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“Benito Floro me 
ha recomendado 
que no intente 
hacer más cosas de 
las que 
habitualmente 
realizo en el Alba”

Geli tiene dos años 
más de contrato 
con su club de 
origen, el Barga, y 
una cláusula de 
rescisión de 500 
millones
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Se desarrollará una campaña sobre los nueve años de gobierno socialista

EI PSOE albaceteño, preparado
para unas

Los dirigentes del PSOE de 
Albacete anunciaron ayer el ini
cio de una campaña informativa 
en la provincia sobre los nueve 
años de gobierno socialista, a 
la que negaron su relación con 
unas posibles elecciones antici
padas; coñudo, señalaron que 
“el partidWen Albacete está 
preparado por si se producen”.

En total, más de veinticinco 
altos cargos socialistas partici
parán en los actos que se lle
varán a cabo en ochenta y siete 
localidades albaceteñas, ofre
ciendo información sobre las 
grandes líneas de política nacio
nal y reservando para más ade
lante los proyectos y el balance 
de la actividad del PSOE en
la provincia. (Pág. 9)

elecciones anticipadas

Angel Galán y J. de Dios Izquierdo.

r

“De cualquier forma, 
pensamos que existe 
un 99 por ciento de 
posibilidades de que 
se agote la presente 
legislatura, y quienes 
difunden rumores que 
afirman lo contrario 
son algunos 
candidatos que, 
si no es así, sus 
partidarios no se 
mueven”

González aceptó la dimisión de Valverde ‘En infraestructura cultural, bajo mínimos

Dimitió el ministro 
de Sanidad tras el 
escándalo de Renfe

El presupuesto de 
Cultural Albacete 

será de 95 millones
El ministro de Sanidad, García Valverde, pre

sentó ayer su dimisión a Felipe González. El 
escándalo de la compra de terrenos por Renfe, 
cuando Valverde presidía la compañía, ha sido 
el detonante de la segunda dimisión en un gobier-

Cultural Albacete seguirá este año con la línea 
de programación que le caracteriza, y tendrá 
alrededor de 95 millones de presupuesto, cinco ’ 
más que en 1991. Para su director gerente, “la 
necesidad de una mayor infraestructura cultural
en la ciudad es acuciante”.(Pág. 22) (Pág. 6)no socialista, tras la de Guerra.

"■.-- y además ^^^^^^^^^^^H
El FIS desconvocaLos censos de José María Aznar

Ciudad Real y asegura que desde una manifestación
Cuenca, en manos el palacio de La en protesta por la
de la red de Moncloa se diseñan suspensión del
compraventa de estrategias para proceso electoral
datos informáticos desacreditarle argelino

(Pág. 19) (Pág. 23) (Pág. 25)

Se crearon casi 22.000 puestos de trabajo en un año

El Gobierno fracasa en sus 
previsiones de creación 

de empleo para 1991
Ayuntamiento de Villarrobledo.

r A. Wl

El empleo aumentó en 21.988 
personas durante el pasado año 
de 1991, lo que supone sólo el 
24,98 por ciento de la cifra pre
vista por el Gobierno en sus 
últimos cálculos de septiembre 
(88.000 personas) y un 11 por 
ciento de las previsiones rea
lizadas a principios del pasado 
año (cifrado en 200.000 perso
nas).

El número de parados regis
trado en las oficinas del INEM 
durante el pasado mes de 
diciembre se incrementó en 
2.471 personas, lo que repre
senta un alza del 0,1 por ciento

respecto al mes anterior, según 
datos del Ministerio de Trabajo.

Tras la subida del paro en 
diciembre, el número de desem
pleados se situó en 2.329.258 
personas, lo que representa una 
tasa de paro sobre población 
activa del 15,4 por ciento, frente 
al 15,6 con que terminó el año 
de 1990.

Con estas cifras, el empleo 
en 1991 creció un 70,9 por cien
to menos que en todo el año 
anterior, en el que el número 
de parados disminuyó en 75.331 
personas.

En Villarrobledo
se creara una 
cooperativa 
cerealista

(Pág. 14)

BONOLOTO 
3-9-16-22-23-27
Complementario: 176? 20 (Pág. 29)

(Pág. 21)
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Firma invitada

Argelia y el gas
La Tribuna

Púa

ANTONIO PAPELL

l régimen argelino, cuyos dirigentes 
del socialista FLN han pretendido lle
var a cabo un encomiable proceso de 

liberalización política, ha tenido que recurrir 
a un golpe de Estado “blando” para impedir 
que los fundamentalistas proiraníes se hicieran 
con el poder en las urnas e instauraran —según 
ellos mismos declaraban sin ambages- un Esta
do islámico, basado en el Corán y en el que 
serían cercenadas todas las libertades e 
interrumpido el proceso pluralista y demo
crático. _

Sin duda, la decisión del presidente Chadli 
Benyedid, quien ha dimitido de su cargo para 
intermmpir el proceso de elección del poder 
legislativo -era seguro que en segunda vuelta 
obtendría mayoría absoluta de escaños el Fren
te Islámico de Salvación-, resulta perfecta
mente legítima. No se puede censurar a un 
demócrata que ponga todos los medios a su 
alcance para salvar el principio democrático, 
basado en la participación periódica y en liber
tad de sus ciudadanos para elegir el destino 
del país.

Sin embargo, lo ocurrido, que otorga al 
ejército una eminencia preocupante, abre 
incógnitas escalofriantes. Con toda certeza, el 
FIS, fanatizado y ahora frustrado en sus expec
tativas, no encajará la maniobra con paciencia 
ni en silencio: es de prever que la tensión 
política crezca y se desborde, quizá en forma 
de un conflicto civil incluso.

De otra parte, resulta preocupante el efecto 
de contagio del islamismo sobre todo el 
Magreb. Marruecos, Túnez y Egipto podrían 
seguir por esa senda de desestabilización. El 
norte de Africa es, está siendo, en suma, el 
principal fodo de desestabilización mundial, 
si descontamos el fenómeno en marcha de 
descomposición del este europeo. Así las cosas.

produce perplejidad saber que nuestro futuro 
energético para por el abastecimiento de gas 
que nos proporcione el Magreb, y Argelia 
-que tiene los principales yacimientos- en 
particular.

Como es sabido, el nuevo Plan Energético 
Nacional, que prolonga la moratoria nuclear 
en lo que supone un inconcebible despilfarro, 
establece, como estrategia de abastecimiento 
una creciente dependencia del gas argelino. 
Según estos planes, dicho abastecimiento 
habría de llegamos mediante un colosal gaseo
ducto que uniría Argelia con Marruecos y 
con la Península Ibérica a través de Gibraltar.

El Gobierno ha manifestado, y con razón, 
que los viejos criterios de autosuficiencia ener
gética deben ser revisados. Nada tendría que 
temer España si la dependencia fuera en exclu
siva de la CE (está previsto adquirir un impor
tante suministro de energía eléctrica a Fran
cia), pero sigue pareciendo un dislate ponemos 
en manos de países cuya estabilidad no está 
asegurada, ni lo estará previsiblemente en las 
próximas décadas: en el fondo, la crisis del 
Magreb es ante todo socioeconómica, y no 
se puede pretender el desarrollo súbito del 
Norte de Africa. Así las cosas, quizá fuera 
tiempo todavía de revisar el PEN, de rechazar 
la absurda demagogia antinuclear, que carece 
de verdadero fundamento científico y político, 
y de situamos en la estela de Europa no 
de Africa.

De lo contrario, España podría verse en 
la tesitura del desabastecimiento o de un retra
so, por culpa de la escasez energética, en el 
camino de su desarrollo. Lo ocurrido en Arge
lia desenmascara, en fin, el error de fondo 
de toda una política energética.

De otra parte, 
resulta 
preocupante el 
efecto de 
contagio del 
islamismo 
sobre todo el 
Magreb. 
Marruecos, 
Túnez y 
Egipto podrían 
seguir por esa 
senda del 
integrismo

■■ La cuervera
reinta y nueve obreros de la construcción 
censados en el pueblo toledano de Con
suegra fueron ayer víctimas de un acci

dente de circulación, cuando el autobús en que se 
dirigían a trabajar hacia Madrid patinó sobre el 
hielo de la carretera. Cinco de los albañiles tuvieron 
que ser hospitalizados. Apenas una anécdota en la 
crónica negra de las carreteras patrias, si no fuera 
por que los siniestros colectivos (de estudiantes, de 
jubilados, de miembros de un partido...) son noticia. 

Los sindicatos, que están a la que salta como 
es su obligación, se han apresurado a asegurar que 
la causa última del siniestro no fue el mal estado 
del firme ni la impericia del conductor, como en 
la mayoría de los accidentes, sino “la falta de indus
trias en las poblaciones donde residen estos obreros”. 
Pues muy bien.

Aplicando la lógica tomista de los silogismos 
medievales, la conclusión es irreprochable; si los 
pobres treinta y nueve obreros no hubieran tenido 
que ir a ti abajar tan lejos no les habría pasado 
nada; pero un elemento esencial que no se tiene 
en cuenta en ese razonamiento es que hoy por 
hoy, desgraciadamente, los desplazamientos para lle

Trabajos lejanos
DIMAS CUEVAS

Entre la expansión de los polígonos 
industriales y el vicio de coger el 
coche para ir a la vuelta de la 
esquina, todos nos hemos convertido 
en chóferes de nosotros mismos

gar al lugar de trabajo son el pan nuestro de cada 
día. Antes eso sólo ocurría en Madrid, y los de 
provincias presumíamos de que, aunque fuéramos 
más paletos y no nos trajeran los estrenos de teatro 
a la puerta de casa, al menos no nos veíamos obli
gados a vivir en ciudades-dormitorio y perder media 
hora de coche antes de fichar en la oficina. Los 
nuevos hábitos de trabajo, por el contrario, han
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Punto de vista

^s representaciones
EDUARDO CANTOS

^H Hoy, en estos momentos z"- .....

Hasta San Antón...
LUIS PARREÑO

os presupuestos municipales son 
como las compañías de teatro. 
Que cada campaña hacen sus

Goig, 1 Kntaciones según convenga, y según 
dítono que las asiste. Esa especie 

“^^l^®* ma administrativa, por la que una 
Férez,’ ¡pavimentación de calles, alumbrado 

Ylartínei ^^ggiQ ¿g aceras, etc., pasa una
arezante los ojos de los adminis

^^t 5. si tuviera el suficiente y adecuado
2 y Parí U vol de la oposición se evitaría. Y sobre
no Camo * impediría que se le tomara el 

ilagente, que ante semejante actitud

Hacer de oposición de cara 
a la galería es como disparar 
balas de fogueo: que sólo 
sirve para soliviantar el 
ánimo y la tranquilidad de 
la gente que termina 
cansándose de tanta murga

Apartado

75.
ijue los que gobiernan desde el Ayun- 
»io, les dan a manos llenas el “maná”

áón, sus testar y la comodidad ciudadana, 
lalamana ota se va a debatir en el seno de
. 0121-21
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(poración local albacetense el pre
sto económico para el año 1992. Este 
o es el gran caballo de batalla que

•acete, S^ le a la oposición hacerle el cerco 
que estando eri el poder han de¡gado

SeTOitui 1® 5“5 acciones. De tal manera, que
labiendo que su mayoría logrará que

a están prácticamente desmon
tados los arcos y adornos de 
la iluminación extraordinaria de 

Navidad, que ha hecho que numerosas 
calles y paseos de la ciudad hayan sido 
ascuas de luz, por unos días. Se han 
consumidos los últimos dulces y el único 
cava que queda en los frigoríficos es 
el que se reserva para los éxitos del 
Albacete Balompié, que sigue siendo la 
fiesta espléndida de los domingos. Las 
tradicionales conmemoraciones navide
ñas han transcurrido con toda norma
lidad y se ha reanudado la actividad 
laboral sin traumas, aunque con unas 
expectativas distintas a las de otros años, 
dada la signficación especial de 1992, 
un año que, por diversos e importantes 
motivos, parece que será “histórico”. 

Sin embargo, para los albacetenses no 
han terminado las Pascuas; duran hasta 
San Antón, festividad añadida que coin
cide con la manifestación de cariño y 
simpatía que sentimos por la Residen
cia-Asilo de Ancianos Desamparados, 
donde anualmente se celebra la tradi
cional romería, con la visita a las Her
manitas, entregando regalos a los aco
gidos, con la bendición de animales 
domésticos...

Tienen mucho colorido estos actos 
populares; tienen un gran valor senti
mental que no se pierde a pesar de 
que los tiempos están cambiando cons
tantemente las costumbres.

Uno recuerda cuando el Asilo era un 
caserón lóbrego, con techos altos y rui
nosos, con mucha humedad, con pabe
llones destartalados donde se respiraba 
una atmósfera de humo y verduras coci
das. Las Hermanitas salían diariamente 
con un carruaje tirado por una caballería 
para recoger dinero y alimentos para 
los ancianos allí atendidos con más amor 
que posibilidades. (Se decía popular
mente: “Esto está más claro que el caldo 
del Asilo...” Lo mismo se podía decir

Los albacetenses no damos 
por concluidas las 
Navidades hasta que no se 
celebra el gran homenaje 
de cariño a las monjas de ‘ 
la Residencia-Asilo de 
Ancianos Desamparados

que “hacía más frío que en el Asilo”).
Pero los buenos albacetenses no 

podían consentir estas gravísimas injus
ticias. Y, uniéndose el amor en una sola 
respuesta, poco a poco fue transformán
dose el Asilo, al que se dotó de lavan
dería —aliviando el trabajo de las Her
manas, que tienen por norma la limpieza 
hasta que todo resplandezca como 
chorros de oro—; una moderna cocina 
de gran capacidad; una furgoneta para 
atender adecuadamente sus necesidades; 
y, sobre todo, completar las instalaciones 
de calefacción, mientras se demolían la.s 
partes ruinosas y se construían —en lo 
que llamó “operación ladrillo”— pabe
llones amplios, luminosos, confortables...

¿Cómo y cuándo nació este cariño 
por el Asilo? Sería larguísima la relación 
de albacetenses —unos que ya no están 
con nosotros y otros que siguen haciendo 
el bien con una mano, sin que se entere 
la otra— que, en todos los tiempos, han 
sostenido la obra maravillosa de las Her
manas. Habría que hablar, también, de 
Radio Albacete, sintonizadora durante 
muchos años, con admirables donacio
nes, de ese cariño; tendríamos que recor
dar a los toreros, a los deportistas, a 
los hombres de la hostelería...

(“La Providencia, a través de los alba
cetenses, no nos olvida...”, oímos decir, 
una vez, a una de las monjas).

Todavía estamos en Pascuas...

Hacer de oposición de cara a la galería 
es como disparar balas de fogueo: que 
sólo sirve para soliviantar el ánimo y la 
tranquilidad de la gente. Por lo cual, la 
gente termina cansándose de tanta murga, 
y al final no presta atención a los 
“pim-pam-pum” que salen de las “trin
cheras” de esa oposición. Una oposición 
descafeinada que sólo sabe mirar de reojo 
a los medios de comunicación para com
poner la figura, pero que en lo funda
mental, como ya queda dicho, suele ser 
ineficaz.

ere el proyecto, los que tienen la 
tón de poner las peras a cuarto 

se van a gastar el dinero público, 
n renunciar a efectuar las cen

íes críticas, pues al fin y al cabo, 
críticas se va a alimentar la opinión 
Que es la que luego, y llegado 

ento, dará su definitivo aprobado 
liso ante el tribunal de las urnas, 

lil^ntido, no estaría de más que 
ición revisara anteriores proyectos, 

ra a ser que una misma calle, por 
• se arregle más de la cuenta mien- 

“Uss cosas permanecen muertas de 
“drincón de los olvidos municipales. 
® responsabilidades debieran valer 

la oposición desempeñara el 
lile cualquier democracia exige, en 

el “azote” del administrativo 
Anuncia y la zacapella de patio 
®^ con gestos y actitudes de 

sríes donde la cultura marca las 
1^ pautas de comportamiento 

’’‘grado de asimilación.
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Antes que Repsol se hiciera cargo de 
la distribución del butano, ese servicio en 
Albacete funcionaba bien. Ahora, y por 
lo qeu a la oficina de la calle de la Caba 
se refiere, es un verdadero desastre. Por 
eso la gente está desesperada. En tal sen
tido no estaría de más que la Oficina 
del Consumidor tomara cartas en el asun
to. Y también la Asociación de consu
midores. El butano, por culpa de las nume
rosas y “eficaces” campañas que se han 
hecho en su favor, para muchos hogares 
es imprescindible. Si ahora el servicio baja 
de rendimiento, vaya usted a saber por

s deci
o sea. ‘ 

trabajo. 
in plus úí 
;ntre ge®® 
• de los • Fiscal Jefe del Tri

bunal Superior de 
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Archivo
RAMON BELLO SERRANO

ginaría al magistrado buscando 
el amparo para ganar tiempo. 
Estos días se cumple un año des
de la salida de Alfonso Guerra 
del Gobierno de la nación, salida 
en la que tuvo mucho que ver 
la prensa libre. Si hubiera que 
obrar en justicia, pese a las últi
mas declaraciones de don Alfon
so, la sanción (sanción eterna) 
ha sido durísima, pero lo ha sido 
política. Quinceañeros se asom
bran de que hoy en día se haya 
constituido una comisión parla-

mentaría para investigar el actuar 
público de don Julián García 
Valverde. Asombrados andan, 
repito, porque nada de esto 
habían visto en la vida. Cuando 
las críticas arrecian por las inje
rencias del Ejecutivo en el Judi
cial (bueno será también expresar 
que los hay que se dejan querer 
admirablemente) a mí me parece 
más grave que se instrumentalice 
el criterio judicial para depurar 
responsabilidades políticas. Un 
militante sociajista me sugería el

razonamiento falaz. Si las cosas 
se archivan en Andalucía los cri
terios periodísticos habrán nega
do la presunción de inocencia y 
el daño hecho a Rafael Delgado, 
Tomás Azorín y la familia 
Guerra, poca restitución tendrá. 
Naturalmente son palabras 
dichas por un imbécil o un cínico. 
En conciencia, dice Portero, no 
se puede seriamente acudir a una 
acusación cuando no existen ele
mentos esenciales para certificar
ía. Y seguramente tiene la razón.

Guando el debate del primero 
de febrero terminaba, cuando 
Alfonso Guerra mentía al Par
lamento y ensuciaba el organi
grama del resto de los partidos, 
alguien debió dejar en su lecho 
el puñal romano que vivificaba 
y restituía el honor. Aunque aquí 
hablemos de honores políticos y 
restituciones que sólamente equi
valen a retiradas de la arena. 
Cuando los jueces son molesta
dos inmisericordemente, sólo se 
aplauden los archivos de las 
actuaciones, que si hay alguno 
que pretendiera inculpaciones se 
habla de ciudadanos no elegidos 
por las urnas. Si la responsabi
lidad política, piedra angular de 
los sistemas democráticos, sólo 
mirara al faro parlamentario 
mataríamos dos pájaros de un 
tiro : engrandeceríamos a las 
Cortes del Reino y dejaríamos 
tranquilos a jueces y a fiscales.

2;
J^
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La hucha del Asilo

Estamos en la 
recta Anal, 
cerca del 
millón

stamos cubriendo las últimas etapas, “arañando
ya el millón de pesetas, cantidad que esperamos 
redondear en los tres días que nos quedan hasta 

la festividad de- San Antón, patrono de las Hermanitas 
de los Ancianos Desamparados, cuya congregación atiende 
a cerca de doscientos ancianos en la popular Residen
cia-Asilo.

La “Hucha”, que la redacción de LA TRIBUNA puso 
a disposición de sus lectores para un homenaje a esta 
institución benéfica, está localizada en la cuenta núm. 34360, 
en la Caja de Madrid, en el Altozano, donde han venido 
depositándose los donativos. Diariamente la cuenta ha ido 
“moviéndose” con ingresos de la más diversa cuantía, pero 
todos ellos, estamos seguros, con el mayor de los cariños 
hacia el Asilo, con emocionada • admiración por la labor 
que realizan las monjas de Santa Teresita Jornet.

Ayer, Almiro González Felipe y “un anónimo agradecido” 
colaboraron con más de diez mil duros, con lo que se 
superaban las novecientas mil pesetas, situándonos en la 
rampa final de esta nueva “operación” de ayuda a sufragar 
los grandes gastos de mantenimiento que tiene esta Resi
dencia, una de las numerosísimas que la congregación tiene 
repartidas en toda España y en numerosos países de Europa 
e Iberoamérica.

La lista, hasta el momento, es la siguiente:

Redacción de LA TRIBUNA...................
Juan Bonmatí y Lola Charcos....................
Emilio Buedo Chazarra...............................  
Luis Martín Andújar............... :....................
Anónimo..........................................................
Anónimo.............................. . ..........................
Juan José Quijada.........................................
Agustín Peiró Amo....................................... 
Anónimo.............. ...........................................
Luis Molina Muro.........................................
Anónimo..........................................................
J.A.V.................................................................
Familia López-Vera......................................
J.I.P................................................ ...................
Un matrimonio anónimo............................
Un aficionado del CABA...........................
L.A.G..................... . .........................................
Josefa Cabeza................................................
Un amigo de los ancianos...........................
María Dolores Reolid Martínez................  
Un tardío al Festival de Música y Danza 
Francisco González Bermúdez..................  
Francisco Medrano Fernández..................  
Almiro González Felipe..............................
Anónimo agradecido....................................
Total................................................................

5.911
500.000

1.000
1.000
5.000
1.500
5.000

30.000
10.000
5.000
1.000

12.000
100.000

3.000
10.000

800
15.000
25.000
5.000
5.000
5.000
2.000

100.000
25.000
32.000
905.2U

risto, en el capítulo 14 
de San Lucas, invita a 
sus oyentes a practicar 

el deber de sentarse. Hoy, en 
el siglo de las velocidades ver
tiginosas, este deber desconicido 
es de más urgente vigencia que 
nunca.

No creo hacer un juicio teme
rario al afirmar anticipadamente 
que los mejores esposos cristia
nos, aquellos que nunca faltan 
al deber de arrodillarse, olvidan 
a menudo el de sentarse.

Porque, ¿quién hay entre 
vosotros que, queriendo cons
truir una torre, no se siente pri
mero para calcular los gastos y 
ver si tendrá lo suficiente para 
acabaría?

Antes de emprender la cons
trucción de vuestro hogar habéis 
confrontado vuestros puntos de 
vista, vuestros recursos materia-

A Juan Pedro Fernández^ 
a corazón abierto

uando se ha cumplido 
más de un mes que te 
nos fuiste, Juan Pedro, 

casi hermano, más que amigo, 
a trancas y barrancas y hacién^ 
dome nudos en la mente y en 
el corazón, me pongo a escribir 
esta carta que me está doliendo 
en el alma tantos días, -exi- 
giéndóme el destrozo emocio
nal de escribiría- pero que por 
más que lo he intentado no he 
encontrado dorma ni camino de 

, redactaría..;
¿Se puede acaso darle forma 

en letra a la destrocina interior 
que tu muerte me ha supuesto? 
¿Se pueden acaso ordenar las 
avalanchas de recuerdos que 
ella me ha traído consigo? 
Recuerdos, no dormidos pero 
si tranquilizados por años que 
han pasado dese que Luis murió 
y ahora de golpe el dolor de 
tu muerte se entremezcla con 
el dolor sangrante de tantas 
cosas compartidas. '

Ahora vosotros “el mondi” y 
tu estaréis juntos, como enton
ces, como siempre. Mándanos 
aor desde'el cielo que compar
tís, como habéis compartido 
casi todo aquí en la vida a las 
familias que antes la mía y aho
ra la tuya nos hemos quedado 
a la intemperie sin el emparo 
que vuestra presencia suponía.

Pero no quiero hablar de mí, 
ni de lo mío, quiero hablar de 
ti, escribirte a ti y no pienso 
releer ni corregir lo escrito, 
para decirte el hueco que has 
dejado en esa ejemplar familia 
que entre tú y Mari Pepa habéis 
creado y del entorno de los ami
gos que como yo se arrimaban 
a tu calor porque era un modo 
de hacerme la ilusión de que 
las cosas seguían como siempre.

Juan Pedro, amigo-hermano, 
Albacete ha perdido contigo un 
gran albacetense, porque ade
más de, insisto en ello, crear 
una familia ejemplar, has hecho 
una labor social y económica 
muy valiosa. De aquella juven
tud alocada y generosa que tú 
y “el mondi” compartiste, 
pasaste golpe a golpe y verso 
a verso a un planteamiento pro
fesional y humano trascendente 
y altamente valorable para 
nuestra ciudad.

Tus hijos y Mari Pepa no sé 
cómo se las “apañarán” para 
resignarse con tu ausencia.
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¿Se puede acaso darle forma en 
a la destrocina interior que tu m 
me ha supuesto? ¿Se pueden acaso 
nar las avalanchas de recuerdos qu 
me ha traído consigo?

Unos hijos ejemplares y esa 
mujer tuya que te ofertó su 
juventud, con amor ilusionado, 
cuando tú ya -guaperas oficial- 
estabas rozando peligrosamente 
el límite de la soltería carro- 
zona.

Luis y tú participasteis en 
aquella un poco loca pero gene
rosa juventud y estoy segura de 
que en los años en los que él 
-que se nos fue tan pronío- 
nos ha estado contemplando 
desde arriba se ha sentido orgu
lloso y satisfecho, como de algo 
propio, de tus logros profesio
nales y de tu felicidad familiar.

Ahora estáis cabo con cabo 
de nuevo y para siempre, como 
presumiendo en la calle Tesi
fonte, como en las locas corre
rías propias de la postguerra

que os tocó vivir, 
frente de Leningradoi 
ta grados bajo cero, 
todo.

De modo que voy a 
pidiéndoos que no n^ 
de vista y que ayuden

y aguantando lo ^
A tus hijos y a ^ 

en directo, no k^ 
porque saben lo 
con respecto a ellos 
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^^Un deber poco conocido''
les y espirituales y habréis ela
borado un plan. Pero una vez 
ponéis manos a la obra, ¿no olvi
dáis más de una vez el sentaros 
para examinar juntos el trabajo 
hecho, y consultar con el maes
tro de la obra o el Arquitecto?

Si el matrimonio no se toma 
la molestia de pararse para 
reflexionar, probablemente el 
desorden moral y material se 
introducirá y se instalará insi
diosamente en su hogar; la edu
cación se reducirá a algunos 
reflejos de unso padres más o 
menos nerviosos; la unión se 
resquebrajará.

Ciertamente es bueno, agra-

RAMON BAENA CANTERO

Los mejores esposos 
cristianos, aquellos 
que nunca faltan ál 
deber de arrodillarse, 
olvidan a menudo el 
de sentarse

dable y útil encontrarse después 
de la fatiga del día, de las ocu
paciones domésticas y del agobio 
de los hijos y disfrutar de un 
rato de conversación o de silen
cio íntimo, estando el uno junto

al otro.
Este deber es en esencia una 

manera de conseguir el fin mis
mo del matrimonio: la unidad 
de los dos, la obra de los dos, 
el feliz término humano y sobre
natural de los dos y de sus 
miembros.

Hemos empezado nuestras 
reflexiones evocando las objecio
nes y las dificultades que se opo
nen al deber de sentarse. Con
cluyamos pero sin pesimismo, 
diciendo que el deber de sen
tarse, para que sea realmente 
un éxito, exige un cierto número 
de virtudes que, sin ser nece
sariamente heróicas, reclaman.

sin embargo, 
tinuo trabajo^
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dosis de liun,iií»7s 
cer lo que un 
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fíiióente de la Cámara Ofícial de Comercio 
■^^^^^¡¡¡ de Albacete, Marcos Montero, anun- 
^^(r la participación de treinta y seis empre- 
K^ionales en la feria de la ‘^Semana Verde 
Bíf/ín”. en las que nuestra provincia osten

tará el mayor grado de representatividad con 
un total de once fírmas comerciales. Esta ini
ciativa que nació dentro del programa de actua
ciones de la comisión de Comercio Exterior de 
la Cámara albaceteña, fue trasnformada en un

plan de fomento a la exportación extensivo a 
las restantes Cámaras regionales con el apoyo 
fínanciero de la Consejería de Agricultura, quien 
subvencionará el 50% de los gastos derivados 
por esta presencia regional en la feria alemana.

El apoyo de la corisejería de Agricultura transformó la iniciativa de Albacete en una representación de toda Castilla-La Mancha

,a Cámara de Comercio participará con once 
empresas en la “Semana Verde de Berlín”

Firmas comerciales jóvenes y con potencial exportador, han sido los criterios para su selección

1 vivir, 
ningrado^ 
lajo cero.

que voy 3 
que no« 
ue ayudéis

5 Montero encuadró la 
lacia de la Cámara de 
cete dentro del programa 

iones proyectadas por la 
comisión de Comercio

Miguel Angel CATALAN 

presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria 
acete, Marcos Montero, 
dayer la participación de 
titución en la Feria “Se- 

Verde de Berlín” que ten
ar entre los días 16 y 
enero en esta ciudad

fía en 
tu u 
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tequ

presidente aludió durante 
icntación a la gran recep- 
liemostrada por el con

de Agricultura, Fernando 
iCarrasco, a este proyecto 
‘aunque el banderín de 
te haya partido de la 

de Albacete, ya se ha 
en un contexto de Cas- 

a Mancha, donde parti- 
jodas las Cámaras de 

feio regionales, con la 
” de Guadalajara, por 
^de tiempo”.

^focía de 36 empresas
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9ue serán un total de 
seis firmas exportado- 

^iales las que acudirán 
■nana Verde de Berlín”, la Cámara de Comercio, Marcos Montero, insistió en la necesidad de fomentar en las empresas su potencial exportador.
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11 firmas, Toledo 
..'Cuenca y Ciudad Real 
^^presentando productos 
llores agroalimentarios 
M?s como el vino, el 
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“Aunque el banderín de enganche haya partido de la Cámara Oficial 
de Comercio de Albacete, su iniciativa Ha sido transformada con 
el apoyo de la Consejería de Agricultura en una representación para 
todas las demás Cámaras de Castilla-La Mancha”
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^®’^’" Paños, 
rapara criterios de 
- ^Pre^c Participación

es ^Wía de la 
realización de

actos institucionales para que 
figure el pabellón de la Cámara 
Oficial de Comercio e Industria 
de Albacete y de la ciudad, 
como es nuestra obligación, ya 
que el dinero que manejamos 
es dinero público”.

“Por otra parte -aseguró- la 
selección se ha basado funda
mentalmente en empresas jóve
nes y con potencial exportador, 
que hasta el momento no han 
tenido oportunidad de promo
cionarse en el comercio exte
rior. En resumen, los criterios 
se han arbitrado en función de 
su potencial y de sus posi
bilidades”.

En cuanto a los resultados 
prácticos que se esperan obte
ner, Delfín Paños manifestó que 
la asistencia a estas ferias, no 
tiene como objetivo prioritaraio 
las ventas, sino las labores de 
promoción de los productos.

En este sentido, recordó el 
éxito en la participación de tres 
de las cuatro empresas durante

el año pasado con su asistencia 
a la Feria de Londres, donde 
consiguieron encontrar distri
buidores de sus vinos en este 
país.

Competitividad de Castilla-La 
Mancha

Respecto a las condiciones 
de competitividad de los pro
ductos de Castilla-La Mancha 
en el comercio exterior. Delfín 
Paños aseguró que existen pro
ductos de una gran calidad 
reconocida en el mercado euro
peo y otros que con las misma 
categoría les falta ese esfuerzo 
de promoción.

Por otra parle, en cuanto a 
posibles problemas puntuales 
en este sector, Marcos Montero 
afirmó que “los problemas que 
nos vamos a encontrar de cara 
a Europa se refieren más a la 
capacidad prov'uctiva de las 
empresas y a la propia com
petitividad que a los produc

tos”.
“El potencial exportador de 

Castilla-La Mancha -dijo- no va 
a encontrar problemas con su 
productos porque éstos puedan 
ser excedentes, sino fundamen
talmente por el desconocimien
to del mercado exterior y de 
competitividad en la paridad 
calidad-precio”.

Por último se destacó la difi
cultad en la participación en 
esta Semana Verde de Berlín, 
aunque se hayan tenido todas 
las facilidades con las embaja
das y con los agregados comer
ciales. Una de las dificultades 
mayores -comentó el presidente 
de la Cámara- ha consistido en 
trasnformar la iniciativa de 
Albacete en algo extensivo a 
toda la región, a raíz del cono
cimiento del proyecto por parte 
del consejero de Agricultura, 
realizando un gran esfuerzo de 
coordinación con los exposito
res, las restantes Cámaras y con 
la Junta de Comunidades.

El pabellón 
regional

La representación de la 
Cámara de Comercio e 
Industria de Albacete en 
la “Semana Verde de 
Berlín”, correrá a cargo 
del presidente, vicepresi
dente y secretario gene
ral, Marcos Montero, Jus
to Roldán y Gaudencio 
Torres, respectivamente.

El pabellón de Casti
lla-La Mancha tendrá una 
extensión de 340 metros 
cuadrados, en el que esta
rán representadas las 
treinta y seis firmas 
exportadoras regionales y 
las Cámaras de Albacete, 
Toledo, Ciudad Real y 
Cuenca, divididas por 
unas pequeñas columnas 
de luz.

Entre los actos proto
colarios que se desarro
llarán durante los once 
días de la feria, está pre
vista la visita al cónsul 
español en Berlín por 
parte del consejero de 
Agricultura y lo.s presi- 
dente.s de las Cámaras de 
Comercio regionales.
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El desarrollo que está experimentando a nivel 
económico y social la ciudad de Albacete, no 
se refleja en infraestructura cultural. Esta es 
la opinión del director gerente del consorcio 
Cultural Albacete, Antonio Yébenes, quien obser-

“La solución a esta necesidad cada vez más acuciante podría ser el Teatro Circo, pero hay que ser pragmáticos y no perder más tiea

Cultural Albacete tendrá este año un presupuesto de 95 millones y estará abierto en su composición a instituciones privadas

“Estamos bajo mínimos en infraestructura 
cultural frente a otras capitales españolas”

Felicidad IZAGUIRRE

Durante esta semana el 
director gerente de Cultural 
Albacete intensificará sus reu
niones con representantes de la 
Consejería de Cultura de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, Ayuntamiento 
de Albacete y Diputación, con 
el objetivo de coordinar los 
recursos que estas instituciones 
puedan aportar para la activi
dad cultural a desarrollar en el 
marco del consorcio del Cul
tural, a lo largo de 1992,

En este año se seguirá con 
la línea de programación que 
viene caracterizando al Cultu
ral, consorcio que contará con 
alrededor de 95 millones de 
pesetas para este ejercicio, unos 
cinco millones más que el año 
pasado,

“Que el ciudadano tenga cer
ca esa programación de cultura 
y a un costo asequible, y que 
podamos ofrecerle los espectá
culos de mayor calidad, es el 
fin que guía nuestra labor”, 
expresó Yébenes, al tiempo que 
indicó que con el citado pre
supuesto pueden “quedarse fue
ra una serie de espectáculos que 
creo que el pueblo de Albacete 
debe tener: se trata de aquellos 
que tienen un alto coste de pro
ducción a los cuales nosotros 
con nuestros recursos no lle
gamos, pero que con la inter
vención de otras instituciones, 
y como ya ha ocurrido en otras 
ocasiones, sí pueden traerse a 
Albacete”,

En este sentido Yébenes 
señaló que desde el Cultural se 
incidirá en la colaboración con 
la Junta de Comunidades, ins
titución que tiene la posibilidad 
de patrocinar espectáculos de 
calidad muy costosos (grandes 
orquestas, óperas), y que el Cul
tural pueda gestionar la repre
sentación de éstos en Albacete, 
Así ocurrió con el Requiem de 
Mozart, llevado al Auditorio 
municipal a finales del pasado 
año, y con otras actuaciones.

Destacó Yébenes la aporta
ción que realiza la Caja de 
Albacete en el ámbito cultural 
albacetense, cubriendo la pro
gramación de otoño con sus 
Festivales Internacionales de 
Música,

Una **inyección” al 
presupuesto para cultura

El consorcio Cultural Alba
cete está integrado por la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Diputación Provincial 
de Albacete, Ayuntamiento de 
esta capital, y los de Almansa, 
Hellín y Villarrobledo; y por la 
Caja de Albacete, indicó Yébe
nes que éste es un consorcio 
abierto, “dado que la entrada 
de otras instituciones lógica- 
mente con arreglo a una serie 
de condiciones del Cultural,

va que en cuanto a número y capacidad de 
recintos para acoger espectáculos y actos que 
congregan a un público masivo, ‘^estamos bajo 
mínimos”. Se trata de ^^una necesidad cada “vez 
más acuciante que hay que afrontar a corto

plazo y no perder más tiempo”, destacó] 
con vistas a importantes y costosos s 
turales que se quieren programar en esta 
y provincia. Para 1992, el Cultural tea 
presupuesto de alrededor de 95 millones. Me*
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Hay la posibili 
de que actos 
culturales estén 
patrocinados por 
instituciones 
privadas”
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El Auditorio se ha quedado pequeño para la ingente cantidad de albacetenses que quieren asistir a actos culturales.

tnto ti 
mllar , 

sente año 
! centrad, 

na y ei 
varales.

El progra 
iente, qu 
largo d' 
' con 1 

de sus 
os como ( 

conceja 
ia. Un 
10 cuya 

ado co 
dos técn

h alcalde 
te, prec 
ente es 
largo f 
lenemc 
uparm

supondría una inyección a nues
tro presupuesto”,

“Y sobre la naturaleza de la 
institución que quisiese trabajar 
con nosotros, entendemos que 
ésta puede ser pública o pri
vada, pues con la nueva ley de 
patrocinio y mecenazgo se tiene 
la posibilidad de que determi
nados espectáculos puedan 
encontrar un sponsor o patro
cinador”, señaló.

Sin embargo, la voluntad y 
las posibilidades que hay de 
traer grandes actos culturales a 
Albacete, choca con la falta de 
una suficiente infraestructura 
para acogerlos, especialmente 
los que congregan a un público 
masivo,

“Esta necesidad es ahora más 
acuciante, y hay que afrontaría 
a corto plazo sin perder más 
tiempo. Estamos en una ciudad 
que se está desarrollando por 
encima de la media de la región 
y al nivel de otras capitales 
españolas, pero no en cuanto 
a infraestructura cultural; en 
esto, estamos bajo mínimos”, 
indicó Yébenes, no sin antes 
precisar que la construcción del 
Auditorio Municipal “fue una 
buena idea”. Auditorio “que 
estamos utilizando mucho para 
nuestros espectáculos cultura
les”,

Yébenes afirmó que “como 
programador y como ciudadano 
echo de menos una mayor 
infraestructura cultural; esta
mos en una ciudad dinámica, 
que crece, y en la que los ciu
dadanos demandan más activi
dad en el terreno de la cultura”, 
a la vez que señaló al respecto 
que “un espectáculo caro, que 
no se puede comprar todos los 
días, sólo lo puedes ofrecer a 
unas 600 personas (capacidad 
del Auditorio), y si tuviéramos

El director gerente del Cultural .Albacete, .Antonio Yébenes.

1

un recinto con mayor número 
de localidades, sin duda ren
tabilizaríamos más ese espec
táculo”.

Plantearse soluciones

Para el director gerente del 
Cultural, “ha llegado el momen
to de plantearse soluciones: la 
nostalgia como albacetense me 
lleva a pensar en que la solución 
sea la entrada en funcionamien
to del Teatro Circo, pero creo 
que hay que ser pragmático en 
este sentido, y que en realidad 
lo importante es contar pronto 
con un recinto apropiado para 
actos culturales que tengan una 
asistencia de público masiva”.

Preguntado Yébenes sobre lo 
anunciado por lá Junta de 
Comunidades de construir un 
recinto en Albacete con una 
capacidad para unas cuatro mil 
personas, señaló que esto pare
ce una idea muy a largo plazo
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y que es más prioritario tener 
una sala para 1.200 ó 1.500 per
sonas, con las condiciones acús
ticas, de dimensiones de esce
nario y comodidad del público, 
adecuadas a las exigencias de 
un espectáculo de calidad.

“Posiblerñente, la Junta ha 
visto que no tenemos una gran 
dotación cultural en Castilla-La 
Mancha, pero creo que primero 
hay que resolver la papeleta que 
ahora se nos plantea en nuestra 
ciudad y de forma más acucian
te, y pienso que las autoridades 
locales están más cerca de resol
ver esto”, expresó el director 
gerente del Cultural.

El teatro y las exposiciones 
de divulgación o más populares 
por el tema en torno al que 
giran y que atraen a una mayor 
cantidad de público, son los 
tipos de actividad cultural que 
más asistencia suelen registrar, 
entre la variedad de actos ofre
cidos por Cultural Albacete.

mó que la Consejen 
Cultura de la Juna 
Comunidades de 
lía-La Mancha prai 
tar este año en su 
gramación con 15 
“El Quijote”, en« 
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^^^ wj mncejalía se consolida como entidad propia y actuará sobre el espacio urbano y las áreas naturales

3Medio Ambiente elabora un proyecto 
^1 de limpieza permanente del Júcar
^^2r^/ Parque Mediterráneo se realizará un proyecto pedagógico creando un aula en la naturaleza

La unidad verde 
y las ordenanzas 
municipales 
preservarán la - 
salud urbana

E.P.
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(concejal de Medio 
thiínte, Joaquín López 
^presentó ayer el pro- 
asía que el nuevo depar- 
sucnto tiene previsto 
resonar a lo largo del 
hesite año, con actuacio- 
^ centradas en la zona 
^na j en los espacios 
wies.
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H programa de Medio 
mente, que se desarrollará 
ib largo del presente año, 
nara con la consecución de 
K de sus objetivos prioTi- 
m como es la creación de 
B concejalía con entidad

Un nuevo departa- 
Ruo cuya estructura se ha 
(fonado con la contratación 
tilos técnicos: un biólogo 
¡un especialista en salud 
Éiental.
jü alcaldesa, Carmina Bel- 
pie, precisó que el medio 
penie es un tema “de futu- 

J largo plazo, pero por el 
p tenemos que empezar a 
fíoparnos si queremos 
^narlo, aunque con las 
pelones no se obtengan 
piados inmediatos e inmi- 
Ws".
pM de los primeros pasos 
F * ha dado para conso- 
P la estructura de este 
^amento, ha sido la for- 

de dos secciones con 
P correspondientes jefes y 
FÍalisias: la sección de 

Ambiente urbano y la 
Ra de Medio Ambiente 

naturales.
P lo que respecta a las 
p naturales, el concejal 
pin López Ros, explicó 
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El concejal, López Ros, presentó el programa de Medio Ambiente.

neo se llevará a cabo un pro
yecto de aprovechamiento 
pedagógico con la implanta
ción de “un aula en la natu
raleza”. Asimismo, añadió que 
durante los seis últimos meses 
ya se han realizado varias 
tareas de limpieza y de pro
tección como es el vallado de 
El Encinar.

Además, en coordinación 
con la concejalía de Servicios, 
se ha elaborado un itinerario 
para llevar a cabo de forma 
permanente la limpieza del 
Júcar, que viene a sumarse a 
la limpieza de la ribera que 
ya se ha terminado. López 
Ros se refirió al Plan General 
de Ordenación Urbana

(PGOU) el cual determina 
que se pueden desarrollar pla
nes especiales lo que ayuda 
a tener conocimiento de cuá
les pueden ser los usos del 
suelo en determinadas zonas.

El concejal también anun
ció un plan de aprovechamien
to de las vías pecuarias en el 
que se resaltarán sus valores 
ecológicos y pedagógicos, pian 
que será desarrollado por el 
Ayuntamiento y la Junta.

En cuanto a La Pulgosa, el 
concejal de Medio Ambiente 
señaló que “en los asuntos 
jurídicos que estaban pendien
tes, se ha producido un avance 
importante a favor del Ayun
tamiento, gracias al cual se

puede actuar en un área deter
minada”. Asimismo, afirmó 
que existe una partida presu
puestaria que recaerá sobre 
La Pulgosa.

Sin embargo, muchas de las 
actuaciones que tiene previs
tas la concejalía de Medio 
Ambiente, las desarrollará 
conjuntamente con otras con
cejalías. Por ejemplo, en cola
boración con Acción Social se 
creará una Escuela Taller de 
jardinería y medio ambiente 
en la que se impartirán pro
gramas de educadores medio 
ambientales, de restauración 
de ríos y riberas, de actuación 
y mantenimiento de viveros, 
etc.
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Se invertirán cerca de 30 millones en 
material para el servicio de bomberos

La principal novedad que 
ofrecerá la sección de Medio 
Ambiente urbano para este año, 
será la puesta en funcionamien
to de la unidad verde y la ofi
cina municipal de información 
ambiental.

Dentro de las actuaciones en 
las áreas urbanas, el Ayunta
miento desarrollará el progra
ma “ciudades saludables”, que 
actualmente atraviesa una pri
mera fase de diagnóstico, para 
conocer la situación en que se 
encuentra el municipio.

Además, se pondrá en mar
cha la oficina municipal de 
información medio ambiental, 
en la que actualmente están tra
bajando los técnicos para deli
mitar lo que será su cometido, 
aunque principalmente atende
rá consultas sobre problemas 
que afecten al medio ambiente.

Sin embargo, hay que resaltar 
la elaboración de unas ordenan
zas municipales de Medio 
Ambiente, que constituirán un 
documento pionero dentro de 
la comunidad de Castilla-La 
Mancha, y que en estos momen
tos están siendo matizadas y 
completadas por los técnicos. 
Dichas ordenanzas contempla
rán lemas como las aguas resi
duales, la limpieza pública, el 
uso de zonas verdes, los ruidos 
y señales acústicas, etc.

Además, serán estas mismas 
ordenanzas las que determinen 
la actuación concreta de la uni
dad verde, servicio que se pon
drá en marcha este año. Esta 
unidad verde, según las palabras 
del concejal, “será una unidad 
técnica' y especialista, pero en 
ningún caso desempeñará el 
papel de policía”.

La recogida selectiva será un 
servicio que se intentará poten
ciar y en el que tendrá un papel 
importante la empresa “R que 
R”. También se iniciará próxi
mamente la recogida de pilas 
en un programa que se llevará 
a cabo con la UCE, así como 
la utilización del papel reci
clado.

Educación ambiental

E.P.
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a los camiones”.
Asimismo, Joaquín López 

Rus señaló que se destinará una 
partida a la formación conti
nuada y permanente de los tra
bajadores del Parque de Bom
beros con el fin de lograr, no 
sólo una óptima actuación en 
sus servicios, sino también una 
mayor seguridad. También 
expresó la intención que existe 
por parte del Ayuntamiento de 
que haya una tendencia a 
aumentar el número de traba
jadores para conseguir de esta 
manera adecuar el servicio a 
las necesidades de los ciudada
nos de Albacete.

Por otro lado, el concejal de 
Medio Ambiente señaló que la 
actuación de este departamento 
no tiene una visión sectorial, 
sino que está coordinada con 
otras concejalías, como por 
ejemplo la de tráfico, con la 
que estudiará la posibilidad de 
peatonizar calles y la creación 
de carriles para bicis. La plantilla del Parque se incrementará con seis nuevos conductores.

Dentro del plan de Educa
ción Ambiental, se pondrá en 
marcha el “Aula de Ecología”, 
que será una especie de pla
taforma desde la que se coor
dinarán y dinamizarán los pro
gramas. Entre las actividades 
que se realizarán figura la crea
ción de las aulas de la natu
raleza, las visitas a áreas natu
rales, las visitas a instalaciones 
municipales que tengan relación 
con el medio ambiente, como 
puede ser el vivero o la depu
radora. Asimismo, se planifica
rán experiencias educativas en 
centros escolares, programas 
con las asociaciones de vecinos 
y otros colectivos, así como pro
gramas de concienciación ciu
dadana para potenciar las acti
vidades que requieren de la pre
sencia de la naturaleza, como 
el excursionismo o los clubs de 
ciclismo de montaña.

Por último, el concejal anun
ció que una partida presupues
taria se destinará a la amplia
ción del vivero.
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'‘Pretendemos que haya un debate previo para informamos del contenido del preacuerdo”

IU solicita la convocatoria urgente de 
la Comisión Regional de Economía

L. Parreño d 
el pregón de I
Semana Sant 
en el Auditori
Municipal

^^EI fondo de nivelación está destinado a las regiones pobres, para elevar su nivel de renta^^

IU solicitó ayer la convocatoria extraordinaria de la 
Comisión de Economía y Hacienda, “ya que no parece 
correcto que los grupos políticos de las Cortes Regio
nales esten al margen del preacuerdo adoptado en rela
ción al nuevo Modelo de Financiación Autonómica, sin 
conocerlo ni poder dar su opinión al respecto”.

Teresa ROLDAN

Izquierda Unida ha solici
tado la convocatoria urgente 
y extraordinaria de la Comi
sión de Economía y Hacienda 
de las Cortes de Castilla-La 
Mancha, con el fin de que el 
consejero de Economía de la 
Junta de Castilla-La Mancha, 
Isidro Hernández Perlines, 
informe al Parlamento del 
contenido y las repercusiones 
del principio de acuerdo 
alcanzado sobre el Nuevo 
Modelo de Financiación 
Autonómica, que se debe rati
ficar en la reunión del Consejo 
de Política Fiscal y Financiera 
del próximo día 20 de enero.

Para satisfacer las deman
das de algunas comunidades 
autónomas, el texto del acuer
do establece la voluntad del 
Gobierno de que las autono
mías tengan un mayor grado 
de corresponsabilidad fiscal.

Pero para lograr esta 
corresponsabilidad “es necesa
rio que los tres elementos 
planteados en el debate, sean 
aprobados por todas las’comu
nidades. En primer lugar, ante 
las peticiones de algunas 
comunidades se planteó incre
mentar el Fondo de Compen
sación interterritorial, lo que 
indudablemente beneficiaría a 
las regiones con menos del 
75% del nivel de renta en rela
ción con la media nacional. 
Con lo que la Compensación 
Transitoria prácticamente 
desaparece al aumentar el 
FCI. Así por ejemplo Casti
lla-La Mancha recibió para 
este año 10.000 millones del

FCI y 4.000 millones de Com
pensación Transitoria, menos 
dinero que en el 91, que en 
proporción a Cataluña supone 
casi la mitad de dinero”.

El segundo tema planteado, 
no contemplado por el 
momento en el acuerdo, “res
ponde a la propuesta de Cata
luña de tener un porcentaje 
en el IRPF, ya que si que
remos financiación propia 
necesitamos recursos propios. 
Dinero que se ingresaría auto
máticamente en la cuenta de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, en lugar 
de ir a parar a Madrid”, señaló 
Jóse Molina.

Por último se planteó “el 
compromiso de que en 1993 
entre en funcionamiento el 
fondo de nivelación de ser
vicios públicos, dirigida a 
aquellas comunidades más 
pobres, con el fin de conseguir 
la prestación de servicios para 
igualarlo con el nivel de la 
media nacional. Lo que se tra
ta es conseguir que las regio
nes menos favorecidas, con 
servicios por debajo de la 
media nacional, perciban una 
determinada cantidad de dine
ro hasta que su renta se iguale 
con el resto de las comuni
dades españolas. Sería por 
tanto, un fondo de carácter 
transitorio”,, destacó el dipu
tado regional de IU.

En la opinión del grupo 
parlamentario de Izquiera 
Unida, una vez más se pone 
de manifiesto lo inadecuado 
de un período de sesiones que 
permite que las Cortes Regio
nales permanezcan cerradas

José Molina, diputado regional por IU.

El pasado domingo dá 
enero, se reunió el pfe 
la Junta de Cofradías i 
na Santa, analizando h 
rentes gestiones irau 
adoptando una serie de 
dos.

Los compromisos ait 
fueron los siguientes: 1)1 
y aprobación del acta 
sesión anterior, celebró 
de diciembre de 1991: 
informó ya de forma ue 
que una vez realizadas^ 
tunas gestiones con nueg 
director, Luis Parreño,! 
ser el Pregonero de las 
Santa de este año.

En relación con las a 
se informó que se ha sí 
una nueva ayuda econa 
la Diputación, por deis 
de la anteriomente sí 
también se ha presenil

IU estudia la posible entrada 
en el Pacto por Albacete

E.P.

Ayer se celebró la reunión 
ordinaria de la presidencia pro
vincial de Izquierda Unida con 
el objeto de preparar los docu
mentos que serán debatidos en 
la asamblea federal que tendrá 
lugar a principios del próximo 
mes de mayo.

Además, según explicó Mar
tínez Valero, “haremos una 
redefinición de lo que quere
mos que sea Izquierda Unida 
y elaboraremos una mínima 
base programática de cara a las 
próximas elecciones”.

En esta reunión también 
estaba previsto abordar los esta
tutos del Pacto por Albacete 
ya que, “IU venía demandando 
unas garantías jurídicas para 
este organismo, por eso vamos 
a repasar los estatutos que 
revisten de forma legal este con
sorcio y vamos a estudiar la

posibilidad de entrar a formar 
parte de él”.

Otro tema que ocupó a IU 
fue la Ley de Seguridad Ciu
dadana, “que se aprobará próxi
mamente sin ninguna modifica
ción, por lo que plantearemos 
nuevas acciones de denuncia 
con la Plataforma de ciudada
nos por las libertades ya que, 
consideramos que esta ley vul
nera artículos muy importantes 
de la Constitución”.

Martínez Valero afirmó que 
“creemos que esta ley es incons
titucional por lo que, posible
mente, iniciemos una campaña 
de recogida de firmas que será 
remitida posteriormente al 
Defensor del Pueblo. Los 
hechos ocurridos recientemente 
en Sevilla ponen de manifiesto 
que se trata a los ciudadanos 
como presuntos sospechosos, y 
no tenemos ninguna seguridad”.

cuando se está debatiendo un 
aspecto de tanta trascendencia 
para el futuro de nuestra 
región como es el nuevo 
modelo de Financiación de las 
Comunidades Autónomas.

“No parece, por tanto, de 
recibo que los grupos políticos 
de las Cortes Regionales, 
esten al margen de dicho 
acuerdo, sin conocerlo ni 
poder dar su opinión al res
pecto. Porque el acuerdo de 
todos en un asunto de la 
importancia de éste es la 
mejor garantía de su cumpli
miento, no parece pues, que 
sean los Gobiernos Regionales 
los únicos llamados a valorarlo 
y dar o no su aprobación. 
Izquierda Unida ha venido 
defendiendo la necesidad de 
que sean todos los grupos par
lamentarios, y por tanto las 
Cortes Regionales las que 
fijen su posición al respecto”, 
según el diputado regional de 
IU, Pepe Molina.

Futuro 
económico

Castilla-La Mancha, 
una región que depende 
financieramente en gran 
rñedida de los ingresos 
del Estado “se juega 
una parte importante de 
su futuro económico en 
ese acuerdo”.

Esta es la razón de 
que IU haya solicitado 
la convocatoria de la 
Comisión de Economía 
de las Cortes Regiona
les, “con el fin de que 
los representantes de los 
ciudadanos de Casti
lla-La Mancha conozcan 
los términos del mismo, 
lo debatan y expresen su 
opinión al respecto, lo 
cual dependerá del gru
po mayoritario”.

“Memoria de ActividaO 
la Delegación de Cultun 
citando ayudas y subvfi 
económicas; que sehatí 
escrito del Ayumami:' 
Albacete, autorizando 
Junta de Cofradías la mi 
del Auditorio Muntópsl 
pregón de Semana Sanu 
el día 28 de marzo de 
se recogieron los con 
dientes datos de: horati 
nerarios, nuevas ímágeo 
para completar el bonaj 
programa oficial de i 
Santa.
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pal, la puesta en 
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Según J.M. Molina “el Plan 
de Solidaridad ha fracasado”

LT

“La modificación del Plan de 
Solidaridad, un año después de 
su puesta en funcionamiento, 
supone el reconocimiento de 
que ha fracasado en el aspecto 
básico de las ayudas ordinarias, 
que constituían la verdadera 
novedad del plan”. Esta ha sido 
la primera valoración del pre
sidente del Partido Popular de 
Castilla-La Mancha, José 
Manuel Molina, tras la presen
tación por el consejero de Bie
nestar Social del nuevo plan.

José Manuel Molina ha 
recordado que el gobierno de 
Bono sólo concedió ayudas por 
un importe aproximado a los 
setenta millones de pesetas, 
cuando se habían remitido, 
cuando se habían estimado Ias 
necesidades iniciales en tres
cientos millones de pesetas. 
“Estas cifras demuestran la

incapacidad de gestión del 
gobierno, que ha supuesto una 
infrautilización de las ayudas”, 
señaló José Manuel Molina.

El presidente del Grupo Par
lamentario Popular ha manifes
tado que “el gobierno regional 
pretende presentar la variación 
del plan como consecuencia de 
un supuesto éxito en la apli
cación que ha tenido hasta la 
fecha. Pero las cifras dadas 
demuestran que tal éxito no ha 
existido e indican que se ha pro
ducido un error en la gestión 
y en los cálculos de la Con
sejería, fruto de la precipitación 
del ejecutivo en poner en mar
cha este plan. El quince de 
diciembre, el consejero, admitía 
en declaraciones a los medios 
de comunicación que las pre
visiones que se habían realizado 
sobre las necesidades sociales 
que existían en la región no se 
ajustan a la realidad”.

7 de la tarde.
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S y SubvíD visitaran más de 87 localidades en la provincia hasta el mes de marzo. LUIS MIGUEL

La campaña 
socialista 
explicará sólo 
temas de política 
nacional

ue se ha« 
Siyuntamieii 
erizando 
idías la mili 
Municipal 
mana Sant 

marzo de
1 los com 
de; horaii 

lías imagen 
ar el borra

El Partido Socialista inicia una campaña informativa-sobre sus nueve años de gestión en el Gobierno

El PSOE afirma estar preparado para 
unas elecciones generales anticipadas

El secretario general, Angel Galán asegura que ^^la campaña no es un anuncio de elecciones

¡o dd

^[^irígentes del PSOE en Albacete anunciaron ayer 
Vinicio de una campaña informativa en la provincia 

los nueve años de gobierno socialista, a la que 
*?aron su relación con unas posibles elecciones anti- 
"Padas, a pesar de “estar preparados si se producen’^

10 sábado 
Auditorio) 
:a en esceoi 
“El trino o

^“tl Angel CATALAN

resentaciót*

Secretario general del 
p, en Albacete, Angel 

acompañado del pre- 
^■"e provincial, Juan de 
3 izquierdo, anunciaron

aera di* i»b'"j'“e una 
» 1991.«” A ■ P '^^^ “”a cam- rí de SanaCL ^.“’iensificación de la

El presidente provincial del 
PSOE en Albacete, Juan de 
Dios Izquierdo aseguró que 
“con esta campaña ningún alba
ceteño carecerá de oportunidad 
para recabar información de la 
gestión del Gobierno socialista 
y de proponer sugerencias”.

Por otra parte explicó los 
objetivos de la campaña que 
resumió en “ofrecer un análisis 
de la actuación del Gobierno, 
que no entrará en los temas 
propiamente autonómicos o 
locales, aunque exista -aseguró- 
una voluntad de realizar pos
teriormente una campaña regio
nal y de las instituciones loca
les”.

Respecto a los contenidos de 
la campaña insistió en que “el 
PSOE es el único partido que 
puede hacer este trasvase de 
información a la sociedad y que 
en los datos que pensamos ofre
cer nos jugamos nuestra cre
dibilidad”.

“No ha existido -dijo- un

los proyectos y el balance de 
la actividad del PSOE en la 
provincia.

Respecto a la relación de 
esta campañao con la convo
catoria de unas posibles elec
ciones generales anticipadas, 
los representantes socialistas 
afirmaron que “el PSOE de 
Albacete no tiene indicios de 
esas elecciones generales y 
que esos rumores obedecen 
más a la necesidad de calentar 
el ambiente por parte de algu
nos candidatos ya que si no 
sus partidarios no se mueven”. 
, “En cualquier caso -añadie
ron- estamos preparados para 
unas elecciones aunque pen
samos que existen un 99% de 
posibilidades para que se ago
te la legislatura y confiamos 
además que con esta campaña 
incrementemos la afiliación al 
PSOE en Albacete”.

cumpliendo”.
El programa del PSOE para 

la provincia contará con la 
celebración de actos en más 
de 87 localidades, en los que 
intervendrán alrededor de 25 
miembros destacados del par
tido en Albacete, los alcaldes 
y los primeros de lista de cada 
municipio.

Esta campaña tendrá lugar 
durante el mes de enero, 
febrero y primeros días de 
marzo, en el que los repre
sentantes socialistas explicarán 
en actos públicos masivos y 
en entrevistas con colectivos 
determinados los nueve años 
de gestión socialista.

En cuanto a los contenidos, 
Juan de Dios Izquierdo mati
zó que la información versará 
únicamente sobre los grandes 
líneas de política nacional, 
reservando para más adelante

cio de esta campaña “por ser 
el 92 una fecha clave en los 
objetivos que nos propusimos 
los socialistas, donde con
curren eventos como la inte
gración de España en la CEE, 
los Juegos Olímpicos, el Quin
to Centenario y la Exposición 
Universal de Sevilla”.

“Esta campaña -afirmó- no 
hay que enterderla como una 
previsión de elecciones ni un 
anuncio de ellas, sólo preten
demos dar cuenta de nuestra 
gestión y sometería a examen, 
además de recoger las deman
das de la sociedad y su eva
luación sobre si las estamos

^8el Galán justificó el ini-

campaña socialista
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Los datos más significativos

P^’'^’“'Pnles datos 
^Porln ^” rueda de 
^I*an¡,4^ f^^’^^s dirigen- 

J' “ Socialista, y que 
tiva ^’' ^'^ '^ campaña 

Jilee ’^ncuantran las 
cuan- 

?'^tw'^VP^da, infraes- 
"^ v '^^’'P'^ersiones en 
’^ la ^^ de becas.

^^^*^’'do, refi- 
iMíj^^ en el año 1983 

^ 11.480.000 per-

sonas en el año 1990 se lograban 
unas cifras de 12.620.000 per
sonas. A este incremento en el 
número de empleos hay que 
añadir que sectores marginales 
que tradicionalmente no habían 
recibido información ni la 
demanda sobre oportunidades 
de empleo han mejorado”.

Las diferencias en materia de 
inversiones dedicadas a infraes
tructuras viarias fueron cifradas 
en el año 1982 de 32.000.000 
pesetas, mientras que en el año 
90 ascendieron a 390.000.000 
pesetas.

Dios Izquierdo informó que 
este concepto superará en 1992 
los cinco billones de pesetas, 
cuando en diez años atrás se 
contemplaban una partida de 
un billón y medio aproxima
damente.

Como último dato de la ges
tión socialista, aludió al presu
puesto dedicado a becas, de las 
que comentó que en este curso 
ascenderán a 73.273. millones 
de pesetas cuando en el 82 no 
superaban los 6.879 millones. Portada del pn>grama socialista.

periodo de 
estos nueve

progreso como en 
años, en compara-

ción con otros plazos de tfempo 
incluso superiores, durante este 
siglo en la historia de España”.

Aparte de las 87 pueblos que 
el PSOE piensa visitar, la secre
taria de organización Rita 
Moraga, comentó la especial 
dedicación que tendrán las loca
lidades de Hellín, Villarrobledo, 
La Roda y Albacete, con un 
programa especial.

En concreto se refirió la 
secretaria de organización a los 
dos días que se dedicarán a 
Albacete, en una serie de actos 
públicos qüe serán apoyados 
por la militancia socialista, los 
parlamentarios nacionales y 
provinciales y la visita de Ale
jandro Cercas, miembro de la 
Ejecutiva Federal del PSOE.

Por último, los representan
tes socialistas declararon res
pecto a esta campaña de infor
mación que “nosotros quere
mos mantener el nivel de infor
mación nacional y que los ciu
dadanos se acostumbren a estos 
datos, para que luego puedan
valorar las inversiones 
ciones en las distintas 
regionales y locales".

y actua- 
políticas

M.C.D.2022
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Tras su inauguración podrá ser visitada este mes en la Delegación del Ministerio de Educación Act

La pintora albacetense, Isabel Cuesta 
presenta hoy su primera exposición

Vocación 
tardía

áSI

La muestra está compuesta por 7 bodegones y 20 comics, que podrán ser adquiridos por el público

La pintora albacetense Isa
bel Cuesta inagura hoy su 
primera exposición, una 
muestra de siete bodegones, 
refíejos de su forma de ver 
los productos de esta tierra, 
junto a una selección de 
veinte comics, testimonios 
de su nueva faceta artística

L MENDIVIL

Desde hoy hasta el próximo 
día 31 de enero puede verse 
en la primera planta de la Dele
gación del Ministerio de Edu
cación y Ciencia una exposición 
de comics y bodegones presen
tados por la pintora albaceteña, 
Isabel Cuesta Montoro.

Esta muestra, la primera que 
expone Isabel Cuesta, maestra 
de profesión y pintora de voca
ción, está compuesta por veinte 
comics pintados en óleos y siete 
bodegones, pintados en acua
relas, que podrán ser adquiridos 
por el público por 20.000 pese
tas si es un bodegón o por 
30.000 si se trata de un comic.

Los bodegones, sencillos y 
llenos de luz, representan a tra
vés de formas simples productos 
de nuestra tierra, “una sola 
manzana, por ejemplo, comenta 
Isabel Costa, tiene una belleza

Con esta muestra la pintora. Isabel Cuesta, presenta por primera vez sus obras en exposición

en sí misma, que no necesita 
de recargos para reflejaría”.

Junto a estos bodegones la 
pintora presenta su última 
novedad, una selección de 20 
comics de los 200 que ha rea
lizado en este último año, el

único que ha dedicado esta pin
tora a esta faceta.

Estos comics protagonizados 
por animales representan his
torias actuales contadas en for
ma de chiste sobre temas 
diversos.

Desde niña le gusiój 
pintura, de siempre y 
pintado pero hasta aid 
no se ha atrevido a ed 
ner porque “no he teS 
valor, ni he invenid 
nada”, comenta Isa- 
Cuesta.

Ahora, con sus co® 
de personajes inédito 
“personalidad propu
esta faceta de su sida 
está cubierta," cada 
tiene un único pro 
nista, comenta esta n 
tora albaceteña, que 
de ser un perro, un pa 
o un loro, cada personé 
es uno que habla sí 
que tiene sus compañe 
entre los que cuentan 
chiste, inventado por 
un chiste tontorron 
me surge espontáneo: 
independiente”.

Este pintar comics 
en Isabel Cuesta 
vocación tardía prod 
de una serie de admi 
ciones, “yo de siempre 
admirado a los dibuja 
y me han gustado los 
tes pues un chiste jss 
mí, comenta esta pini 
albaceteña, es un 11 
miento que se dicedeí 
ma elegante si es pe 
en un muñeco”.

Y muñecos son los 
tagonista de esas 20 ti 
que cuentan anécdotas

LUIS MIGUEL
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Así el sexo, la economía o 
la política son reflejadas en las 
tiras que hoy presenta Isabel 
Cuesta en esta su primera expo
sición, con un único fin, “trans
mitir mensajes tanto para los 
jóvenes como para los adultos”.

DONA ELISA SARRION LANDET
Falleció en Albacete, a los 84 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos 

la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P

Eiiconi 
radc 

Un 
<ltsaui(

Pa 
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■dan

los

Sus hijos, Pedro, Isabel, Luisa, Elisa y Juan; hip 
políticos, Ramona Ruiz, Juan Martínez, Juan R^*^ 
Angel Francés y M- Carmen Torres; hermanos p<^' 
ticos, nietos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy martes 14 de Enero, a las CUATP 

MEDIA de la tarde partiendo de Teodoro Camino, 17 a la Parroquia de San José, celebran^ 
a continuación la misa de córpore insepulto.

M.C.D.2022
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Actualidad taurina

11
de la Viña ha encontrado un puesto en las corridas falleras; por su parte, Manuel Caballero ocupa plaza en uno de los carteles estrella.

< 
*

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento ha ratificado la adjudicación a Martínez Uranga

Los apoderados que concursaron por la plaza de 
Albacete desmienten cualquier posible boicot

E¡ asesor general de la Escuela de Tauromaquia ha presentado su dimisión por disconformidad con la elección del empresario

^flamante empresario de la plaza de toros de Albacete, 
pr Martínez Uranga, iniciará la próxima semana las 
Ptes a ¡as ganaderías de Andalucía y Salamanca para 
henar ¡os toros que han de lidiarse en la próxima Feria. 
pro de diez dias se podrá tener una relación provisional. 

Carlos GUTIERREZ

Ji 

lentos

P empresario vasco ha des
filo cualquier tipo de pro- 
Rpara la contratación de 
^flecara al abono de sep- 

desmintiendo a quie- 
Pl»n querido sembrar de 
Fítidiunbre el concurso de 
|^ÍMción de la plaza de

Martínez Uranga, ha 
felicitaciones de varios 

empresarios que parti- 
en el concurso, a la vez 

instado a la con- 
de sus respectivos 

I^t^ncreto, Enrique Patón, 
^'300 de Dámaso Gonzá- 
|i¡lf(?^'°'^ Simón Casas, 
t torizado cualquier difi- 
P para establecer conver- 
t con respecto a su 

y pedido al 
no que “no haga caso. 

Ü P^^da decirle nadie,
- P^^Plos apoderados, 

con Dámaso Gon-

L^^^ de Gobierno

huna '^"operita” es defi- 
P Comisión 
f^e ratificado el K la Comisión de 
ha y"‘“‘endo de esta h "^F^^sidad de aprobé el Pl^no municipal, 
F Gen. del Secre- k "^^l del Ayuntamien-

de intencio- 
nivel^^^'^'^ ^^ mantener 

PAl, ^Q’^seguido en la 
Pf*rlo e ^^^^^ y tratar de 

linea posible, pero 
1 ^^net , continuidad, 
| '‘atará de contratar

3-

ganaderías a las que no pongan 
dificultades todas las figuras del 
toreo.

Un encierro de Victorino 
Martín sería una remota posi
bilidad, puesto que a la negativa 
del ganadero de lidiar en plazas 
ubicadas en regiones que no tie
nen transferidas competencias 
en materia de análisis veteri
narios, para evitar que el facul
tativo Manuel Sanz pueda exa
minar los pitones de sus pro
ductos, se une la práctica impo
sibilidad de conseguir un 
encierro con el suficiente trapío 
para Albacete, ya que tales 
ejemplares se lidian en plazas 
en las que el mayor aforo eco
nómico permite pagar las altí
simas sumas que pide el gana
dero de Galapagar.

Las ganaderías a lidiar en 
septiembre podrían provenir, en 
su mayoría, del encaste Domecq 
con los hierros del Marqués, de 
Juan Pedro, de Salvador y de 
Jandilla. Los Guateles, es otra 
divisa con las máximas posibi
lidades de ser exhibida en 
Albacete.

Aldeaquemada

Para las novilladas de pro
moción de alumnos de la Escue
la de Tauromaquia, se está 
barajando la ganadería 
Aldeaquemada, propiedad 
Marín Marcos.

de 
de

Dimisión

El asesor general del Con
sorcio de la Escuela de Tau
romaquia, Andrés Fernández 
Simarro, ha presentado su dimi
sión, al estar disconforme con 
la adjudicación de la plaza de 
toros al empresario Javier Mar
tínez Uranga, con origen .en la 
mala organización, según el 
dimisionario, de las novilladas 
de promoción.

Dámaso González ha quedado fuera de la feria de Las Fallas.

Caballero y De la Viña, en los 
carteles de Las Fallas

C.G.

En la mañana de ayer fueron 
dados a conocer los carteles de 
la próxima feria de Las Fallas, 
primera importante de la tem
porada, exceptuando el invento 
de Valdemorillo, que carece de 
cualquier relieve real.

Dos matadores de toros alba
ceteños harán el paseíllo en el 
coso de la calle Játiva, además 
del novillero Angel de la Rosa, 
nacido en Hellín, pero consi
derado valenciano a efectos 
taurinos.

Manuel Caballero comparte 
uno de los carteles considerados 
estrella. Estará en el portón de 
cuadrillas junto a Ortega Cano 
y Paco Ojeda para estoquear 
reses de Jandilla. Por cierto.

que la ausencia más significativa 
de la feria, la del colombiano 
César Rincón, se debe a que 
la empresa no quiso sacar al 
albaceteño del cartel para dar 
cabida al triunfador de la pasa
da temporada.

Marca

El apoderado de Rincón, 
Luis Alvarez, quería que su 
poderdante desplazara a Caba
llero, a lo que José Luis Marca 
no accedió desde un principio. 
Comienzan a cambiar las cosas 
en la carrera del joven matador 
de toros, que en la actualidad 
se encuentra tentando en las 
ganaderías de Salvador Domecq 
y Auxilio Holgado.

Rafael de la Viña también

ha encontrado hueco en los car
teles falleros. Junto a Espartaco 
Chico y el valenciano Alberto 
Martínez estoqueará reses de 
Cebada Gago, una ganadería 
con encaste Domecq que saca 
a relucir cierto picante.

Dámaso González

Dámaso González se ha que
dado fuera de los carteles des
pués de que sus apoderados 
desestimaran la oferta empre
sarial de incluirlo junto a Niño 
de la Capea y Roberto Domín
guez, para estoquear toros de 
Antonia Julia de Marca.

Decisión, la de los apodera
dos de Dámaso González, que 
hay que poner en entredicho. 
Tal era la categoría de la terna.

M.C.D.2022



Martes, 14 de
Enero de 1992 PROVINCIA ta Trih,

i Jorquera
Elegida por unanimidad la nueva composición de la Junta Local del Partido Popular, presidida por Juan Pascual García Carrión

Las obras para restaurar y consolidar el 
Torreón de Doña Blanca comenzarán en bn

Se rehabilitará un inmueble para convertiría en centro social polivalente y se hará otro acceso por carretera a Jorquera

En la Asamblea del Partido Popular celebrada 
el pasado sábado en Jorquera, en la que se 
renovó la composición de la Junta Local del 
partido, los concejales populares del Ayunta
miento de la localidad dieron cuenta en sus

informes de gestión de los proyectos que se 
van a realizar durante este año, como la res
tauración y consolidación del Torreón de Doña 
Blanca; el comienzo de obras para rehabilitación 
de un inmueble y convertiría en centro social

polivalente, y construcción del nuevo accesc, 
carretera a Jorquera, además de otras ad 
dades de interés social y cultural. Juan Pax 
García Carrión fue reelegido por unanm

de la Junta Local ád

Felicidad IZAGUIRRE

Alrededor de 60 afiliados del 
PP asistieron a la asamblea en 
la que fue elegida por unani
midad la única lista presentada 
para la renovación de la Junta 
Local, encabezada por Juan 
Pascual García Carrión. El acto 
contó con la presencia del 
secretario provincial del parti
do. Emigdio de Moya y del 
diputado regional. Lucrecio 
Serrano.

Tras la correspondiente vota
ción. dicha Junta quedó cons
tituida con los siguiente.s miem
bros: Juan Pascual García 
Carrión (presidente, reelegido 
en el cargo); Miguel López 
López, (secretario): como voca
les, Desiderio García Pérez, 
Manuel Soriano García. Juan 
José González Calero, José Joa
quín Martínez Fresneda; Pedro 
Ortega Ramos; Pedro García 
Gómez (alcalde de Jorquera); 
Julián Valiente Cebrián, Ama
lio Valero López, y como res
ponsable del partido para Nue
vas Generaciones del PP, Juan 
Modesto Cebrián Santiago,

Previamente a esta elección, 
el presidente de la Junta Local 
realizó un balance positivo de 
la gestión desarrollada, marcada 
por un importante crecimiento 
del PP en número de votos 
alcanzados en las últimos comi
cios electorales y recuperando 
un concejal más en el Ayun
tamiento. Cabe recordar que la 
actual composición política de 
la Corporación municipal de 
Jorquera es de cinco concejales 
del Partido Popular y dos del 
PSOE.

Posteriormente, el presidente 
volvió a interxenir, informando 
del trabajo que va a desarrollar 
la Junta Local durante su nuevo 
período de gestión, con la ini-

como presidente

El Torreón de Doña Blanca, a ia derecha de la imagen fotográfica.

1

1

1

O
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Fiestas de 
San Blas

El alcalde de Jorquei 
Pedro García Go&" 
informó que los codck 
les de festejos y de peí 
nías se encuentran iiahi 
jando en la elaboraoí 
y programación de s 
fiestas de San Blas, qí 
se celebrarán en la ¡si 
mera semana de febra^ 
en la pedanía de Ri^u 
de Cubas, para todos lij
vecinos 
quera.

Con

pedáneos de

motivo de ií]
fiestas se pondrán J 

' una serie de ámarcha

ciativa de captación de nuevos 
militantes, e ir manteniendo 
reuniones con las distintas aso
ciaciones en la localidad.

Creada una banda de música

Especialmente interesante 
fue la participación de los con
cejales del PP en la asamblea, 
dando cuenta de los proyectos 
que se van a llevar a cabo 
durante este año, como el 
comienzo de las obras en este 
primer trimestre de restaura
ción y consolidación del 
Torreón de Doña Blanca; reha
bilitación de una casa del Ayun
tamiento para convertiría en 
centro social polivalente; y el 
comienzo también en este mis-

mo año de las obras del nuevo 
acceso por carretera a Jorquera.

Se informó asimismo de las 
iniciativas puestas en marcha 
por la Concejalía de Festejos, 
y de la creación de una banda 
de música, con unas 30 per
sonas.

El concejal encargado de los 
temas de culturales destacó que 
se potenciarán distintas asocia
ciones creadas en Jorquera, 
como una de carácter depor
tivo, y otra llamada “Alardes”, 
cuyos miembros pretenden 
recuperar con la cooperación de 
los vecinos del pueblo y los que 
se encuentren fuera del mismo, 
todos los actos que histórica
mente pertenecen a fiestas tra
dicionales de Jorquera y acti-

vidades culturales de antaño.

Asociación **Alardes^

Esta última asociación 
adquiere el nombre de “Alar
des” por la tradicional romería 
de la Patrona de esta localidad, 
la Virgen de Cubas, y de los 
alardes que había entre moros 
y cristianos.

Cerró la asamblea del Par
tido Popular el secretario pro
vincial popular, quien animó a 
los asistentes a seguir trabajan
do en la línea trazada, para 
hacer un partido fuerte y con
solidado, al tiempo que les invi
tó a la inauguración de la nueva 
sede del PP en Albacete, pre
vista para el día 7 de febrero.

ciativas. como la fon:? 
ción de un grupo de m^- 
chegas. También se u>; 
eirá a la “Ribereña^ 
año”, acto que irá 3C(^ 
puñado de una serie 
actividades culturales | 
lúdicas, en todo j 
ambiente festivo enciK 
no faltará la procesionj 
San Blas y el iradi»^ 
“rollo”. 1

En actos deporthM 
organizarán los 
de frontón de pelota-^ 
cuentan con mucho 
go en las pedanías de 
quera; y se cele ra^ 
también distintos co^j

y dominó.
La clásica hogusnj 

la noche de San Bl^ 
rá, por supuesto, enir 
actos más destaca 1 
esas fiestas, indico 
García Gómez. ’
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Albocele 
Se Enteio De Todo

RELLENE ESTE CUPON Y ENVIELO A La tribuna - C/ SALAMANCA iTjALBj^

C!^.ñ Jsled?

NOMBRE... 
D.NJ./C.I.F.. 
DOMICIUO-

APELLIDOSL................. 
.....................TELEFONO. 

C.P- PROVINCIA
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?...............................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA: J 

□ Pago Mensual ....
□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital) □ pago Trimestral ....
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ pogo Semestral
□ REEMBOLSO (Mínimo trlmestal) □ Pago Anual

Banco/Caja de Ahorros.
Localidad........................ .

C/C

Muy Sres. míos: ^^^^
Ruego cargen en esta Cta.Cíe./Libreta los recibos que les pf®se^^® ^n
PUBLICACIONES DE ALBACETE5.A. a partir de la fecha y hasta nue'^ 
Ateníomente les saluda. .J
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Ven a vivirlo

O

RENAULT 
EL PLACER
DE VIVIRLOS

Ŝ.
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ACERCATE A TU CONCESIONARIO RENAULT
Descubre la nueva serie especial Renault 19 Wind.

Con el equipamiento* más completo que puedas imaginar y la más amplia gama de una serie 
especial. Para que puedas elegir versiones de 3,4 y 5 puertas y motorizaciones que van 

desde los 65 CV. diesel hasta los 107 CV. gasolina inyección.
Ven a tu concesionario Renault más próximo y te informaremos de las ofertas que están 

a tu alcance. Ofertas especialmente pensadas para ti. Para que lo disfrutes a tu aire. 
Acércate y vívelo.

Mi^Jc? AY m^jUcMioc» RENAULTdfu<nx«. TuP.-juuIt om Rmauh Financución. Renault recomienda lubricante* Olf
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Villarrobledo
Se estudiarán con la Consejería diversas fórmulas para su financiación

Reunión entre alcalde y agricultores 
para la creación de una cooperativa

Estaría ubicada en el Polígono industrial en terrenos cedidos por el Ayuntamiento

El pasado sábado se reunían en el ayuntamiento 
roblense el alcalde, Francisco Segovia, y represen
tantes de las tres asociaciones agrárias de Villarro
bledo, al objeto de ir perfilando las gestiones a 
realizar para la creación de una cooperativa de

cereales que pueda beneficiar a los agricultores 
de Villarrobledo y su comarca. En fecha próxima 
mantendrán una entrevista con el consejero regional 
de agricultura para concretar el sistema de finan
ciación más viable para llevar a cabo el proyecto.

Con anterioridad a esta 
reunión con los representan
tes de las asociaciones agra- 
ria.s locales, Francisco Segovia 
se entrevistó con el Director 
General de Promoción y 
Desarrollo Agrário de la Con
sejería de Agricultura, Fran
cisco Escribano, para estudiar 
las posibles fórmulas de via
bilidad para la implantación 
de una cooperativa de cerea
les en Villarrobledo. En aque
lla reunión celebrada en 
diciembre pasado, el repre
sentante regional remitió dos 
propuestas de financiación del 
proyecto. La primera de ellas 
sería a través de las subven
ciones ordinarias que anual
mente convoca la Consejería 
de Agricultura, y la segunda, 
por medio de créditos ven
tajosos a los agricultores.

En esta primera toma de

EI Ayuntamiento no recurre 
la sentencia sobre el horario 

del asesor jurídico

El pasado 13 de diciembre 
el Juzgado de lo Social número 
uno de Albacete se pronuncia
ba al respeto de la demanda 
interpuesta por el trabajador 
del ayuntamiento, Juan Agustín 
Barranco, contra éste, por el 
cambio de horario en sus con
diciones de trabajo como Ase
sor Jurídico. La sentencia (nú
mero 791) dejaba sin efecto la 
resolución de fecha 19 de sep
tiembre por la que se modi
ficaba el horario del trabajador, 
“debiendo la empresa (el ayun
tamiento) restablecer el horario 
modificado”. La sentencia con
tinuaba absolviendo al ayunta
miento de la reclamación de 
daños y perjuicios que presentó 
también el trabajador.

Contra esta sentencia, el 
ayuntamiento disponía de 5 
dias, a partir de la fecha de 
notificación, para interponer 
recurso de suplicación ante la 
Sala de lo Social del Tribunal 
Superior de Justicia de Casti
lla-La Mancha. Este recurso de 
suplicación, según informacio
nes de primera mano, no se 
ha hecho, por lo que la sen
tencia es firme.

La versión del trabajador

El trabajador, Juan Agustín

Francisco Segovia.

Cooperativas agrarias: una 
cuestión de mentalidad

en la siguiente, con los 
que eso acarrea? Re 
no pueden. Por eso. re 
a la empresa privada 
aunque le pague más

lidad de su producto 
como no puede, deber 
a la empresa privada, 
gran problema de las 
rativas agrarias.
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contacto entre el alcalde y los 
representantes de ASAJA, 
UPA y Asociación Agrária de 
Villarrobledo, ésto.s se com
prometieron, tras constatar la 
necesidad existente, a gestio
nar, junto con el ayuntamien
to, la puesta en funcionamien
to en breve plazo de la coo
perativa cerealista, que estaría 
ubicada en el polígono indus
trial en terrenos cedidos por 
el ayuntamiento. 

asistirán junto al primer edil 
roblense, un representante de 
cada una de las asociaciones 
agrárias, para concretar el sis
tema de financiación más 
positivo para la creación de

Barranco, prestaba sus servicios 
como Asesor Jurídico del ayun
tamiento desde noviembre de ' 
1.987 fecha en que fue contra
tado, con renovaciones poste
riores de contrato. En abril de 
1.991 obtuvo la plaza al ganar 
la oposición correspondiente en 
la que se decía taxativamente 
que el horario era de 8 a 11,45 
de la mañana. El horario se 
mantuvo hasta el 19 de sep
tiembre último en que, median
te oficio, se le comunicó que 
pasaria a ser, a partir del día 
23 de ese mes, de 10,30 a 14,30 
los dias lunes, martes, miércoles 
y jueves y de 11 a 13,30 los 
viernes. Este nuevo horario 
imposibilitaba al trabajador 
ejercer su profesión de abogado 
en su bufete particular. El hora
rio fué fijado sin su consen
timiento, ni del comité de 
empresa al que no se dio cono
cimiento previo ni comunica
ción a la autoridad laboral.

El trabajador interpuso 
demanda-contra el ayuntamien
to, que fue admitida a trámite 
y en los primeros días de 
diciembre se celebraba el juicio. 
Unos días después, el Juzgado 
emitía su sentencia.

La versión del alcalde

El alcalde Francisco Segovia 
justificó el cambio de horario 

la cooperativa. Se acordó tam
bién encargar un estudio de 
viabilidad del proyecto y la 
convocatoria, tras la reunión 
con López Carrasco, de una 
asamblea con los agricultores 
de Villarrobledo y su comarca 
para informarles detallada
mente del asunto que, bien 
concretado primero y bien 
gestionado después, puede ser 
muy beneficioso para ellos.

El cooperativismo es una 
vieja aspiración del agricultor 
para sacar más rendimiento 
económico a sus productos. 
Hay cooperativas agrarias que 
funcionan bien; las hay que 
funcionan regular y proliferan 
las que funcionan mal. Y pro
liferan las que funcionan mal 
porque el agricultor, por lo 
general, carece de mentalidad 

diciendo que tenía una esta
dística de cuando se producen 
las visitas al Asesor Jurídico y 
éstas se registran, mayormente, 
a partir de las 11 de la mañana, 
“por lo que no tiene mucho 
sentido que esté allí desde las 
8”. Segovia explicó que el tra
bajador le había manifestado 
que con el nuevo horario no 
podía atender su bufete privado 
“y esto -aclaró el alcaldea mí 
no me interesa. Lo que me inte
resa es el trabajo que pueda 
desarrollar en el ayuntamien
to”. El trabajador, aseguró 

mercantilista. Ignora que la 
cooperativa es, en definitiva, 
una empresa que debe estar 
regida por profesionales (pro
fesionales que cobran buenos 
emolumentos por su trabajo) 
que se dediquen a vender “en 
el momento” el producto. El 
agricultor miembro de una 
cooperativa sigue siendo rece
loso con las personas encar
gadas de la gestión de su pro
ducto y esta desconfianza 
impide que se alcance la 
armonía entre ambas partes. 
Por otra parte, el agricultor, 
que suele “vivir al día” no 
puede permitirse el “lujo” de 
estar mucho tiempo sin cobrar 
su cosecha.

En la cooperativa el ren
dimiento económico del pro
ducto es mayor pero, ¿qué 
agricultor puede estar varios 
meses sin recibir ni una pese
ta, cuando tras la recolección 
de su cosecha, debe pensar 

su producto, contará 
liquidez inmediatamente 
agricultor dispusiese de 
tal suficiente para ato 
nueva campaña, posiblei 
confiaría en la coopera 
aras de una mayor
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Segovia, se dió de baja antes 
de reanudar su trabajo con el 
nuevo horario, pero comentó 
que le constaba que estaba tra
bajando en su bufete, “si se 
comprueba que ésto es cierto, 

abrir expediente”.se le va a

Segovia 
error” en

sT

matizó que su 
este caso fué no 

comunicar el cambio de horario 
al comité de empresa.

Esta semana se reintegrará el 
trabajador

Una vez rc<^|{ 
lesión en un pt®^- 
tenido de baja

semana Juan 
obtendrá el ®t® 
reincorporará 3 
como Asesor 
tamiento, 
vamente su 
Social Polivale'”^ 
cilio”. )h

Y lo hara en ., 
marcaba la op'’^ ¡j 
de 8 a HA^
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/¡¿mansa —
^n Angel Santos y José Collado, representantes municipales del CDS

“El PSOE se marca un farol
lando afirma que va a invertir

^¡ás de 1.000 millones en el 92”

b BONETE PIQUERAS

traer a estas páginas la 
del Partido Popular 

la aprobación por parte 
E de los presupuestos 

^es para este año, hoy

Je mostraron especialmente críticos con los presupuestos municipales

i Santos y José Collado, componentes 
po Municipal del CDS, a pesar de 
r ias delegaciones de montes y alum- 
público respectivamente, se mostraron 
nenie críticos con la aprobación por

parte del PSOE de los presupuestos muni
cipales para el presente año. Según el CDS, 
“el PSOE se marca un farol cuando afirma 
que va a invertir más de 1.000 millones de
ptas en Almansa durante el año 92 *\

. con los

s representantes del Gru- 
micipal del CDS, Angel
y José Collado, quienes 

ea. Reak ij^jg g^^g tema. En la
1 eso, rec ju realizada por LA 

privada LW Santos y Collado 
;ue másh staron que, antes de oir 

bciones del Concejal de

privada

contara 
liatamente, ala, tenían serias dudas
lusiese de M de su voto. “No es

marcado un gran farol con estas 
afirmaciones gratuitas. Si esto 
es o no es verdad lo veremos 
al final de este año. De todas 
maneras, creemos que es abso
lutamente imposible que una 
cifra de esas características se 
invierta en una ciudad como 
Almansa. El PSOE no va a 
lograr de ninguna de las mane
ras las subvenciones previstas 
para poder cubrir ese capitulo 
de los presupuestos.

LA TRIBUNA.- ¿Creen Vds 
que el PSOE ha sido equitativo 
a la hora de repartir las dota-

miento, en lo 
su economía,

que se refiere a 
se convierta en

caótico. Se habla de un nivel 
de endeudamiento de un 15 o 
16%, pero eso no terminamos 
de creérnosio. Nada más hay 
que ver el capítulo de intereses 
pagados por préstamos..., es alu
cinante. Para el CDS pagar 160 
millones de intereses por la deu
da municipal supone una cifra 
astronómica, cuando por 
impuestos se piensa recaudar 
poco más. Nuestro Alcalde, en 
su afán por satisfacer las nece
sidades de Almansa se endeuda

Angel Santos y José Collado, representantes del CDS.

Partidas de atención 
preferencial para el CDS

para aborí »descubriera algo que 
a, posibler ®^ “o supiéramos -afir- 
icoopenii ' « que tras su inter-
mayor re 
producto, 
le, debe re

quedamos convencidos
ti capítulo de inversiones

10 por los socialistas, 
fete mayormente de la 

,M^^^rla de subvenciones 
a de las idas por diversas admi-
is. ®®es. esta cogido por 

líe araña”; pueden que 
' ® no. Primero hay que 
I® fuentes de financia

do, en función de estas 
invertir”.

^IBUNA.- ¿Cuál es la 
dlobal del Grupo Muni

ll CDS sobre la apro- 
! ^c los presupuestos 
‘ es para 1992?

■ En la sesión de la 
t^Ton de los presupuestos 

Wamos asombrados, 
jos sonaba a la “música 

Una cosa es lo

sanidad; a este capítulo se le 
han presupuestado 4 míseros 
millones. Por último y por 
citar alguna de las cosas al 
las que el CDS le habría pres
tado mayor atención nos 
encontramos con el asunto de 
las comunicaciones: en 
Almansa no para ya ningún 
tren, a la vez que ya no se 
puede seguir culpando al 
CDS de la inexistencia de una 
estación de autobuses en 
nuestra ciudad. Podemos ase
gurar para terminar, que 
lamentablemente estos no 
son los presupuestos que 
mejorarán la calidad de vida 
de los almanseños y por 
supuesto, el tema de servicios 
municipales va a quedar igual 
que en anteriores años.

LA TRIBUNA.- ¿A qué 
partidas hubiera prestado 
mayor atención el CDS?

CDS.- Para nosotros es 
primordial una cosa que se 
ha obviado, en los actuales 
presupuestos: la nueva 
estructura del Ayuntamiento, 
remodelación del Ayunta
miento en sí, tener un Ayun
tamiento nuevo para esta ciu
dad. No se entiende la polí
tica de dispersión de oficinas 
públicas por toda la ciudad, 
que lo único que están con
siguiendo es confundir si 
cabe más al ciudadano. Otro 
tema importante sería cons
truir de una vez un a red 
de alcantarillado. Otro asun
to de vital importancia es la

ciones económicas en sus res
pectivas partidas?

CDS.- Posiblemente la alguna 
de las partidas habrían sido dise
ñadas de igual o parecida mane
ra por los demás grupos, pero 
centrandonos en la pregunta hay 
que decir claramente que no 
han sido equitativos. Cómo se 
pueden presupuestar más de 300 
millones en una piscina cubierta, 
cuando tenemos un Ayunta
miento absolutamente deficita
rio en estructuras, en atenciones 
al público, en el que se tiene 
que trabajar en condiciones 
infrahumanas; hay cuestiones 
más vitales que las que se han 
reflejado en “sus presupuestos”.

LA TRIBUNA.- ¿Qué opina 
el CDS sobre las tan traídas y 
llevadas modificaciones de par
tidas y créditos?

CDS.- En este Ayuntamiento 
es curioso que tras aprobar los 
presupuestos es seguro que en 
el próximo Pleno ya tendremos 
que aprobar la primera de las 
modificaciones, este hecho en 
sí no nos extraña; lo que nos 
extraña es porqué se llega a 
estas situaciones. Para nosotros 
la única culpable de esta situa
ción es la Ley de Haciendas 
Locales que no permite la sufi
ciente autonomía financiera a 
los Ayuntamientos. Al no saber 
con cuanto dinero se va a con
tar, a raíz de que éste viene 
vía subvenciones, los Ayunta
mientos se encuentran con las 
manos cogidas en los temas pre
supuestarios. No tienen econo
mía suficiente para realizar las 
obras previstas y por lo tanto 
estamos hablando de presupues
tos no consolidados. Repito, la 
cusante de esta situación es la 
Ley de Haciendas Locales.

LA TRIBUNA.- Uno de los 
fundamentos esgrimidos por el 
CDS para votar negativamente 
a la aprobación de los presu
puestos fue el endeudamiento. 
¿Qué opinan de este tema?

CDS.- En estos momentos no 
sabemos exactamente el nivel de 
endeudamiento del Ayunta
miento, lo que sí podemos afir
mar es que puede llegar un 
momento en que este Ayunta-

un poco más cada vez, ya vendrá 
“papá Estado” a solucionar la 
deuda de los Ayuntamientos.

LA TRIBUNA.- La política 
que sigue nuestro Ayuntamiento 
para conseguir dinero es la 
correcta?

CDS.- Desde el CDS creemos 
que Callado debería de salir más 
a menudo de su despacho para 
entrevistarse con otros ocupan
tes de despachos. Callado debe
ría de trabajar más intensamen
te en conseguir auténticas sub
venciones para Almansa. En 
este Ayuntamiento parece que 
es más fácil el acudir a la soli
citud de préstamos, parece, da 
la impresión de que no se quiere 
molestar a “ciertos señores” con 
peticiones de dinero que por 
otra parte son absolutamente 
normales. Este sistema, el de 
los préstamos, está completa
mente equivocado; hay que 
mover el culo de los sillones 
y “molestar” a las altas instan
cias en beneficio de esta ciudad.

LA TRIBUNA.- El CDS en 
estos momentos ostenta las 
delegaciones de Alumbrado 
Público y Montes. ¿Cuál ha sido 
la dotación económica destina
da a estas dos delegaciones?.

CDS.-La dotación económica 
para estas dos áreas es de risa 
por no decir ridícula. En cuanto 
al área de alumbrado público, 
con el presupuesto asignado no 
se va a notar apenas mejoría 
alguna. Desde el CDS se pre
paró un presupuesto para dejar 
alumbradas para toda la vida 
cinco calles almanseñas por un 
montante de 66 millones de 
pesetas. La respuesta que se nos 
dió es que si es que estábamos 
locos. El presupuesto para 
alumbrado es de 14 millones, 
con él se pueden alumbrar per
fectamente dos calles..., el resto 
para emplearlo en chapuzas.

En cuanto a lo que se refiere 
al área de Montes el tema es 
de pena. Hay presupuestado 
para Montes aproximadamente 
1 millón de ptas. Yo pregunto: 
¿qué se puede I acer durante un 
año por los montes almanseños 
con 1 millón de ptas?

LA SD. ALBACETE BALOMPIE

COMUNICA
Que va a proceder a sustituir el abono 
o carnet que se ha estado utilizando en 
esta temporada por un nuevo abono, el 
cual incorpora principalmente un código de 
barras similar al que se utiliza en las loca
lidades desde la puesta en marcha del nue
vo sistema informático.

Los señores abonados deberán canjear sus 
abonos por el nuevo carnet (previa pre
sentación del anterior abono y D.N.I.), en 
las oficinas del Estadio Carlos Belmonte 
(junto a las puertas de preferencia), a partir 
del día 13 de enero y hasta el 24 del mismo 
mes con el siguiente horario:

DE LUNES A VIERNES:
DE 10 A 2 HORAS •

Y DE 5 A 8,30 HORAS
SABADO DE 10 A 2 HORAS
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K Casas de Juan Núñez ^^B

El jueves comienzan 
las tradicionales fiestas 
en honor de San Antón

LT

Con un amplio programa de 
actividades lúdicas y deportivas 
la localidad albaceteña de 
Casas de Juan Núñez celebra 
desde este jueves, 16 de enero 
hasta el sábado, día 18, sus tra
dicionales fiestas de San 
Antón, patrón de los animales.

Una celebración de gran 
arraigo entre las gentes del 
lugar que, hoy en día por el 
contrario han perdido el 
esplendor de antaño, cuando 
se sacaban los animales para 
dar una vuelta por la iglesia 
y así, agredecer al patrón de 
Casas de Juan Núñez, San 
Pedro Apóstol, el buen estado 
de la bestias.

Ahora, sin la presencia de 
los animales desde la concejalía 
de cultura de este Ayuntamien
to se pretende con un amplio 
programa festivo, recuperar la 
importancia perdidá que tenía 
estas fiestas, que incluso 
ensombrecían a las celebracio
nes mayores de Casas de Juan 
Núñez.

El jueves día 16 de enero 
con la proyección de una pelí
cula para la tercera edad en 
el Club de jubilados a las 16:00 
horas, darán comienzo las fies
tas. A continuación en el solar 
situado frente a la gasolinera, 
habrá una hoguera en honor 
de San Antón, amenizada por 
la banda de música de la loca
lidad, y la degustación popular 
de un plato típico regado con 
vino de la región.

Y para terminar en el Salón 
Avenida un gran baile popular 
amenizado por la orquesta 
Channel.

Para el viernes, 17 de enero, 
San Antón, los actos progra
mados darán comienzo a las 
12:00 horas con una misa y pro
cesión. Posteriormente, a las 4 
de la tarde, tendrán lugar con
cursos de pecado y dardos en 
el bar “El gallo” y una expo
sición de trabajos manuales a 
cargo de la Asociación de 
Amas de Casa en la antigua 
casa del médico. Una hora más 
tarde organizado por esta aso
ciación en el mismo lugar se 
celebrará un concurso de par
chís.

Oposiciones
INSPECTORES 
DE FINANZAS

GESTION DE 
HACIENDA

GESTION INEM

SESION INFORMATIVA
Miércoles día, 15 a las 19 horas

Centro de Formación 

Administración Pública 

Empresa

C Francisco Fontecha. 1 Tfno:52 09 48 

(Enfr^te de Hacienda) ALBACETE

A las seis de la tarde en 
el salón “La herradura” actuará 
el grupo de rondallas y man
chegas, Asociación Cultural 
Virgen del Rosario. Una hora 
más tarde en “La herradura” 
el grupo de teatro infantil. La 
Familia Chulín de Madrid, 
ofrecerá a los niños de Casas 
de Juan Núñez, un espectáculo 
de payasos, magos, músicos y 
marionetas.

Ya en la noche, en honor 
de San Fulgencio, habrá una 
hoguera popular acompañada 
de la degustación de una 
monurñental cuerva, y para ter
minar el día, un baile de salón 
en “La herradura” a cargo del 
grupo alicantino “La orquesta 
de Francisco Rivelles”.

El último día de fiestas, el 
sábado 18 de enero, habrá a 
las 12:00 misa a petición de 
la tercera edad. A las 13:30 en 
el Club de Jubilados tendrá 
lugar una comidad de herman
dad entre pensionistas y jubi
lados. Dos horas más tarde, a 
cargo de la Asociación de 
Colombicultura de la localidad 
habrá un concurso de palomos 
deportivos, al que seguirá a las 
16:00 horas un partido de fút
bol-sala femenino, entre muje
res casadas y solteras, en el 
polideportivo municipal.

A esa misma hora se orga
nizará un bingo para la tercera 
edad. A las 18:00 horas en el 
salón “La avenida” los mayores 
de Casas de Juan Núñez dis
frutarán de un baile con la 
actuación del grupo Megapolis. 
A las siete de la tarde en el 
“Pub Amalis”se celebrará un 
concurso de futbolín y para ter
minar, estos tres días de fiestas, 
a las 12 de la noche en el salón 
de “La Herradura” habrá un 
gran baile amenizado por la 
Orquesta de Francisco Rive
lles, y ya en su intermedio, 
entre todos los asistentes se 
celebrará el c mcurso, “Su 
media naranja”.

Ya fuera de las fiestas, en 
el programa festivo dado para 
este año se incluye el partido 
de fútbol de segunda regional 
a disputarse entre el equipo 
local y el de Fuentealamao FC, 
a disputarse el domingo a las 
16:00 horas.

Te necesito
Y tú puedes ayudame a consmir mi futuro. 

Si me apadmas contníx/irás a mejorar mi 
vida y la de mi comunidad 
Sólo te cuesta 70 Pls./ día

3 3 e e *
 ̂

a

Ayuda A en., 
ccion

O
í 

- q
 o

 
t 

00

^B Hellín y su comarca
Para tratar sobre la problemática común en estas poblaciones

Reunión de los alcaldes 
socialistas de la comarca

—- -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -

Las intervenciones corrieron a cargo de Angel Galán y Jesús Alemán

Hellín

Anti 
or lí

Ediles de Albatana^ Ontur, Elche de la Sierra, Férez, 
Letur, Socovos y Liétor se reunieron el pasado sábado 
en Hellín para tratar sobre problemáticas comunes 
de la comarca. El acto estuvo presidido por Angel 
Galán y Jesús Alemán.

Angel ROMERO GARCIA

Las vacaciones navideñas 
parecen haber terminado defi
nitivamente para la clase polí
tica y los primeros en ponerse 
en actividad han sido los miem
bros del Partido Socialista que 
durante el pasado fin de semana 
mantenían sendas reuniones en 
Albacete y Hellín para tratar 
sobre aspectos comunes en los 
municipios de la comarca. Al 
acto organizado el viernes en 
Albacete acudió Fructuoso 
Díaz, responsable del gobierno 
municipal en Hellín, que no 
estaba presente en la reunión 
que mantenían los ediles de la 
comarca veinticuatro horas más 
tarde en la ciudad hellinera.

Las reuniones no estaban 
incluidas con anterioridad en el 
programa de actuación del 
PSOE y han sido promovidas 
con posterioridad por iniciativa 
de la propia Ejecutiva Provincial 
del Partido.

Tras los dos primeros encuen
tros, está previsto que las acti
vidades sigan en el resto de 
poblaciones importantes de la 
provincia de Albacete, con el 
fin de ir planificando una estra
tegia común ante problemáticas 
que puedan ser afines. Hellín 
se ha convertido en el segundo 
punto de encuentro de esta acti-

Aplazadas las actividades d 1
FEDA por falta de calefaccif^

A.R.G.

Dentro del ciclo iniciado por 
FEDA sobre “Como crear una 
empresa”, estaba previsto que 
ayer se ofreciese una charla en 
el Centro de Formación Profe
sional “Justo Millán” a cargo de 
Jesús Andicoberri. Como ya ade
lantó el periódico, la organiza
ción de este ciclo partió de la 
Comisión Provincial de Forma
ción Profesional del Ministerio 
de Educación y Ciencia, siendo 
las charlas ofrecidas por personal 
técnico de FEDA. Con esta acti
vidad los alumnos de FP obtie
nen información sobre los dife
rentes trámites que hay que cum
plir y són necesarios a la hora 
de iniciarse en una actividad 
empresarial, dándose también a 
conocer las distintas subvencio
nes que cuentan para el inicio 
de eáa nueva actividad. Con este 
ciclo, en el que se aúnan los 
esfuerzos entre FEDA y el 
Ministerio de Educación y Cien
cia, se pretende fomentar la 
vocación empresarial y el interés 
de los jóvenes, como participan
tes de la generación de empleo. 

vidad que coordinan por parte 
de la Ejecutiva Provincial Ángel 
Galán y Jesús Alemán, bajo el 
común denominador de la 
“Coordinación Institucional”.

Siete alcaldes en Hellín

no de lí 
sCano 

fiegoner 
lnjunt¿

Bajo la presidencia del Secre
tario General y el responsable 
de Política Institucional, Galán 
y Alemán, respectivamente, se 
reunieron en Hellín los alcaldes 
y secretarios generales de las 
ejecutivas locales de Albatana, 
Ontur, Elche de la Sierra, Férez. 
Letur, Socovos y Liétor para 
coordinar conjuntamente las 
actuaciones municipales, en 
aquellos purftos que sea comu
nes, según nos informaba Rosa
rio Martínez, miembro de la 
Ejecutiva Local hellinera: “La 
idea general, de acuerdo a la 
iniciativa de la Ejecutiva Pro
vincial, es la coordinación ins
titucional. Se pretende con ello 
realizar una actuación conjunta 
y coordinada sobre puntos 
comunes en los municipios de 
la comarca. Tras la reunión 
mantenida en Albacete, se cele
bró la siguiente en Hellín y lo 
mismo se hará en el resto de 
la provincia, ya que el objetivo 
principal es contactar con todos 
los municipios de la misma, 
buscando la mejor actuación de

Rosario Martínez, concejal«
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Sin calefacción en el centro

Sin embargo, la charla hubo 
de ser aplazada ante la falta de 
calefacción que sufre el Centro 
de Formación Profesional helli- 
nero desde hace algún tiempo 
y que ocasiona las consiguientes 
molestias a los alumnos, aumen
tadas ahora con el aplazamiento.

En una reunión mantenida 
por los alumnos del “Justo 
Millán”, los mismos han tomado 
la decisión de protestar por la 
falta de calefacción, no asistien
do a las clases mientras el pro
blema no encuentre solución. La 
asamblea celebrada por los 
alumnos ha recibido el beneplá
cito de la dirección del centro 
que comprenden las molestias 
que la falta de calefacción pro
duce en el personal y alumnos 
del mismo, sobre todo en estos 
días en que el intenso frío es 
la tónica dominante. De momen
to no se ha indicado una fecha 
concreta sobre cuando se pro
ducirá esta actividad organizada 
por FEDA, aunque es probable 
que la misma se vuelva a pro
gramar para finales de este mes. 
Tampoco se han especificado los

problemas que han 
falta de calefacción e J
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Hellín y su comarca
Aunque todavía no hay confirmación oficial

Antonio Ruescas.
1 I

Antonio Ruescas, designado 
or la Asociación de Cofradías 
regonero de la Semana Santalemán

diapositiva del cartel ya está en la casa litográfíca para su realización

LT momento.

Reconocimiento a ¡a prensa

concejal
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■’ciecutivo

(10 de la prensa hellinera, Antonio 
s Cano fue nominado meses atrás 

.^^K^onero de la Semana Santa del 
!Í¡ Junta Directiva de la Asociación 
Mías y Hermandades, que no ha

querido hacer todavía pública la desig
nación, hasta que no fuese conocida por 
el Pleno. Por otra parte, la diapositiva 
del Cartel ya está en la casa litográfíca 
encargada de su realización.

2 2
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riodista hellinero, deca
ía prensa local, Antonio 

Cano será en el car
ie pronunciar el Pregón 
ipróxima Semana Santa, 
encargo realizado meses 
perla Junta Directiva de 

iación de Cofradías.
Jimia no ha querido toda- 
sr público de manera 

nominación, toda vez 
Ifof ética, quienes primero 

m conocer la noticia són 
identes y hermanos 

ísde las cofradías pasio- 
por lo que se esperaba 
bración del primer Ple- 

J3 Asociación de Cofra- 
Í®ra dar a conocer la 

ión. No obstante, la 
y3 es conocida de mane- 

’‘0licial, por lo que no 
ser respetado el pen- 

“de la Junta Directiva, 
■d año pasado, ante los 

os de algunos miem- 
Pleno, decidieron con 

®'erio que este fuese el 
en conocer la nomi- 

‘''0 obstante, la Junta 
Querido hacer de 

ningún comentario 
*®ore esta nominación, 
*^ explicada en su

Con el nombramiento de 
Antonio Ruescas será, tras bas
tantes años, un hellinero que 
reside actualmente en la ciudad 
quien pronuncie el Pregón de 
la Semana Santa, reconocien
dose en la persona del veterano 
periodista la labor que la pren
sa realiza en cuanto a difusión 
de las festividades pasionales 
locales, aspecto que ya desde 
hace unos años se contempla 
en la revista “Redoble”, donde 
se incluyen algunos de los artí
culos aparecidos en los medios 
de comunicación referidos a 
estas actividades y que han sido 
publicados durante el año ante
rior.

Por otra parte el pregón que 
pronuncie el nominado, a buen 
seguro estará plagado de anéc
dotas y aspectos curiosos de la 
Semana Santa, de los que Anto
nio Ruescas ha sido testigo 
directo en su dilatada vida pro
fesional. El periodista es una 
verdadera institución en la ciu
dad,habiendo colaborado en 
infinidad de publicaciones pro
vinciales y regionales, así como 
en diferentes cadenas de radio-

difusión. Ruescas ha recibido 
ya anteriormente otros home
najes de colectivos semanasan- 
teros y con la designación como 
pregonero de este año se reco
noce su valía profesional y 
humana, que durante muchos 
años ha demostrado y sigue 
haciendolo a través de sus artí
culos, que actualmente apare
cen en el semanario “Hellín 
Comarcal” y en la publicación 
provincial “Crónica de Albace
te”. Desde estas páginas envia
mos nuestra más cordial feli
citación a quien en justicia 
merecía el honor de ser pre
gonero de la Semana Santa 
hellinera.

En otro orden, tras la desig
nación de la diapositiva motivo 
del Cartel de la Semana Santa, 
el trabajo ya se encuentra en 
la casa litográfica que proce
derá a su realización, esperán
dose que resulte un excelente 
cartel, dada la belleza de ima
gen y la gran calidad del trabajo 
seleccionado. Ayer, miembros 
de la Junta Directiva procedían 
a llevar personalmente la dia
positiva, esperándose ahora la 
composición que se ofrecerá 
del mismo para su posterior 
aprobación, como paso último 
antes de que comience a impri
mirse definitivamente.
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ANUNCIO
Con fecha 26 de Diciembre de 1991, el Ayun

tamiento Pleno, ha adoptado acuerdo apro
bando inicialmente la modificación n® 18 del 
P.G.O.U., consistente en cambiar la clasifica
ción del suelo de terrenos situados en el Paraje 
“La Pulgosa”.

Por medio del presente anuncio, se somete 
a información pública por plazo de UN MES, 
conforme a lo prevenido en el Art. 128 del 
Reglamento de Planeamiento y durante dicho 
período podrá examinarse el expediente en el 
Negociado de Urbanismo, 6® planta de la Casa 
Consistorial, y deducirse las alegaciones per
tinentes.

Albacete, 7 de Enero de 1992 
LA ALCALDESA.

antes del próximo 24 de enero a

Provincial.

Horario de registro: 9,30 a 13 
a Viernes.

de selección: Lugar, 
lugar el próximo 3 de

ANUNCIO
CONVOCATORIA PARA LA 

CREACION DE UNA BOLSA DE 
TRABAJO DE INFORMADORES 

DE CONSUMO
Puesto de Trabajo: Un informador de Consumo, 

para el Consorcio de Consumo.

Carácter de la Vinculación: Contratación laboral 
temporal.

Duración: Transcurso del año 1992

Requisitos: Ser español/la.
Haber cumplido los 18 años.
Estar en posesión del título de Bachiller Superior 

o F.P. 22.
Estar en posesión del permiso de conducir B.
No padecer enfermedad o defecto físico que impida 

el desempeño de las correspondientes funciones.
No haber sido separado mediante expediente dis

ciplinario del servicio al Estado, a las Comunidades 
Autónomas o en las Entidades Locales, ni hallarse 
inhabilitado para el ejercicio de las funciones públicas.

Solicitudes: Se deberán presentar las instancias 
en el Registro General del Consorcio de Consumo 
(sito en Feo. Javier de Moya, s/n. Centro de Salud)

Pruebas 
Tendrá 
h. en

las 13,00

horas de

Fecha y
Febrero a

horas.

Lunes

Hora, 
las 10

el Edificio de la Excma. Diputación

Bolsa de Trabajo: Aquellos concursan
tes que superen las pruebas de selec

ción pasarán a engrosar una bolsa 
de trabajo para las posibles con

trataciones de personal para 
puestos de trabajo de las men

cionadas características.

1

M.C.D.2022
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Pina afirma que 
la postura de los 
vecinos de 
Iriepal es 
insolidaria

TOLEDO. (Efe).- El conse
jero de Bienestar Social, Anto
nio Pina, afirmó ayer que, aun
que el deseo de los vecinos de 
Iriepal (Guadalajara) de que no 
se instale en dicho barrio un 
centro de drogadictos rehabi
litados, “es comprensible desde 
el punto de vista humano, pero 
incompatible con la solidari
dad”.

Pina, que hizo estas decla
raciones al término de la pre
sentación del Plan Regional de 
Solidaridad para 1992, añadió 
que “en una sociedad con défi
cit en recursos para ayudar a 
las personas con problemas de 
droga, no hay que despreciar 
ninguna iniciativa de ayuda a 
este colectivo”.

A juicio de Pina, “es com
prensible que la genté huya de 
problemas, pero vivimos en 
barrios o comunidades de veci
nos y es lógico que este tipo 
de centros se inscriban en algu
na parte”.

Por su parte, el PP en el 
Ayuntamiento de Guadalajara 
ha pedido información al equi
po de gobierno municipal sobre 
los promotores del centro, el 
grupo REMAR (Reinserción de 
Marginados), para conocer las 
características de esta asocia
ción y la ubicación de los cen
tros que tiene instalados en 
España, entre otras cuestiones. 
El portavoz municipal del PP, 
José María Bris, desea saber 
también cuál ha sido el informe 
dictaminado por las autoridades 
sanitarias sobre el lugar donde 
REMAR tiene intención de 
abrir un centro de toxicómanos.

La nueva 
biblioteca de 
Palomarejos 
tendrá mil metros 
cuadrados

TOLEDO. (Efe).- La nueva 
biblioteca municipal que se 
construirá en el barrio toledano 
de Palomarejos, cuyo proyecto 
fue aprobado en la última reu
nión de la Comisión de Gobier
no, tendrá una superficie total 
construida superior a los mil 
metros cuadrados.

Según informó ayer el Ayun
tamiento de Toledo, el nuevo 
centro, con un coste total de 
119 millones de pesetas, cons
tará de una planta circular y 
paredes acristaladas, rodeado 
de un muro de ladrillo acorde 
con el entorno.

La biblioteca municipal de 
Palomarejos se construirá en un 
solar del Ayuntamiento de 396 
metros cuadrados situado 
detrás de la iglesia del Buen 
Pastor y dispondrá, entre otras 
instalaciones, de sótano, planta 
baja y dos pisos distribuidos en 
dos salas de lectura para adul
tos, otra de lectura infantil, 
salón polivalente y un salón de 
actos para un centenar de per
sonas. Según el Ayuntamiento, 
la futura construcción de este 
centro cultural forma parte del 
objetivo del actual equipo de 
gobierno.

Los trabajadores, vecinos de Consuegra, se dirigían a Madrid

Cinco heridos graves al 
volcar un autobús de obreros

UGT criticó el hecho de que tuviesen que trasladarse a trabajar a Madrid

Cinco trabajadores de 
Consuegra han sido ingre
sados graves en el Hos
pital Virgen de la Salud 
de Toledo tras sufrir ayer 
un accidente de circula
ción el autocar en el que 
viajaban en la carretera 
C-400 entre la citada loca
lidad y Madridejos.

TOLEDO. (Efe).- El acci
dente, en el que también 
resultaron heridas otras 35 
personas, de menor conside
ración, se produjo sobre las 
5:45 horas cuando el autocar 
en el que se desplazaban a 
Madrid para trabajar volcó, 
al parecer por el firme helado 
de la carretera.

Según fuentes del Hospital 
Virgen de la Salud, los ingre
sados son Julián Pérez, Flo
rencio Rodríguez, Crisóstomo 
Palmero, Florencio Rey y 
Javier Gallego, todos ellos 
obreros de la construcción.

Desde la localidad toledana 
de Consuegra parten cada día 
unos 450 trabajadores de la 
construcción que realizan sus 
labores habitualmente en la 
capital de España.

Por su parte, el secretario 
de la Federación de la Made
ra y Construcción (FEMCA) 
de UGT de Toledo, Sebastián 
Organero, manifestó ayer a 
Efe que para que no se pro
duzcan accidentes como el 
ocurrido ayer por la mañana 
en Consuegra (Toledo) “es 
necesario que se creeen 
industrias en las poblaciones 
donde residen estos obreros”.

Imagen de archivo de un accidente de tráfico.'
1

Organero dijo que en la 
provincia de Toledo trabaja
dores de distintas localidades 
que acuden a trabajar en la 
construcción en Madrid se 
gastan 500 o 600 pesetas eri 
trasladarse a la capital y luego 
otras 200 o 300 para llegar 
a la obra, ya dentro de la 
ciudad.

Sebastián Organero señaló 
que “UGT no defiende, como 
otras centrales sindicales, que 
la Administración subvencio
ne los gastos de transporte 
de estos trabajadores y pre
fiere que estas ayudas se des
tinen a la creación de indus
trias en las localidades que 
residen, para así evitar que

tengan 
fuera”, 
gros a

que salir a trabajar 
Además de los peli- 
que se exponen los

obreros de la construcción de 
Toledo que acuden a trabajar 
a Madrid, el secretario de la 
FEMCA de UGT señaló que 
también tienen una jornada 
laboral interminable, ya que 
se levantan a las 5:00 horas 
para ir a las obras y no regre
san hasta las 21:00 horas.

Organero afirmó que un 
ejemplo a seguir es el de 
Villacañas (Toledo), donde se 
crearon industrias que dan 
empleo a cerca de 2.000 obre
ros, lo cual ha hecho que los 
habitantes no tengan que salir ’ 
a trabajar fuera .

Ascienden a 10.861 millones de pesetas

El Pleno de la Diputación toledana
aprobó sus

TOLEDO. (Efe).- El pleno 
de la Diputación de Toledo 
aprobó ayer los presupuestos de 
esta institución para 1992, que 
ascienden a 10.861 millones de 
pesetas, con el voto favorable 
de los trece representantes del 
PSOE, y el voto en contra de 
los 11 diputados del Partido 
Popular.

El portavoz del PSOE, 
Roberto López, afirmó que los 
presupuestos de la Diputación 
para 1992 “contribuyen al 
desarrollo económico de nues
tras provincias, suponen un 
paso importante para resolver 
problemas de esta institución, 
y buscan la colaboración de 
todas las fuerzas políticas repre
sentadas en nuestra corporación 
provincial”.

Por su parte, el portavoz del 
PP, Tomás García Peñato, jus
tificó el voto en contra de su 
grupo dado que “son unos pre
supuestos de conveniencias”, a 
la vez que criticó la reducción 
de plantilla en los centros de 
la Diputación propuesta por los 
socialistas.

presupuestos para 1992

Panorámica de Toledo.

Peñato se mostró partidario 
de sanear económicamente la 
Diputación, y denunció al equi
po de gobierno de conseguir 
fondos mediante un mayor 
endeudamiento, lo que supone, 
en su opinión, “hipotecar la 
Diputación en 3.060 millones de 
pesetas”.

EI diputado del PP, que cali-

ficó el presupuestó de la Dipu
tación como transitorio y sin 
imaginación, dijo que “es inau
dito que en un presupuesto 
socialista la Junta de Comuni
dades del mismo signo no haya 
destinado ni una peseta”.

Roberto López, que acusó al 
Grupo Popular de hacer una 
lectura rápida y apresurada del 
presupuesto, afirmó que la 
Diputación atraviesa por una 
situación financiera caótica 
heredada del anterior equipo 
gubernamental, liderado por el 
PP.

“Ustedes han actuado pen
sando en que iban a atar a la 
Diputación de pies y manos, hay 
que actuar afrontando los pro
blemas financieros que ustedes 
nos han dejado, sim merma en 
la inversión de los municipios”, 
agregó López. En el pleno, en 
el que el Grupo Popular ha pre
sentado un presupuesto alter
nativo que reduce en 140 millo
nes de pesetas el presupuesto 
del PSOE, no estuvo presente 
el diputado del Grupo Mixto, 
Juan Ramírez Vizcaíno.
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Compraventa de datos reservados
(íspresaríos del sector informático fueron 

Críti( iiírf<’^ ^y^^ P^^ ^^ Policía en la localidad 
riíena de Tres Cantos por su implicación

mol 
enza

j red de compraventa de datos reservados 
íbifría la semana pasada, y acusados de

vender, entre otros documentos, los censos com
pletos de cinco capitales, entre ellas Ciudad Real 
y Cuenca, y un municipio. El ministro para 
las Administraciones Públicas, Juan Manuel 
Eguiagaray, manifestó ayer por la mañana que

la mayor amenaza de abuso informático contra 
la intimidad de los ciudadanos viene del sector 
privado, mientras que la oposición PP, ¡V y 
CDS exigieron la urgente comparecencia del 
Gobierno para que informe sobre el caso.
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Los implicados en la red de compraventa de datos informáticos podrían 
ser sancionados con multas de hasta cien millones de pesetas si 
estuviera aprobado el proyecto de Ley Orgánica de Tratamiento Auto
matizado de Datos, ahora en estudio por la Comisión del Congreso

del ministro de Justicia, Tomás 
de la Quadra, por considerar 
que tienen responsabilidad polí
tica en estas filtraciones de 
datos.

También Izquierda Unida y 
CDS han pedido la reunión 
urgente de la Diputación Per
manente del Congreso para que 
el Gobierno informe sobre el 
descubrimiento de la red de tra
ficantes de datos informáticos.

Ambas formaciones parla
mentarias pretenden que el 
ministro Tomás de la Qua- 
dra-Salcedo comparezca ante la 
Comisión de Justicia con el fín 
de exponer en qué medida afec
ta este caso a la tramitación 
parlamentaria del citado pro
yecto de Ley.

También la asociación de 
jueces y magistrados “Francisco 
de Vitoria” se pronunció ayer 
sobre la red informática, seña
lando que es “urgente” que se 
“colme el vacío legal existente 
al respecto” y que se desarrolle

la norma constitucional “que 
prevé una limitación al uso de 
Ía informática para garantizar 
aquel derecho fundamental de 
los ciudadanos”.

Los implicados en la red de 
compraventa de datos informá
ticos podrían ser sancionados 
con multas de hasta cien millo
nes de pesetas si estuviera apro
bado el proyecto de Ley Orgá
nica de Tratamiento Automa
tizado de Datos, actualmente en 
estudio por la Comisión de Jus
ticia del Congreso.

Este proyecto, que superó el 
debate a la totalidad el pasado 
28 de noviembre y cuyo debate 
en la Ponencia de la Comisión 
de Justicia e Interior esta pre
visto para el próximo 12 de 
febrero, tipifica como “infrac
ción muy grave” y con multas 
entre cincuenta y cien millones 
de pesetas, la comunicación o 
cesión de datos de carácter per
sonal.

Según la nueva Ley, “los

datos de carácter personal obje
to de tratamiento automatizado 
no podrán usarse para finali
dades distintas de aquellas para 
las que los datos hubieran sido 
recogidos”.

Diversos grupos sociales y 
políticos se han opuesto a este 
texto, entre ellos la Comisión 
de Libertades Informáticas 
(CLI), que agrupa a asociacio
nes, sindicatos, juristas, técnicos 
y consumidores, por considerar 
que no garantiza plenamente 
los derechos de los ciudadanos.

Antonio Farriols, miembro 
de la presidencia colegiada de 
la CLI, explicó a Efe que en 
el caso de la red de traficantes 
de información de dato.s “es
taríamos ante una infracción 
muy grave, ya que por un lado 
habría venta de ficheros de titu
laridad pública al sector privado 
y se trataría de archivos de 
carácter personal no incluidos 
en el registro central de pro
tección de datos”.

Garantizar honor 
e intimidad

Con el proyecto de Ley 
Orgánica de Regulación 
del Tratamiento Automa
tizado de los Datos de 
Carácter Personal (LOR- 
TAD), actualmente en 
estudio por la Comisión 
de justicia del Congreso, 
el Gobierno pretende dar 
cumplimiento al artículo 
18 de la Constitución, en 
el cual se establece que 
“la Ley limitará el uso de 
la informática para garan
tizar el honor y la inti
midad personal”.

En ausencia de la 
LORTAD, la actuación 
policial contra el comer
cio de datos personales 
está amparada por la Ley 
de Protección del derecho 
a la intimidad del año 82 
y por la Constitución, dijo 
Antonio Farriols, miem
bro de la presidencia 
colegiada de la Comisión 
de Libertades Informáti
cas (CLI).

El actual Código Penal 
no incluye la tipificación 
de delito informático.
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La Sala intentará decidir antes del miércoles sobre los inculpados del delito de prevaricación

El TSJ andaluz retrasa la exculpación 
de los aforados en el ^caso Guerra’

Cuevas acus 
los sindicatt 
actuar en co 
de los propio 
trabajadores

11

El
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El fiscal Flores entregará próximamente al juez un informe sobre la situación del *caso Guerra^

La Sala de lo Penal y lo 
Civil del Tribunal Superior 
de Justicia de Andalucía 
volverá a reunirse hoy para 
estudiar la petición de que 
se archiven las diligencias 
sobre el presunto uso irre
gular por Juan Guerra de 
un despacho en la Dele
gación del Gobierno.

GRANADA. (Efe).- El 
presidente del TJSA. José 
Ignacio Pérez Alferez, dijo a 
los periodistas que “el asunto 
es complicado” y que después 
de tres horas de deliberacio
nes se ha suspendido la reu
nión de la Sala porque el 
magistrado Juan José Ruiz 
Rico debía tomar declaracio
nes en otro de los asuntos que 
instruye.

Pérez Alferez agregó que la 
Sala no tiene plazo para tomar 
una decisión sobre el informe 
del fiscal, aunque intentará 
decidir antes de mañana miér
coles, fecha en la que el juez 
Cano Barrero ha citado a 
declarar a los ex delegados del 
Gobierno Leocadio Marín y 
Tomás Azorín, inculpados de 
un delito de prevaricación.

El fiscal jefe del TSJA. Luis 
Portero, solicitó el archivo de 
estas diligencias el pasado 
viernes al entender que es 
"imposible” que los cuatro 
aforados --el delegado del 
Gobierno, dos de sus prede
cesores y el secretario del ex 
vicepresidente del Gobier
no-supieran de forma “clara 
y terminante” que Juan 
Guerra llevaba a cabo acti
vidades presuntamente ilegíti
mas en el despacho de la 
Delegación del Gobierno.

Los aforados son los ex

4 1

Juan Guerra, hermano dei ex ncepresidnente del Gobierno.
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Este planteamienio 5®plea( 
dió al conflicto de la

delegados del Gobierno en 
Andalucía Leocadio Marín y 
Tomás Azorín, su sucesor en 
el cargo, Alfonso Garrido, y 
Rafael Delgado, que fue 
secretario del ex vicepresiden
te del Gobierno, Alfonso 
Guerra.

Estos dos últimos son, 
según Portero, “aforados por 
atracción”, ya que no ostentan 
cargos públicos ni han sido 
elegidos como parlamentarios.

Por otra parte, el fiscal jefe 
de la Audiencia de Sevilla, 
Alfredo Flores, anunció ayer 
que, en los próximos días, 
remitirá al juez instructor del 
caso Juan Guerra, un informe 
con su opinión sobre la situa

ción de las diligencias y las 
medidas que considera opor
tuno tomar.

En declaraciones a los 
periodistas, Alfredo Flores se 
negó a adelantar detalles de 
su informe con el argumento 
de que el juez Angel Márquez 
debe ser el primero en cono
cerlo.

**Caso Guerra

El fiscal manifestó que el 
juez y las partes “deberán for
mular su posición en los asun
tos en los que la investigación 
esté terminada”, aunque se 
negó a aclarar si solicitará la 
apertura de juicio oral contra

Juan Guerra por delito fiscal, 
una de las partes del sumario 
prácticamente terminada.

Alfredo Flores subrayó su 
interés en que “no queden' 
cabos sueltos”, y añadió que 
no pretende acelerar el pro
ceso y que todavía no hay nin
gún plazo fijado para abrir jui
cios.

Por su parte, el juez Angel 
Márquez declaró ayer que 
estudiará el informe del fiscal 
cuando se lo presente y que 
no se siente presionado por 
éste, aunque reconoció que 
algunos asuntos están ya “casi 
casi terminados”, y que no 
sería descabellado pensar en 
la apertura de juicio oral.

Un 20% de españoles está a favor de la pena
de muerte para los grandes narcotraficantes
MADRID. (Efe).- Un veinte 

por ciento de los españoles es 
partidario de la pena de muerte 
para los grandes traficantes de 
drogas, y la mayoría no dife
rencia entre drogas duras y 
blandas y piensa que las leyes 
actuales en esa materia son "de
masiado blandas”, según una 
encuesta del CIRES.

EI estudio del Centro de 
Investigaciones sobre la Reali
dad S<xial (CIRES), realizado 
entre 1.2CK) españoles mayores 
de 18 años, señala que un 53% 
de la muestra consultada con
denaría a los traficantes a cade
na perpetua, y un 41 por ciento 
extendería esa pena a los “ca
mellos" que venden cerca de 
las escuelas.

Los entrevistados atribuyen la 
máxima peligrosidad a la heroí
na. 6.8 puntos en una escala 
del 0 al 7: mientras que a la 
cocaína le dan un 6,5: un 5,0 
al alcohol; 4,8 al “porro”; y 4,2 
al tabaco. La mayoría de los

encuestados, 82 por ciento cree 
que el problema de la droga 
afecta, sobre todo, a los jóvenes; 
dos tercios piensa que afecta 
por igual a hombres y mujeres; 
y la casi totalidad, 84 por ciento, 
considera a los drogadictos 
enfermos.

Existe controversia en cuanto 
a si debe diferenciar entre con
sumidores ocasionales y adictos 
(47 por ciento) o si no hay dife
rencia entre unos y otros (43 
por ciento). Casi dos tercios 
consideran "poco o nada eficaz” 
la labor del Gobierno contra 
la droga; y más de la mitad, 
58 por ciento, piensa que se 
debe penalizar el tráfico y con
sumo de drogas, frente a un 
35% que sólo penalizaría el trá
fico, La opinión pública opina 
que el problema en España es 
similar al de otros países (51%), 
pero son más los que piensan 
que tiene más importancia en 
España, 38% que los que creen 
que el problema es menor.
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fí número de parados registrados, tras el aumento de diciembre, asciende a más de 2.329.000 personas

El empleo creció en 1991 sólo un 25% 
de lo que había previsto el Gobierno

La ONU podría 
investigar si 
España cumple 
acuerdos sobre 
la droga
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Sindicatos y patronal se han mostrado pesimistas ante la evolución del empleo durante 1992

joámero de parados registrado en las ofícinas del 
O durante el pasado mes de diciembre se incre- 
ütó en 2.471 personas, lo que representa un alza 
Él 91 por ciento respecto al mes anterior, con lo 
t durante 1991 el paro descendió en 21.983 personas.

Tras la subida del paro en diciembre el número de 
desempleados se situó en 2329.258 personas, lo que 
representa una tasa de desempleo sobre población activa
del 15,4 por 
1990.
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MADRID. (Efe).- El 
gieo aumentó en 21.988 
penas durante 1991, lo que 

sólo el 24,98 por cien- 
ule la cifra prevista por el 
iwerao en sus últimos cál- 
aoi de septiembre (88.000 
sarnas) y un 11 por ciento 
l as previsiones realizadas 
^pracipios del pasado año 
^000 personas).
I El número de parados regis- 
wúen las oficinas del INEM 
^ie el pasado mes de 
peinbre se incrementó en 
p personas, lo que repre- 
í-nm alza del 0,1 por ciento 
pecto al mes anterior, 
^ datos del Ministerio de

sentido. 4 
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convocatí 
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Jw la subida del paro en 
^mbre, el número de 
Í^inpleados se situó en 
^258 personas, lo que 
F^senta una tasa de paro 
^población activa del 15,4 

dentó, frente al 15,6 con 
p terminó 1990.
|fw estas cifras, el empleo 

creció un 70,9 por 
pío menos que en todo el 

anterior, en el que el 
de parados disminuyó 

r-331 personas.
sectores, el paro 
respecto al mes de 

^bre en la construcción, 
pj -018 desempleados más 
Pi»r ciento), y en la indus- 
pdonde el paro creció en 
r personas (1,4 por ciento). 
■ en diciembre dismi- 

el colectivo que busca 
F^r empleo, con 17.483 

menos (3,7 por cien- 
agricultura, 2.923 per- 

|__®^nos (3,5 por ciento) 
F servicios, 1.758 personas 
p^(0-2 por ciento).

Sindicatos UGT, 1 * USO denunciaron 
1991 fue un año “per- 

P®ra el empleo” y se 
P^'^n pesimistas ante la

Carlos Solchaga, ministro de Economía y Hacienda.

%
 «W

evolución del empleo en 1992 
si no cambia la política eco
nómica del Gobierno, extremo 
con el que coincidió el pre
sidente de la patronal, José 
María Cuevas.

Tras la publicación de los 
datos del paro registrado en 
el INEM durante el último 
mes del pasado año, en el que 
el desempleo creció en 2.471 
personas, 1991 se cierra con 
una creación de empleo de 
21.988 personas, cifra que los 
sindicatos consideran insufi
ciente.

El presidente de la CEOE, 
José María Cuevas, dijo ayer 
en Barcelona que el mercado 
de trabajo puede desaparecer 
con la actual política del 
Gobierno y pidió a éste que 
introduzca reformas en el sis
tema de contratación y deje 
de responsabilizar a empresa
rios y trabajadores del aumen
to del paro.

•Los sindicatos recordaron 
que en los últimos meses del 
pasado año el paro aumentó

en 136.168 personas, con espe
cial incidencia en el sector 
industrial.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, dijo 
en rueda de prensa que el cre
cimiento del paro en los últi
mos meses responde a una 
situación de “deterioro” del 
empleo, propiciado por la 
política económica del 
Gobierno.

Este sindicato se muestra, 
en un comunicado, pesimista 
ante la evolución del empleo 
en 1992 debido a la falta de 
una política industrial activa, 
carencia de inversión en for
mación profesional, investiga
ción y desarrollo, así como el 
mantenimiento de los actuales 
niveles de temporalidad en el 
empleo.

Él secretario de Acción Sin
dical de CCOO, Agustín 
Moreno, señaló que el empleo 
creado en 1991 es, además de 
insuficiente, ”de muy baja cali
dad”, ya que está basado en 
contratos temporales.

El paro por 
autonomías

El paro registrado en 
las oficinas del INEM 
al término del mes de 
diciembre subió en diez 
comunidades autóno
mas, en tanto que bajó 
en siete además de Ceu
ta y Melilla.

A nivel nacional, el 
paro se incrementó en 
2.471 personas, un 0,11 
por ciento de aumento 
respecto a noviembre, 
con lo que el número 
total de parados ascen
día al terminar el año 
1991 a 2.329.258.

Las autonomías que 
registraron una reduc
ción en el número de 
parados fueron Navarra, 
donde el desempleo 
bajó un 2,56 por ciento, 
Aragón (-1,19 por cien
to), Comunidad Valen
ciana (-1,03), País Vasco 
(-0,73), Madrid (-0,59) y 
Canarias y Cataluña 
(-0,34 por ciento), mien
tras que en Ceuta y 
Melilla el desmpleo des
cendió un 3,28 por 
ciento.

La mayor subida del 
paro correspondió a 
Baleares, con un 
aumento del 3,81 por 
ciento, seguida de La 
Rioja, con un 2,71, de 
Castilla-La Mancha 
(2,13) y Cantabria (1,38 
por ciento).

En términos absolu
tos, en el cómputo 
anual, sigue siendo 
Andalucía la comunidad 
que más paro registró 
a finalizar el año.

VIENA. (Efe).- La Misión 
Permanente Española ante los 
Organismos Internacionales en 
Viena expresó ayer su extrañeza 
después de que la Junta de Fis
calización de Estupefacientes 
de la Organización de Naciones 
Unidas (ONU) anunciara el 
próximo envío de una misión 
investigadora a España.

”No se nos ha comunicado 
nada cuando lo lógico sería que 
se informase antes de nada al 
país interesado”, dijo a la agen
cia Efe un funcionario de la 
misión diplomática, que pidió 
el anonimato.

Según el presidente de la 
Junta, el alemán Oskar Schroe
der, la misión tendría como 
objetivo averiguar si la legisla
ción española se ajusta a los 
acuerdos internacionales sobre 
drogas, ratificados por el Par
lamento.

Incumplimiento

El funcionario internacional 
declaró que existen sospechas 
de que España y Suiza incum
plen estos acuerdo, ya que 
ambos países permiten que los 
toxicómanos consuman ilícita
mente drogas y no penalizan 
el uso de estupefacientes con 
fines no médicos.

Después de que Schroeder 
hiciese ayer sus declaraciones 
en una conferencia de prensa 
celebrada en Viena, la misión 
española se puso en contacto 
con él para pedirle explica
ciones.

Schroeder precisó, según esas 
fuentes, que el envío de la 
misión no está totalmente deci
dido y agregó que el tema se 
volverá a estudiar en mayo.

Las mismas fuentes negaron, 
por otro lado, que la legislación 
española no se ajuste a los 
acuerdos internacionales suscri
tos y señalaron que el propio 
Schroeder renonoció carecer de 
datos que pudiesen confirmar 
las sospechas. En cualquier 
caso, la Misión Española ante 
los Organismos Internacionales 
en Viena expresó su extrañeza 
después de que la Junta de Fis
calización de Estupefacientes 
de la ONU anunciara el próxi
mo envío de una misión inves
tigadora a España.
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El presidente del Gobierno, Felipe González, acepta la renuncia del ministro

Dimite el titular de Sanidad, 
Julián García Valverde

MU

El ministro ^^pretende facilitar el esclarecimiento” del escándalo de Renfe

El ministro de sanidad, 
Julián García Valverde, ha 
presentado su dimisión y 
le ha sido aceptada por 
el presidente del Gobier
no, Felipe González. En 
una nota firmada por el 
propio ministro, Valverde 
afirma que hasta hoy 
había creído que su deber 
era hacer frente a la con
troversia surgida en torno 
a la actuación de Renfe.

MADRID. (Efe).- En una 
nota enviada a Efe y que está 
firmada por el propio minis
tro, Julián Garcia Valverde 
afirma que “hasta hoy he creí
do que mi deber era hacer 
frente a la controversia sur
gida en torno a la actuación 
de Renfe en la compra de 
terrenos en San Sebastián de 
los Reyes, desde mi respon
sabilidad como miembro dei 
Gobierno”.

“Sin embargo, el escándalo 
construido alrededor de este 
asunto y alimentado cada día 
más con graves imputaciones 
personales, añade la nota, me 
ha decidido a presentar al 
presidente del Gobierno mi 
dimisión irrevocable como 
ministro de Sanidad y Con
sumo.”

García Valverde afirma 
que en su decisión “ha con
tado de manera especial la 
consideración de que la dedi
cación que requiere el Minis
terio de Sanidad y Consumo 
no debe ser interferida en 
modo alguno”.

Condiciones para una 
decisión

“De acuerdo con las moti
vaciones fundamentalmente 
personales y políticas que han 
condicionado mi decisión, 
pretendo, por encima de 
todo, facilitar al máximo el 
definitivo esclarecimiento de 
todos y cada uno de los deta
lles de la operación de com-

La llegada de policías a Cataluña 
para los JJ.OO. coincide con la 
preocupación por los atentados
BARCELONA. (Efe).- Los 

primeros 500 policías que refor
zarán el servicio de seguridad 
durante los Juegos Olímpicos 
llegarán a la localidad de Bada
lona mañana miércoles día 15, 
confirmaron fuentes policiales. 
La llegada de este primer con
tingente de policías coincide 
con la preocupación suscitada 
por los recientes atentados 
cometidos por ETA en Barce
lona ante la posibilidad de que 
el comando itinerante de la 
organización terrorista, al que 
se le atribuyen los atentados, 
hubiera podido destacar algún 
tipo de apoyo en la ciudad.

Cerca de 1O.(X)O agentes de 
policía, procedentes de Madrid,

Julián García Valverde, ministro dimisionario.

pra de terrenos en San Sebas
tián de los Reyes, dentro de 
un clima de libre reflexión y 
máxima transparecia, ajeno a 
la inevitable presión política 
que mi condición de Ministro 
impone.”

'‘Todas las resposabilidades^’

”Estoy plenamente conven
cido de que nunca ningún 
coste personal es vano”, afir
ma García Valverde. Y añade 
que “sería mi deseo, en este 
caso, que se exijan si hubiere 
lugar a ello toda las respon
sabilidades políticas o perso
nales, y que se clarifique, se 
defina, y en su caso se acuer
de, el marco de estas actua
ciones”.

“No me arrepiento de las 
decisiones adoptadas, sino 
que volvería a actuar con la 
misma convicción”.

El ministro de Sanidad afir
ma en su carta de dimisión 
“si en la instrumentación de 
las compraventas se hubieran 
producido irregularidades, 
que quede claro que se ha 
hecho sin mi conocimiento y 
con abuso de mi confianza”, 
señala en la nota Julián Gar
cia Valverde.

Más adelante añade “más 
allá de mi responsabilidad

Valencia, Murcia, Alicante y 
Galicia, y más de 9.000 militares 
de los tres Ejércitos compon
drán el operativo de seguridad 
que se pondrá en marcha con 
motivo de los JJOOÍ

Este primer contingente poli
cial, que será alojado en un blo
que de apartamentos de Bada- 
lona, permanecerá en Cataluña 
hasta el próximo día 15 de mar
zo y recibirá una gratificación 
especial por su estancia. Los 
refuerzos policiales procedentes 
del resto del Estado realizarán 
labores de apoyo en seguridad 
ciudadana, vigilancia de edifi
cios y protección de persona
lidades, además de participar en 
otras tareas especiales. 

política afirmo, por ello, que 
la operación desencadenada 
contra mí ha sido injusta, 
inmerecida, y, desde un punto 
de vista personal, de conse
cuencias irreparables”.

“Pienso firmemente que lo 
legítimo es hacer que la rique
za que genera la acción polí
tica revierta a la colectividad, 
y que no se beneficien de ello, 
inmerecidamente, los particu
lares que, por azar, en el 
mejor de los casos, ven incre
mentado su patrimonio por 
una actuación a la que no 
han contribuido en forma 
alguna.”

“El sector público hoy, afir
ma la nota, no es el del déficit 
crónico sino que debe fun
cionar con parámetros de efi
cacia, sin caer, no obstante 
en la amoral consideración de 
que el fin justifica los medios, 
y sin perder nunca de vista 
su propia razón de ser, que 
es el cumplimiento de fines 
públicos y la satisfacción, por 
tanto, del interés general”.

El recién dimitido ministro 
de Sanidad, García Valverde 
finaliza la nota afirmando que 
“convencido, pues, de la lega
lidad y legitimidad moral de 
mi actuación he decidido 
dimitir de mi cargo de minis
tro”. '

Llegan los primeros refuerzos.

José Luis Corcuera, ministro del Interior.

Críti

Los artículos 20 y 21 “son inconstitucionuki

Una asociación de jueces 
rechaza la ‘ley Corcuera!

MADRID. (Efe).- La Aso
ciación Judicial “Francisco de 
Vitoria”, de carácter moderado, 
expresó ayer su rechazo a la 
actual redacción de los dos artí
culos más polémicos' del Pro
yecto de Ley de Seguridad Ciu
dadana, que regulan la iden
tificación de las personas y los 
registros domiciliarios sin man
damiento judicial.

Estos artículos, 20 y 21 del 
proyecto, que será debatido hoy 
martes por el Pleno del Senado, 
son “inconstitucionales” para 
esta asociación, que en una nota 
difundía ayer también critica el 
precepto que obliga a que las 
multas impuestas por infraccio
nes a esta ley sean pagadas aun 
cuando se recurran ante los tri
bunales.

La AJFV dice respecto a la 
posibilidad de que la Policía 
pueda requeiir a los ciudadanos 
a que sean acompañados para 
ser identificados (artículo 20) 
que “es inconstitucional la figu
ra de la retención policial” y 
destaca que está “proscrita por 
nuestra Constitución”.

Además, señala que la “re
tención” recogida en el Proyec
to de Ley de Seguridad Ciu
dadana “no pasa de ser un 
remedo de la legislación fran
cesa en esta materia, omitiendo 
las garantías que en la misma 
se otorgan a la persona que se 
vea sometida a dicha medida”.

Incostitucional
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Igualmente califica de “in
constitucional” la entrada de la 
Policía en domicilios sin nece
sidad de mandamiento judicial 
cuando los agentes sepan que 
se está cometiendo un delito 
de drogas en su interior, según 
aparece en el artículo 21 del 
proyecto legislativo.

Los jueces moderados apun
tan que son “eufemismos” 
expresiones como “conocimien
to fundado” -tal y como aparece 
en el artículo “evidencia” -en
mienda propuesta por CiU y 
sugerencia del Defensor del 
Pueblo- ya que en su opinión 
ambas persiguen “justificar una 
acción policial de este tipo, que 
nada tiene que ver con el con
cepto doctrinal y jurisprudencial 
de delito flagrante”.

La Asociación Judicial Fran
cisco de Vitoria considera ade
más que “al mantenerse la 
actual redacción del artículo 21 
se plantearán por los órganos

de enjuiciamiento nura 
cuestiones de inconstiiiiij 
dad, lo que hará que ena 
tica pierda virtualidad a 
cepto”. j

Por otro lado, estand 
ción de jueces censura j 
proyecto elimine la poi 
de que los tribunales a 
suspender las sanciones!^ 
tas en materia de ordeoj 
cuando hayan sido real 
pues supone “contrapoij 
ridad y libertad reta 
derechos y garantía;! J 
en claro retroceso de 14 
tades conquistadas haici
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presidente del PP presentó la convención nacional que su partido celebrará próximamente en Madrid 

Aznar afirma que desde La Moncloa se 
diseñan estrategias para desacreditarle
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Criticó a González por viajar a México y no hacerlo a Asturias para resolver el problema minero

l|Wfldenfe del PP, Jose 
M Aznar, señaló ayer en 
E rueda de prensa con- 
bda para presentar la 
Eí/jf/ón nacional del PP 
1 se celebrará en Madrid 
Eroumo día 18, que desde 
yeoyachaelas” de la polí- 
b española, incluida la 

se diseñan estra- 
tías para desacreditar su 
biffío político.
hlADRlD. (Efe).- El líder 
| Partido Popular dijo que 
«pañanecesita una pasada de 
n y eficacia”, que Felipe 
Lález es “el gran fugitivo 
j la política nacional” y que 

ministros en este Gobierno 
le "no aguantan una mirada”.

10 PP reunirá el próximo 
bdoen Madrid, bajo el lema 
Ib proyecto, mejor futuro”, 
kcade dos mil cargos públi- 
1 y dirigentes, en una con- 
fión en la que se tratará de 
pr el mensaje de esta for- 
^n de cara a las próximas 
wiones generales, que este 

cree que serán en 1992. 
[^ar explicó ayer por la 
fsanaque ya antes de las últi- 

dccciones locales se había 
do “desde las covachuelas

Í* política nacional” una 
'^gia para desacreditarle y 
* ésta le seguirán otras. 

^•®que no precisó a qué tipo 
¡^irategia se refería, sí dijo 
Mos políticos han aguan- 
® que él y, preguntado 
dónde están “las cova- 

señaló que “última- 
® en la Moncloa hay algu- 

^otro momento, criticó al
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Jose Mana Aznar advirtió que se preparan campañas de desprestigio contra él.

presidente del Gobierno por 
viajar próximamente a México 
y no hacerlo a Asturias para 
resolver el problema de la mine
ría y le hizo responsable directo 
de que el ministro de Sanidad 
y expresidente de Renfe, Julián 
García Valverde, permanezca 
en su cargo.

‘Caso Renfe’

Además destacó, por si 
alguien tenía alguna duda sobre 
las responsabilidades de Gon
zález sobre García Valverde, 
que Alfonso Guerra afirmó 
recientemente que antes man
daban dos y ahora solo manda 
uno en el Gobierno.

También manifestó sobre el 
caso de Renfe que no entiende 
cuando algunos políticos afir
man que se tiene que llegar a 
un pacto contra la corrupción 
y luego los mismos dicen que 
ésta es una anécdota. “No veo 
que se pueda hacer un pacto 
sobre anécdotas”, declaró el 
presidente del PP.

Respecto a la comisión de 
investigación de Renfe en el 
Congreso señaló que ha habido 
importantes contradicciones en 
las declaraciones de miembros 
del PSOE y que si no se garan
tizasen las reglas del juego el 
PP no estaría presente en esa 
Comisión, pero que ahora lo 
que espera es que funcione con

eficacia.
El presidente del PP mostró 

su convencimiento de que las 
elecciones generales se adelan
tarán a 1992 porque los pre
supuestos generales son “elec
toralistas”.

”Si no fuera un año electoral 
significaría que se ha perdido 
el juicio y no quiero pensar que 
se ha perdido el juicio”, mani
festó Aznar.

En la rueda de prensa, el pre
sidente del Partido Popular 
tambien opinó sobre las últimas 
informaciones referentes al “ca
so Güefra” y a la situación del 
presidente de Cantabria, Juan 
Hormaechea.

José María .Aznar.

Aznar será 
entrevistado 
en el espacio 
“Primera 
fila”

El presidente del Par
tido Popular, José María 
Aznar, será entrevistado 
hoy en el espacio 'Trí
mera Fila” de Televisión 
Española, que será emi
tido en lugar de “A deba
te”, informaron ayer 
fuentes de dicho progra
ma. La entrevista será 
realizada por el director 
del diario La Vanguardia, 
Juan Tapia; el director de 
El Periódico de Cataluña, 
Antonio Franco, y el 
comentarista político Fer
nando Onega..,

El contenido ,de la 
entrevista estará relacio
nado, entre otras cosas, 
con la labor de oposición 
que esta llevando a cabo 
el PP, su posición con res
pecto a la política inter
nacional española y la 
situación interna del par
tido. "Primera fila”, 
moderado por Antón 
Martín Benítez, se emite 
una vez al mes en sus
titución de “A debate”.

OFERTA DE TRABAJO
Jefe de Calidad 

y Proceso
importante empresa dedicada a la fabricación de 

cemento ubicada en Albacete, necesita incorporar 
a su plantilla persona joven que reúna las siguientes 
características:

- Licenciado Químicas; Licenciado Física; Licencia
do Geología; Ingeniero Técnico Industrial; Inge
niero Técnico Químico o bien Ingeniero Técnico 
de Minas.

- Edad comprendida entre 25 y 30 años.
- Preferible natural de la Provincia.

SE OFRECE:
- Incorporación a plantilla, después de proceso de 

formación que irá a cargo de la empresa.
- Retribución bruta anual del orden de los 4.000.000.- 

Pts. según experiencia y valía del candidato.

Interesados enviar currículum vitae manuscrito con 
fotografía reciente al apartado 563 de Albacete, refe
rencia: “Departamento de Personal”. Se responderá a 
todas las peticiones y se mantendrá la máxima 
discreción.

UMPIEZAS

<k> 
I

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis,

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV.

LIMPIEZAS
C/Pedro Coca, 65 Tfno:(967) 220530

DELEGACIONES EN :Cludad Real y Cuenca
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HI Cotizaciones de In Bolsn de IVIndríd índice General anterior (253’09) actual (252’49) |
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR .APERTE^

Banesto 3.010’00 3.050’00 Agromán 1.220’00 1.240’00 Petromed _________ 6.380’00 _

B. Exterior 3.485’00 3.495’00 Portland Valder. 12.000’00 12.300’00 La Seda de Barcelona

B. Central Valenc. Cementos 13.050’00 13.100’00 Sniace 210'00

B. Hispano Uralita, S.A. 1.055’00 1.125’00 Emp. Nac. Celulosa 1.550’00
B. Popular 11.100’00 11.250’00 Cristalera Esp. 5.700’00 5.880’00 Fosforera __________ 1.680’00
B. Santander 4.400’00 4.450’00 Dragados y Const. 1.895’00 1.895’00 Algodonera S. Antonio 580’00
B. Valencia 1.415'00 1.420’00 Obras y Const. Ind. 4.600’00 4.550’00 Tafisa Serie B_________ 1.400’00
Barclavs Bank 710’00 715’00 Vallehermoso 2.300’00 2.300’00 Corp. Mapire_________ 4.700’00
B. Zaragozano 2.200’00 2.250’00 Bami 564’00 572’00 Unión y el Fénix 4.350’00

3.600’00 3.700’00
Y

B. Cto. Balear Prima Inmobiliaria 3.190’00 3.200’00 Azkoyen 2.600’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.700’00 2.650’00 Ínm. Met. Vasco-Centr. 4.100’00 3.975’00

Dimetal
B. Alicante 4.970’00 4.970'00

2.215’00
Sotogrande 330’00 337’00

Nicolás Correa 1.530’00B. Vitoria 2.700'00 2.680’00 Inmob. Urbis 945’00 964’00
A. Hornos Vizcaya 84'00B. Andalucía 9.200’00 9.200’00 Focsa 7.510’00 7.660’00
Acerínox _______ 6.220’00B. Castilla 31.120’00 31.100’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.540’00 1.595'00
Asturiana Zinc________ 3.000’00B. Herrero 3.400’00 3.320’00

Financiera y minera 3.940’00 3.550’00
B. Pastor 6.100’00 6.100’00

Cubiertas 9.450’00 9.340’00
Esp. del Zinc__________ 969’00

B. Vasconia 4.450’00 4.500’00
Huarte 1.700’00 1.740’00

Mat. y Construcción 400’00

B. Atlántico 2.830’00 2.830'00
Urbanizaciones y Trans.

M. Montana Quiiano 179’00
513’00 505’00

B. Galicia 6.050’00 6.100’00
Filo, S.A. 1.340’00 1.335’00

Met. Duro Felguera 1.150’00

B. Fomento 2.130’00 2.110’00
Corp. Fin'. Alba 4.430’00 4.350’00

Amper ___________600’00

Bankinter 7.150’00 7.110’00
Cía. Gral. Invers.

Tubacex 350’00 J E
B. Progreso 2.455’00 2.455’00

979’00 980’00

Cofir
Zardoya Otis__________ 16 500’00

Aguas Barcelona 3.465’00 3.500’00
1.525’00 1.560’00 Ion]5 800’00

Catalana de gas 5.980’00 5.970’00
Corp. Fin. Hispamer 3.050’00 3.060’00

Tudor 840'00 _ ----
Papelera Española 220’00 217’00

Eléct. Viesgo 2.700’00 2.800’00
Nissan M. Ibérica_____

Eléct. Reun. Zaragoza
Sarrió, S.A. 785’00 782’00

1.135'00 1.120’00

F.E.C.S.A. 704’00 709'00
Eppic 205’00 224’00 Telefónica

1.265’QQ_jy ¡a
Hidrocantábrico 1.870’00 1.875’00 Argón 4.060’00 4.100’00 Autop. M. Nostrum

L!W8!UKto„
Hid. Cataluña 365’00 Ercros 435’00 465’00 Autopistas C. Esp.

368’00

Hid. Española 520’00 520’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.065’00 1.210’00 Prosegur 2.245W^®^
VEL.

Iberduero 712’00 716’00 Carburos metálicos 3.350’00 3.250’00 Vidrala 2.1?®J:|^asa|

WConsSaltos del Nansa 5.800’00 5 800’00 Repsol 2.735’00 2.725’00 Commerzbank 16.00C0M

Sevillana Eléc. 580’00 595’00 Cepsa 2.350’00 2.360’00 Volkswagen___________ ______ _18TOO:oM má

Unión Eléc. Fenosa 580’00 589’Ou
de ¡a infís(^^Emp. Nae. Eléctnc. 2.925'00 2.955’00

Mercado de divisas
Vende^
100’533

En espera del

Eléc. Ribagorzana 1.855'00 1.855'00
monega
1 dólar USA.........................

tompraoor 
100’231 MADRID. (Efe).- I 

han empezado a tomar

^os inversores españ®^ 
posiciones en es^>^j‘

Gas v Eléctric. 2.885’00 2.915'00
1 ecu.........................................
1 marco alemán....................
1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................
100 liras italianas..................

129’569
63’647
18’655

180’467
8’432

129’959
63’839
18’711

181’009
8’458

Unión Ind. Agrogan. 1.605’00 1.630’00
de inflación de diciembre, que se coiiwv ^¡^ 
miércoles, han aprovechado también la s»

tr

El Aguila 1.265’00 1.280’00
para recoger parte de 
pasada semana.

El retraimiento que

los beneficios

Azucarera 4.750’00 4.800’00
100 francos belgas................
1 florín holandés...................

309'023
56’519

309’951
56’689

ha experimen**

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.220'00 2.240’00
1 corona danesa............ .......
1 libra irlandesa....................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............
1 dólar canadiense...............

16’405
169’541
73’362
55'257
87’295

16’455
170:051
73’583
55’423
87’557

la inversión ante la previsión que nace» . 
del IPC de diciembre, que sitúan ^c?
tomo al 0,3 ó 0,4 por ciento, ha ayuda o^ ^^ 
las alzas registradas la última ^^^^'’^L] md 
propiciado un cambio de tendencia ^_j^.¡]¡^

Los inversores tienen hoy mismo una ^ 
con el Banco de España, que ^j ?
de certificados de depósito después ^^. 
convocaría, y en la que los más op |j^ 
que el instituto emisor opte por ^¡¡^jy
el precio oficial del dinero, que esta 
P.50 Dor ciento. >

Campofrío

Ebro Agrícolas

9.400’00

2.180’00

9.400’00

2.150'00

Tabacalera

Koipe

5.800'00

4.050’00

5.700'00

4.055'00

1 franco suizo........................
100 yens japoneses...............
1 corona sueca......................
1 corona noruega..................
1 marco finlandés................

71’568
79’128
17’453
16’178

23’389

71’784
79’366
17’505
16’226
23’459

1
Finanzauto 900’00 887’00

Asland 2.125’00 2.150’00
100 chelines austríacos........
1 dólar australiano...............

904’370
74’321

907’088
74’545

|241CÍi ¡H 
Bullid

0^ BANCO DE MADRID SS 
\^:~¿í^ Banest¡o y£^\
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Miembros de la delegación judía.

S

’OO sturión en .Argelia tras la dimisión de Benyedid es similar a la de un golpe de Estado.

i

00 i

I 1
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’OO
El Alto Consejo de Seguridad argelino permanece reunido en sesión permanente

1’00 EI FIS desconvoca una manifestación
rooj

ontra la suspensión del proceso electoral
roo

^Áhmed Gozalo jefe del GobiernOf aparece como el único continuador de las instituciones argelinas

5’00 i^nte Islámico de Salvación (FIS) desconvó la mani-

0’00

toon prevista para ayer lunes con el fín de protestar 
—i Jra la suspensión del segundo turno de elecciones

Olivas que, previsiblemente, iban a llevar a los

1 instas al poder.

1

a
g

s esp 
n esperó 
noceiá^l 
la sesión' 

os acun"^

^EL. (Efe).- Fuentes 
al FIS informaron de 

avocatoria mientras el 
de Seguridad, 

aiíúmo organo del 
'•'-'■permanece reunido en 

P^nnanenie.
^do domingo, el pre- 
1 Consejo Constitu- 
¿^elmalek Benhabi- 
^ que no se reunían 

“^‘Clones para asegurar 
r aienie la Jefatura del 
U la dimisión, el 
k....^’»do, de Chadli

La renuncia 
a desempeñar

de Benhabiles 
la Presidencia

Arabes e 
israelíes 
reanudaron el 
diálogo de paz 
en Washington

WASHINGTON. (Efe).- 
Arabes e israelíes volvieron a 
reunirse ayer en el Departa
mento de Estado norteameri
cano en Washington para rea
nudar las conversaciones bila
terales de paz que quedaron 
suspendidas el pasado 18 de 
diciembre.

No obstante, los negociado
res disponen de poco tiempo 
para intentar superar sus diver
gencias, ya que lo.s represen
tantes israelíes han expresado 
la intención de volver a su país 
el próximo miércoles por la 
noche.

Según está previsto, el jefe 
de la delegación jordana, Abdel 
Salam al Mayali, el palestino, 
Haidar Abdul Shafi, y el del 
equipo israelí, Eliakim Rubins- 
tein, deben reanudar sus con
versaciones para tratar de 
ponerse de acuerdo sobre la 
manera en que negociarán.

Los palestinos siguen insis
tiendo en reunirse a solas con 
los israelíes, pero éstos rehúsan 
la idea de una delegación pales
tina independiente.

También ayer se reanudaron 
las conversaciones entre sirios 
e israelíes, así como entre liba
neses y el equipo israelí encar
gado de negociar con ellos, aun
que el ministro de Asuntos 
Exteriores libanés, Fares Buez, 
anunció ayer que Líbano soli
citaría a Israel aplazar “por 
algunas horas” la reunión entre 
las delegaciones de ambos paí
ses que participan en las con
versaciones de paz de Was
hington.

Buez justificó esta demanda 
en el estado de salud del jefe 
de la delegación libanesa, 
Suheil Shamas, “que se encuen
tra enfermo e incapacitado para 
lomar parle en las negociacio
nes con Israel”.

“Exploraremos la posibilidad 
de aplazar las negociaciones de 
esta tarde para mañana”, agre
gó el ministro, quien señaló que 
las delegaciones libanesa e 
israelí podrían recuperar el 
tiempo perdido con la inten
sificación de las reuniones des
pués de que Shamas se res
tablezca.

“Pero si los estadounidenses 
insisten para que estemos pre
sentes hoy, Shamas será reem
plazado por el embajador Yafar 
Muawiya”, añadió.

autoridades civiles y militares.
El Ministerio de Defensa, 

que dependía directamente 
del presidente saliente, Chadli 
Benyedid, está desde julio de 
1990 a cargo del general mayor 
Jaled Nezar, quién sirvió en 
el Ejército francés antes de 
unirse a la causa independen
tista argelina y está formado 
en escuelas militares soviéticas 
y galas.

Sid Ahmed Gozali, jefe del 
Gobierno, aparece como el 
único continuador de las ins
tituciones republicanas argeli
nas tras la dimisión de Ben
yedid y la disolución del Par
lamento. Nombrado el 5 de 
junio en lugar de Mulud Ham- 
ruch, destituido el día anterior 
a la vez que se proclamaba 
el estado de sitio, Gozali era 
ministro de Exteriores desde 
septiembre de 1989.

disolución del Parlamento 
saliente, el pasado 4 de enero.

La negativa de Benhabiles 
a aceptar la sucesión transi
toria de Benyedid anula auto
máticamente el proceso de 
convocatoria de elecciones 
presidenciales en un plazo 
máximo de 45 días.

Mientras no haya un nuevo 
presidente electo el Gobierno 
no puede ser destituido o alte
rado en su composición, 
excepción hecha de si su jefe 
se presenta como candidato a 
unos futuros comicios presi
denciales, en el que su sus
tituto sería designado por el 
presidente interino.

Esta última solución está 
bloqueada por la renuncia de 
Benhabiles, por lo que Gozali 
aparece, más que como “hom
bre fuerte de la situación”, 
como centro de unión de las

llevó al Alto Consejo de Segu
ridad, formado por el Gobier
no, la Judicatura, la cúpula de 
las Fuerzas Armadas y el Con
sejo Constitucional, a suspen
der la segunda vuelta de las 
elecciones, previstas para el 16 
de enero y el proceso electoral 
iniciado en junio de 1990 con 
los comicios municipales 
ganados por el FIS.

El Alto Consejo de Segu
ridad es el último refugio de 
la legalidad republicana tras 
la dimisión de Benyedid, la 
renuncia de Benhabiles y la

presidente de Argeel 7 de febrero «de

ebajar > 
está 5“

' Íos posibles
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Gobierno ruso, según Interfax
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® la aplicación

sustitutos de Yeltsin al frente 
del Gobierno son el actual vice
presidente de Rusia, Alexandr 
Rutskoi; el acalde de San 
Petersburgo, Anatoli Sobchak, 
y el prestigioso oftalmólogo 
Sviatoslav Fiodorov.

El presidente del Parlamento 
de Rusia, Ruslan Jabulatov, 
pidió ayer mismo la dimisión 
del Gobierno de la Federación, 
al que calificó de “incompeten
te”, e instó a Yeltsin a que se 
distancie de la gestión diaria del 
Ejecutivo.

En otro orden de cosas, los

rusos y otros ciudadanos de la 
antigua Unión Soviética ven 
asustados que con los precios 
libres los artículos de primera 
necesidad están fuera de su 
alcance, mientras se esfuma la 
seguridad social que tenían bajo 
el comunismo.

Cada vez se oyen más pro
nósticos agoreros sobre posibles 
levantamientos populares y, 
según algunos especialistas, las 
primeras explosiones sociales 
empezarán a mediados de ene
ro, informó ayer el diario 
“Pravda”. Boris Yeltsin.

M.C.D.2022
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El Vaticano Sede sigue reconociendo a Yugoslavia como ''sujeto de Derecho Intemacionar

La Santa Sede reconoció ayer a las 
repúblicas de Croacia y Eslovenia

Acusan a un 
separatista 
kurdo del 
asesinato de 
Olof Palme

El primer contingente de ^^cascos azules^^ de la ONU llega hoy a territorio yugoslavo

La Santa Sede reconoció ayer a las repúblicas de Eslo
venia y Croacia, anunció el portavoz adjunto de la 
ofícina de prensa del Vaticano, monseñor Piero Pen- 
nacchini. Con una nota enviada por la Secretaría de 
Estado, el Vaticano ha comunicado a los Gobiernos 
de Croacia y Eslovenia que reconoce su soberanía.

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- “Una nota ha sido 
entregada también al Gobier
no de Belgrado para informar
le de la mencionada decisión, 
subrayando que no tiene 
carácter alguno de gesto hostil 
hacia Yugoslavia”, indicó 
monseñor Pennacchini.

La Santa Sede sigue reco
nociendo a la República fede
ral de Yugoslavia como “su
jeto de derecho internacional, 
dado que no se ha producido 
todavía un acto de defunción 
de la misma”, precisó.

El portavoz adjunto del 
Vaticano añadió que, como 
consecuencia de ello, el pro
nuncio apostólico en Belgra
do, monseñor Gabriel Mon
talvo, de Colombia, “continua
rá su misión de representante 
pontificio en Yugoslavia”.

La Santa Sede desea que, 
con su ingreso en la comu
nidad de las Naciones como 
Estados soberanos e indepen
dientes, Croacia y Eslovenia 
“sepan contribuir a la paci
ficación de la región de los 
Balcanes y a la construcción 
de un mundo más fraterno”, 
añadió Pennacchini.

Los ‘‘cascos azules‘\ camino 
a Yugoslavia

El primer contingente de 
oficiales de las fuerzas de paz 
de Naciones Unidas destina
das a Yugoslavia llegó ayer, 
lunes, a Viena para recibir 
instrucciones.

Los 50 “cascos azules” 
comienzan hoy su misión de 
ayuda para consolidar el

armisticio entre serbios y croa
tas. Realizarán labores de 
observación y prepararán la 
llegada al país de otros 10.000 
compañeros.

El jefe del contingente 
internacional, el coronel aus
traliano John Wilson, e.xpresó 
su convicción de que los pri
meros días serán “los más difí
ciles y que lo más importante 
será actuar con independencia 
y con comprensión”.

Esta misión es de continua
ción de las misiones de paz 
del enviado especial de la 
ONU para Yugoslavia, Cyrus 
Vanee, según Wilson.

La presencia de los “cascos 
azules” se basa en la resolu
ción 727 del Consejo de Segu
ridad de la ONU, aprobada 
el pasado 8 de enero, que esta
bleció el envío inmediato de 
50 oficiales de enlace de 
Naciones Unidas a Yugosla
via, que serán destacados en 
Belgrado y en Zagreb, capi
tales serbia y croata.

Si se consolida el armisticio, 
en vigor desde hace casi dos 
semanas, este primer grupo 
preparará la llegada del con
tingente de 10.000 soldados de 
Naciones Unidas, como prevé 
el Plan de Operaciones de Paz 
en Yugoslavia, aceptado por 
las partes en conflicto.

Los oficiales, que estarán 
desarmados, además de apo
yar el mantenimiento del 
armisticio, deben intentar 
mejorar las relaciones entre 
las partes en conflicto, evitan
do malos entendidos.

Los oficiales deben evitar 
críticas o tomas de postura

^^
<x
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El Vaticano subrayó que la medida no es un gesto hostil a Yugoslavia.

respecto de cualquier situa
ción y tendrán que compor
tarse como “invitados”, subra
yó el coronel Wilson.

Por su parte, el general 
Imre Agotic, miembro del 
Estado Mayor de las Fuerzas 
Armadas croatas, se declaró 
anteayer optimista sobre la 
tregua y señaló que ya se nota 
en las negociaciones un 
aumento de confianza entre 
militares federales y croatas.

A partir del 14 de enero, 
una comisión tripartita, inte
grada por militares federales 
y croatas y por observadores 
de la CE, se reunirá una vez 
a la semana para consolidar 
la tregua.

Con ese mismo fin, los 
Estados Mayores de Yugos
lavia y Croacia abrirán misio
nes de enlace en Zagreb y Bel
grado, las capitales de Croacia 
y Serbia, respectivamente, tras 
haberse instalado “teléfonos 
rojos” entre varias unidades 
del frente croata-yugoslavo.

Violaciones 
del armisticio

El mando de volun
tarios serbios en Bara- 
nia, región situada entre 
Croacia, Serbia y Hun
gría, acusó a las fuerzas 
croatas de cometer vio
laciones del alto el fue
go en un ataque de arti
llería que causó dos 
muertos serbios.

Unidades federales y 
serbias, que combaten 
bajo un mando común 
dirigido por militares 
federales, se hicieron el 
pasado mes de agosto 
con Barania, que forma
ba parte de Croacia.

Radio Croacia infor
mó ayer de un croata 
muerto y uno herido en 
Podravlje, muy cerca de 
la ciudad de Osijek.

El presidente búlgaro no 
obtuvo la mayoría absoluta
SOFIA. (Efe).- El actual pre

sidente búlgaro, Zheliu Zhelev, 
no consiguió la mayoría abso
luta en la primera fase de las 
presidenciales celebrada el 
pasado domingo y deberá 
enfrentarse al abogado Velko 
Valkanov en la segunda vuelta 
el día 19.

Según resultados parciales 
anunciados ayer por la Comi
sión Central Electoral, con el 
88,96 por ciento de los votos 
escrutados, Zhelev obtuvo poco 
más del 44 por ciento.

Su inmediato rival, Valkanov, 
un candidato independiente 
apoyado por el Partido Socia
lista Búlgaro (ex comunista), 
ganó el 30,30 por ciento.

El índice de participación, 
fue del 76,1 por ciento de los 
6,5 millones de los votantes, y 
er99,7 de los votos fueron reco
nocidos como válidos, según la 
Comisión.

Zhelev, de 56 años, y can
didato de la anti-comunista 
Union de Fuerzas Democara- 
ticas, ha sido votado por el 44,81 
por ciento de los electores. El 
presidente necesitaba más de 50 
por ciento para una victoria en 
la primera ronda.

En tercer lugar entre los 21 
candidatos fue Jorge Ganchev, 
con el 16,83 por ciento de los 
votos.

Los equipos electorales han 
presentado en la Comisión Cen
tral Electoral listas con diferen
tes infracciones, pero ninguna 
de ellas es seria y por lo tanto, 
los resultados de estas eleccio
nes no parecen cuestionados.

“No veo posibilidad alguna 
de que vayamos a perder en 
la segunda vuelta,” dijo Zheliu 
Zhelev durante una rueda de 
prensa en la madrugada de 
lunes.

Praga, elegida sede de 
la Asamblea de la CSCE

MADRID. (Efe).- Praga fue 
elegida ayer sede del Secreta
riado permanente de la Asam
blea Parlamentaria de la Con
ferencia de Seguridad y Coo
peración en Europa (CSCE), 
según confirmó el presidente 
del Congreso de los Diputados 
españoles, Félix Pons.

Pons presidió la reunión de 
los representantes de las dele
gaciones de la Asamblea par
lamentaria de la CSCE que se 
celebró en la sede de la Cámara 
Baja del Parlamento español.

La candidatura de Madrid, 
que fue desbancada por la de 
Praga, fue presentada por la 
delegación de Estados Unidos, 
junto a propuestas de ciudades 
como Copenhague, Budapest o 
la propia Praga.

Según Pons, “España se ha 
sumado al consenso de votar 
por Praga, ya que no queríamos 
plantear esta elección como una

competición con otras candida
turas, y esto nos ha dado una 
gran credibilidad que preferi
mos mantener a entrar en una 
competición de honores dudo
sos”.

Para el presidente del Con
greso, “si Madrid hubiera sido 
la solución lo hubiéramos acep
tado. Es un trabajo muy fuerte 
el organizar este tipo de reu
niones y supone un gasto impor
tante que hubiéramos asumido 
siempre que esto no significase 
tener fricciones con otras can
didaturas o países”.

Félix Pons señaló que la dele
gación norteamericana había 
propuesto la candidatura espa
ñola “por el trabajo que hemos 
hecho hasta ahora, ya que están 
muy satisfechos con la contri
bución de España a todo el pro
ceso parlamentario de la Con
ferencia”.

jt

Proí 
41 
Iod

Ifast
ESTOCOLMO. (Efej 

simpatizante de la org 
separatista kurda 
haber sido el asesino del 
ces primer ministro su 
Palme, en 1986, afirmó 
ex jefe de la Policía i 
colmo Hans Holnier.

Holmer insistió que el 
que lucha por la crear 
una patria kurda en el 
Turquía, estaba “detrás 
sinato” y nombró a "¿ 
patizante” del inon 
como autor directo del 
que aún está sin esó

Olof Palme murió 
calle céntrica de Esi 
28 de febrero de 1986, 
disparos de un revólver 
so calibre, cuando v 
su esposa, Lisbet, a pie 
escolta del cine.

Hans Holmer, que 
de Policía cuando se 
el asesinato de Palme y 
las primeras investí 
justificó las escuchaste 
ilegales por el hecho 
actuaban en “situacióndt 
gencia”.

La revelación se pt 
en el tribunal de set 
tancia de Svea, donde 
y otros cinco altos cari 
siendo juzgados porta 
introducción en el país 
ratos ilegales de escuc

Por decisión del 
Holmer no podrá hacer 
su declaración, va que 
continúan las investiga 
torno al asesinato de 
dijo el fiscal gene' 
Danielsson.

La “pista kurda" ha, 
teoría favorita del e.v 
Policía, y llevó a » 
de un retrato robot)» 
ción de un sospecho^' 
puesto en libertad pof 
pruebas.
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movilizar los eje^' 
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con P«““S"supH» 
sejo Nacional P jj 
el organismo P^ 
liacion, en e* m los 
sentados todo 
empieza a <1^ 
ineficacia. j¿.

Simultánea 
de combates ^ , 
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el gobierno y la s di 
san oiútuaine 
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liación concre 
vechan pnt^ 
población.
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de
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jere un joven 
estallar una 
mba debajo de 
¡coche en
Ifast

’■ (Bft IFAST. (Efe).- Un joven 
’ °f^ ¡asesinado ayer en Irlanda 
^. P^ jone a consecuencia de la 

sonde un paquete bomba 
abia sido colocado debajo

sino del
tro su
afinnó!

olicía de 
nier. 
ió que el

coche.
Policía norirlandesa no ha 
lijo la identidad del joven
anos, pero ha asegurado 
tenía conexiones con las 

® de seguridad acantona-
Wanda del Norte. 

'Fu a 0 , . .
«plosión tuvo lugar pocoI mnvu CWivMüu luvu lugQi pwv 

ecto deh édc las 01:00 GMT de
sin e®® l2 localidad de Coa- 
murió j ienCounty Tyrone.

le Esioit ^'u región norirlandesa 
de 1986,1 w registrado continuos
.•evóketé amientos entre unionis-
indo volt arables a la permanencia 
jet. a pie hada del Norte, y defen- 

liel grupo terrorista IRA, 
;r. que e w de la independencia, 
indo se j i esta nueva víctima son

Palme y s las personas que han 
investía a asesinadas en Irlanda 

uchasiele oneen lo que va de año.
1 hecho! 
ituacióndi

otra parle, los servicios 
bridad de Irlanda del 
descubrieron en Belfast

n se prodí jn^g arsenal ¿g armas y 
de según ^^^ jgi Ejército Republi- 

a, donde Ibandés (IRA), escondido 
altos cargo j^Iq jjg y^^ ^^^^ parro- 
)S por la Independiente del monas- 
:n el pac

Los plazos de disolución de ¡os “bataUones de élite’' retrasan el acuerdo

Nuevo aplazamiento del 
Plan de Paz en El Salvador

Para el representante del Gobierno, lograr el acuerdo es cuestión de horas

Ante la imposibilidad de 
resolver sus divergencias 
sobre el calendario para 
la disolución de los bata
llones de élite salvadore
ños y otros puntos, el 
Gobierno y la guerrilla de 
El Salvador acordaron 
darse de plazo hasta esta 
medianoche para intentar 
cumplir los acuerdos de 
paz.
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Corea del Sur 
fírma el Pacto 
No Nuclear 
negociado con su 
vecino del norte

Asegundo arsenal inter- 
■ R la Policía en 24 
ea el sector católico de 

nal, fueron hallados 600 
s de explosivos para 

^ión de bombas, dos 
.'una metralleta, además 
detonadores.
nos nueve personas han 

reñidas en las operacio- 
wiales desarrolladas 

de semana y que 
los primeros resul

te! despliegue de unos 
efectivos en Irlan- 

°de tras la campaña 
os con bombas desa- 

¿^ IRA para presionar 
Campaña electoral

de colocar artefactos 

si norir-
^’^® estallar 
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NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Es la segunda vez, des
de el pacto del pasado día 
31, que las dos partes del con
flicto salvadoreño incumplen 
un plazo para finalizar los 
acuerdos que se firmarán en 

• México el 16 de enero, y que 
están destinados a transfor
mar a El Salvador y poner 
fin a la guerra civil, que se 
ha cobrado más de 75.000 
vidas en casi doce años.

La decisión de prorrogar de 
nuevo el plazo, que' primero 
expiró el pasado viernes y de 
nuevo anteanoche, fue anun
ciada por las partes en torno 
a las 06.00 hora de Nueva 
York (11.00 GMT), cuando 
abandonaron la ONU tras 
una noche entera de nego
ciaciones, que reanudaron a 
primera hora- de la tarde de 
ayer.

Los negociadores y el 
mediador de la ONU, Alvaro 
de Soto, coincidieron en que 
es preferible que las dos par
tes lleguen a un consenso, 
cosa que creen posible, en 
lugar de tener que aceptar la 
fórmula que deberá imponer
les la ONU para el día 14 
si no han resuelto los pro
blemas.

Principal obstáculo

La comandanta Ana Gua
dalupe Martínez, del Frente 
Farabundo Martí para la 
Liberación Nacional 
(FMLN), dijo que el principal 
obstáculo es el calendario 
para la disolución de los cinco 
batallones de élite y acusó al 
Gobierno de “retractarse” en

La restructuración de las Fuerzas Armadas parece ser el principal escollo.
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este punto clave con respeto 
a lo acordado el pasado día 
31.

Los cinco batallones de 
infantería de reacción inme
diata (BIRI) fueron adiestra
dos por Estados Unidos. El 
más “famoso” de ellos, “At- 
lacatl”, estuvo implicado en 
el asesinato de los jesuitas de 
la Universidad Centroameri
cana y en otras matanzas de 
civiles, según las organizacio
nes de derechos humanos.

El Gobierno “no quiere 
desmontar” los batallones y 
“todaja estructura de carác
ter ofensivo que se creó para 
la guerra”, hasta después de 
que el FMLN se haya des
movilizado en los nueve 
meses del alto el fuego for
mal, que entrará en vigor el 
próximo primero de febrero 
y será verificado por la ONU, 
dijo Martínez.

El “compromiso” del 
acuerdo del pasado día 31 
sobre la restructuración de las 
Fuerzas Armadas es que los 
cinco batallones de élite iban 
a desaparecer en esos nueve 
meses, pero “ahora se echan 
atrás”, sostuvo la comandan
te.

Y, si bien el Gobierno 
admite la disolución de un 
batallón en ese período, quie
re postegar la de los otros 
hasta después del 31 de octu
bre, sin precisar fechas, agre
gó-

Se persigue - 
un acuerdo 
consensuado

Oscar Santamaría, 
jefe de la comisión 
negociadora del 
Gobierno, sostuvo que 
se ha avanzado “bastan
te en lo que es el calen
dario en su casi tota
lidad”, pero faltan “al
gunos aspectos” del 
plan de reducción de las 
Fuerzas Armadas, 
temas de la Nueva Poli
cía Civil (que rempla
zará a los actuales cuer
pos de seguridad) y 
“otros detalles” del alto 
el fuego. Expresó su 
creencia de que esos 
puntos pueden resolver
se en las próximas horas 
y dijo que es mejor un 
acuerdo por consenso. 
“Ya que logramos lo 
más difícil con toda la 
temática sustantiva, por 
qué no hacerlo ahora 
con la parte de pro
cedimiento”.

Alvaro de Soto, se 
mostró partidario de un 
consenso para que la 
ONU no deba imponer 
una fórmula.

CONCESIONARIO OFICIAL 
DE AUTOMOVILES

PRECISA PERSONAL
Se requiere

— Título de F.P. 2 Automoción
— Servicio Militar cumplido
— Carnet de conducir.

Atenderá Sr. Fernando.

Tel; 24 14 59 - 21 69 27 ALBACETE

SEUL. (Efe).- El primer 
ministro de Corea del Sur, 
Chung Won-shik, firmó ayer el 
Pacto No Nuclear negociado y 
rubricado por delegaciones del 
Norte y el Sur de la península 
coreana el pasado 31 de diciem
bre.

El acuerdo será entregado a 
una delegación norcoreana que 
viajará a la población fronteriza 
de Panmunjon con otra copia 
del texto firmada por el primer 
ministro de Corea del Norte, 
Yon Hyong Muk.

Los textos serán nuevamente 
intercambiados dentro de una 
semana y el acuerdo entrará en 
vigor durante la próxima ronda 
de conversaciones de ambos 
primeros ministros, del 18 al 21 
de febrero en Pyongyang.

El acuerdo prohíbe la fabri
cación, almacenaje, prueba o 
uso de armas nucleares, pro
mueve el uso pacífico de la 
energía nuclear y la inspección 
internacional de las instalacio
nes actuales de ambos países.

Denuncia norcoreana

Por otra parte, Corea del 
Norte acusó ayer lunes a Esta
dos Unidos de penetrar en su 
espacio aéreo y realizar/ varios 
vuelos de reconocimiento para 
recabar información sobre dis
tintos lugares estratégicos ubi
cados en el norte de la Penín
sula Coreana.

El rotativo oficial norcoreano 
“Diario del Trabajo” informó 
ayer de que un avión estadou
nidense tipo U-2 realizó el pasa
do día 10 una misión de reco
nocimiento a lo largo de la línea 
de demarcación que separa 
ambas Coreas.

Durante su misión, el avión 
estadounidense fotografió 
varios “lugares estratégicos” de 
Corea del Norte, asegura el dia
rio citando fuentes militares 
norcoreanas.

Asimismo, el pasado día 10 
del presente mes otros seis avio
nes estadounidenses hicieron 
varios vuelos de reconocimiento 
sobre las regiones situadas al 
este, oeste y centro de la línea 
de demarcación militar, conclu
yeron las fuentes.

ESTA SEMANA TE SORPRENDERAN LOS 
PRECIOS EN ORDENADORES E IMPRESORAS

TORRES QUEVEDO N= 34 TEL: 50 81 50-22 79 44

SE VENDEN
Sillas de anea por cambio de mobi
liario. Buen precio. Restaurante Inter- i 
nacional. C/ Alcalde Conangla, 18 del 
13,00 a 16,00 de la tarde.
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Exposición sobre 
la muerte y los 
ritos que 
conlleva ésta en 
Londres

LONDRES. (Efe).- La expo
sición sobre la muerte y los ritos 
que conlleva inaugurada en 
Londres pretende desafiar a la 
sociedad británica al exponer 
públicamente un asunto rodea
do habitualmente de misterio 
y oscurantismo.

El museo “Victoria & 
Albert” de Londres muestra 
desde la pasada semana más de 
250 objetos relacionados con la 
muerte que van desde ataúdes 
del siglo XVI hasta invitaciones 
elaboradas en las diferentes 
épocas en las que se informa 
de un fallecimiento.

El público que asista a la 
exposición paseará entre más
caras mortuorias, como la de 
Oliver Cronwell, retratos de una 
acechante parca con su guada
ña, o curiosos objetos de la vida 
cotidiana como cajitas para el 
rape con forma de ataúd o 
guantes con calaveras.

Himnos fúnebres y sermones 
religiosos ponen el complemen
to sonoro a esta exposición 
sobre “el arte de la muerte”, 
que estaba programada para su 
exhibición el pasado año en esta 
mismas fechas.

La guerra en el Golfo Pérsico 
hizo desaconsejable la inaugu
ración de esta exposición.

La exposición, abierta hasta 
el próximo 22 de marzo, intenta 
ofrecer un acercamiento a la 
mortalidad de los hombres, uno 
de los principales aspectos de 
la vida, ,en opinión del orga
nizador Nigel Llewellyn.

La Madre 
Teresa de 
Calcuta podría 
dejar el hospital 
esta semana

WASHINGTON. (Efe).- La 
Madre Teresa de Calcuta, con
valeciente en una clínica esta
dounidense desde el pasado 
veintiséis de diciembre, podría 
abandonar el hospital la próxi
ma semana, informaron el 
domingo los médicos que la 
atienden.

Un comunicado divulgado 
por la clínica Scripps de La 
Jolla (radicada en el Estado de 
California) señala que el estado 
de salud de la popular religiosa 
mejora día a día y que ya no 
necesita oxígeno adicional para 
respirar.

“Los médicos que la atienden 
están ajustando su medicación 
para preparar el alta, que espe
ran darle la próxima semana” 
y “aunque su situación ha mejo
rado, guardan un moderado 
optimismo. Las llamadas al hos
pital interesándose por su esta
do de salud son continuas”, aña
de la nota del centro.

La Madre Teresa, de 81 años, 
fue ingresada en la clínica esta
dounidense de Scripps el pasa
do veintiséis de diciembre tras 
sufrir un conato de infarto de 
niocardio complicado con una 
neumonía en la ciudad mexi
cana de Tijuana, fronteriza con 
astados Unidos.

Kevin -izquierda- a Ian Maxwell informan a los periodistas de las últimas investigaciones.

Los patólogos británicos que examinaron el cuerpo descartan el asesinato

Zapatero: 
“Habrá que 
trabajar cont 
reloj de cara 
la Expo”

SEVILLA. (Efe).- El 
tro de Relaciones con t 
tes, Virgilio Zapatero, 
anteayer que en loso 
que quedan para que se 
gure la Expo 92 “habra 
bajar contra el reloj, 
algunos participantes p¡ 
en sus pabellones cierto 
so”.

En declaraciones a 
tas, el ministro, que asegi 
el presidente del Gobie 
tará pronto la Isla de la
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Aumenta el misterio sobre la 
muerte de Robert Maxwell

En juego esta una póliza de seguros de 36 millones de dolares

La versión de la revista francesa “Paris Match” de 
que el magnate de la prensa Robert Maxwell fuera 
brutalmente golpeado antes de caer al mar ha sido 
descartada por los patólogos británicos que examinaron 
su cuerpo horas antes de ser enterrado en Jerusalén 
en noviembre pasado.

LONDRES. (Efe).- El 
dominical londinense “Sun
day Times” obtuvo una copia 
del vídeo del exámen hecho 
en Israel al cuerpo de Max
well, en el que se basa la 
información de la revista fran
cesa, y afirma que los-pató
logos británicos que lo han 
examinado están de acuerdo 
con las conclusiones de las 
investigaciones realizada en 
España.

La autopsia realizada en las 
Islas Canarias, en cuyas aguas 
fue encontrado flotanto el 
cuerpo de Maxwell el 5 de 
noviembre, dictaminó que 
éste había muerto de causas 
naturales y que su cuerpo no 
mostraba signos de violencia.

Austin Gresham, profesor 
de Anatomía de la Univer
sidad de Cambridge, y el doc
tor Peter Vanezi, jefe del

Costa Rica, único país del área que se había librado de la plaga, ya la sufre

Un nuevo brote de cólera
amenaza a Centroamérica

PANAMA. (Efe).- Un nuevo 
brote de cólera amenaza con 
sembrar de muertos la tempo
rada de verano en Centroamé
rica, en donde a la pobreza 
extrema se suma la escasez de 
agua potable y la aparición del 
mal en Costa Rica, único país 
del área que se había librado 
de la enfermedad hasta el pasa
do 7 de enero.

La mortal bacteria “Vibrión 
Cholerae”, causante del mal, 
llegó a Centroamérica por Gua
temala, el 24 de julio de 1991, 
y hasta el momento ha causado 

departamento de medicina 
forense la Escuela de Medi
cina de Charing Cross y West- 
minster, creen también que 
Maxwell murió de causas 
naturales o de una caída acci
dental, aunque no descartan 
la posibilidad de un suicidio.

Para complicar aun más el 
misterio, “The Mail On Sun
day” publicó en su portada 
que Maxwell se aferró a una 
barandilla de la popa de su 
yate en un desesperado 
esfuerzo para salvar su vida 
antes de caer al mar.

Según el dominical londi
nense, el patólogo británico 
Iain West, quien realizó el 
exámen del cuerpo en Tel 
Aviv, detectó dos aspectos 
vitales que fueron ignorados, 
aparentemente, por los foren
ses españoles.

West, según el periódico. 

por lo menos 116 muertos y 
6.291 contagiados, la mayoría en 
zonas de extrema pobreza de 
los países de la región.

Aunque en Guatemala y El 
Salvador se ha logrado “con
trolar” la tasa de mortalidad en 
los niveles considerados adecua
dos por la Organización Mun
dial de la Salud (OMS) -del 
uno por ciento-, el avance de 
la enfermedad en Panamá, en 
las últimas semanas, ha causado 
preocupación en extensos sec
tores de la población.

Panamá, de acuerdo con los 

apreció dos músculos lesiona
dos y estirados, uno en su 
brazo izquierdo y el otro en 
la espalda, lo que podría indi
car que Maxwell estuvo 
aferrado a la barandilla tra
tando de no caer al agua y 
que al final no pudo resistir 
su propio peso.

Maxwell cayó al mar en la 
madrugada cuando su yate 
recorría las Islas Canarias y 
unas horas antes la tripula
ción le había visto tomando 
el aire en popa.

La importancia de deter
minar cómo murió Maxwell 
es esencial porque está en 
juego una póliza de seguros 
de 36 millones de dólares que 
solo cubre muerte por acci
dente o asesinato, pero no 
una de causa natural o sui
cidio.

Desde la misteriosa muerte 
de Maxwell, su imperio se ha 
desmoronado, sus compañías 
privadas están en bancarrota 
y sus hijos herederos tienen 
que responder de una deuda 
de más de 3.000 millones de 
dólares y pueden terminar en 
la cárcel o sin dinero. 

llevan un ritmo corree» 
rán finalizadas en los 
previstos”.

Añadió con respecto 
de los pabellones que “ 
haciendo todo lo posi 
hacer llegar a los partió 
que andan más retrasa 
urgencias que ya tene

Zapatero restó impon 
la posibilidad de que 
pabellones no estén fi 
el 20 de abril, y argumes 
“si hay alguno entre 
pabellones que no llegas 
po no pasa nada, poi 
importante es que las 
infraestructura estén t 
das el 20 de abril, y 
a estar”.

“La Expo no es una 
ocurrencia -añadió< es 
sión de nuestro país 
vechar una obra como 
presentar ante el resto 
países una imagen do 
moderna”.
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datos oficiales suministrados 
por las autoridades de Salud, 
es el país con la mayor mor
talidad, el dos por ciento (30 
fallecidos y 1.212 casos), lo que 
se complica con el ingreso del 
mal al distrito más populoso del 
país, San Miguelito, que alberga 
a más de 300.000 personas.

El esfuerzo que realizaan las 
autoridades de sanidad choca 
muchas veces con la desidia de 
la población, que no toma en 
cuenta el grave riesgo que para 
su vida representa la enfer
medad.
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M^bacete se hace internacional

*^^ 1 
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Nadal sustituye a Martín Vázquez que está lesionado y en la selección portuguesa, Carlos Xavier antra por Rui Barros

Delfín Geli, en Lisboa con la selección:
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“Floro me ha dicho que juegue tranquilo”
£1 jugador catalán del Albacete tiene dos años más de contrato con el Barga y una cláusula de rescisión de 500 millones

iCflí, lateral derecho del Albacete y neve
ría selección de Vicente Miera, dijo ayer 
i^uf su actual técnico Benito Floro es 
msíible” de que él esté a punto de vestir

por primera vez la camiseta del equipo español. 
”Benito Floro me ha convertido en un defensa 
lateral derecho con proyección ofensiva y a él 
le debo mucho de mi progreso en el mundo

del fútbol. Cuando me fíchó me dijo que venía 
al Albacete única y exclusivamente para actuar 
en mi actual demarcación y no en mi habitual 
de delantero centro^\
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señaló que la pasada 
durmió perfectamente 

ter "el peor día puesto 
hn partido de liga no 
[íwinir bien”.
Laquí en el hotel veo 
cuna realidad y ahora 

tener mi oportunidad y 
jante Portugal”, mani- 
w quien llegó a la con- 
bi del equipo español 
Isus compañeros Oliete 
E seleccionados para los 
| olímpicos y sub 21 
pente.
Ir.defen.sor del Valencia, 
liambién su satisfacción 
hada de Miera y apun- 
Nemás de Fernando 
^pañeros de equipo 
p estar en la selección 
Plaque, en su opinión, 
|lalencia hay jugadores 
htegoría”.

a Delfín Geli, el 
Iromenió a este perió- 
hde partir con destino 
Ptiue “el recibimiento 
I‘'ieno, estoy conocien- 
hnte y al propio selec- 

me ha felicitado, 
p animado, tengo ilu- 

hacer las cosa.s 
P repetir en la selec- 

pdor albaceteño dijo 
c uabía hablado con 
|**ro antes de partir con 

Madrid y éste le 
estuviera tranqui- 

recomendando que 
hacer más lo que 

pando con el Alba- 
pgue relajado y sin 
pones”.

Vicente Miera felicitó al jugador catalán del Albacete Balompié por su entrada en la convocatoria.
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suplir la baja por lesión de Mar
tín Vázquez, afirmó que “el par
tido frente a Portugal tiene su 
importancia, al sevir para ver 
en acción a nuevos jugadores 
como Geli, y además porque 
siempre los resultados de los 
encuentros internacionales tie
nen su trascendencia”.

Carlos Sánchez Cortés, médi
co de la Real Federación Espa
ñola de Fútbol, confirmó que 
el Torino había enviado ayer 
el parte médico donde se rati
fica que el centrocampista 
padece una distensión muscular 
del abductor mayor, lesión de 
la que se podría recuperar, 
según el doctor, en menos de 
una semana.

Miera subrayó que la actual

selección absoluta no es un 
equipo conservador, puesto que 
“su media de edad es muy 
joven” y apuntó que no le 
importaría contar con algún fut
bolista más veterano si aporta 
experiencia y peso específico al 
combinado nacional.

El técnico español comentó 
que no desea jugar ningún 
enfrentamiento de clasificación 
para el próximo Mundial de 
EEUU94 en la temporada 
91-92, con el fin de formar un 
equipo conjuntado que podría 
completarse con hombres que 
disputen los Juegos de Bar- 
celona92.

Miera propondrá este plan 
de trabajo en la reunión que 
respresentantes de las Federa

ciones de Lituania, Letonia, 
Irlanda, Eire, Dinamarca y 
España celebrarán los próximo.s 
días 21 y 22 en Copenhague, 
y en la que se elaborará el 
calendario de competición.

Vicente Miera espera que los 
primeros partidos de clasifica
ción se disputen ante seleccio
nes de menor entidad deportiva 
como las de Albania, Letonia 
y Lituania, para enfrentarse a 
las dos Irlandas y Dinamarca 
con mayor rodaje.

Para el técnico español el 
principal problema que tiene el 
cuerpo técnico de la Federación 
es que habitualmente no juegan 
con sus equipos los jugadores 
má.s jóvenes, y por ello propon
drá que se realicen más con-

Oliete^ Urzáiz y Prieto
La presencia albaceteña en 

las selecciones nacionales se 
amplía con las convocatorias 
de Oliete a las selección olím
pica y la de Urzáiz a la sub-21. 
Asimismo, el jugador albace
teño Prieto, actualmente en 

' las filas del Sevilla, ha vuelto 
a la titularidad del conjunto 
hispalense y de la propia 
selección sub-21, una vez 
recuperado de su grave lesión.

Asimismo, el regreso del 
sportinguista Javier Manjarín

a la sub21, tras su largo pro
ceso de recuperación, será 
una de las atracciones del 
equipo de Jesús Pereda para 
el encuentro amistoso que 
disputarán España y Portugal 
hoy a partir de las 21 horas 
en el estadio de La Alverca.

Pereda alineará el siguiente 
once inicial: Juanmi (Real 
Madrid); Velasco, (Real 
Madrid), Prieto (Sevilla), 
Alex (Barcelona), Santi Cues
ta (Valladolid); Imaz (Real

Sociedad), Chema (Lérida), 
Pablo (Lérida), Oscar (Bar
celona); Manjarín (Sporting) 
y Amavisca (Lérida).

También viajan Toni y De 
Quintana (Figueras), Már
quez (Betis), Urzáiz (Albace
te) y Pier (Tenerife).

Jesús Pereda comentó que 
saldrá al ataque porque su 
intención es la de agradar 
ante una selección que tiene 
la base del equipo que logró 
el mundial subí9.

centraciones para que los fut
bolistas se conozcan mejor.

”Solozábal, Abelardo, Guar
diola, Alfonso, por citar algunos 
nombres, son gente que ahora 
están en el equipo olímpico y 
que en un futuro no muy lejano 
pueden aportar su sello especial 
a la selección. Tengo mucha 
confianza en los jóvenes y sólo 
necesitan mayor contacto y par
tidos internacionales”, subrayó 
Miera.

Geli y la vuelta de los valen
cianistas Giner y Fernando son 
las grandes novedades que pre
sentará el equipo español ante 
Portugal, rival que, según Mie
ra, “tiene una gran calidad téc
nica individual y además prac
tica un fútbol muy fluido”.

Miera solicitó también mayo
res oportunidades para los fut
bolistas españoles en detrimen
to de los extranjeros e hizo hin
capié en que algunos, como por 
ejemplo Nadal, en el FC Bar
celona “no goza de la conti
nuidad que sería de desear”.

Por otro lado, el defensa de 
la Real Sociedad Carlos Xavier 
ha sido llamado por el entre
nador Carlos Queirós para inte
grar la selección de fútbol de 
Portugal que se enfrentará a la 
de España en Torres Novas, en 
partido amistoso. Xavier susti
tuye al medio Rui Barros, que 
milita en el Mónaco del cam
peonato francés, y que al pare
cer no ha podido incorporarse 
a la selección”.
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El Albacete, suma y sigue
Tranquilidad y optimismo siguen siendo las notas reinantes en el seno de la entidad merengue

El conjunto merengue se consolida en 
la zona templada de la clasifícación

Juárez perdí 
titularidad 
después dej 
partidos del 
consecutivos

Daniel Aquino y Corbalán confirmaron su condición de suplentes de lujo

El Albacete Balompié no 
ha podido mantener dos 
Jornadas consecutivas los 
dos positivos que ha lle
gado a sumar en su casi
llero, pero con el empate 
ante el Real Zaragoza se 
consolida en la zona tem
plada de la tabla, con 19 
puntos y un positivo.

Adolfo GIMÉNEZ

La afición manchega ha 
valorado en su justa medida 
el empate logrado ante el Real 
Zaragoza, un equipo peligroso 
que salió desde el primer
momento a morder, sin
importarle el ambiente de 
euforia que se vivía en las gra
das. Es por ello que el punto 
amarrado ante los maños 
mantiene el tono de alegría 
que se respira en torno al con
junto de Benito Floro.

Hasta la fecha, ni cuando 
el Albacete disfrutó de dos 
positivos en su casillero en la 
jornada tercera, ni cuando lo 
ha hecho en la decimosexta, 
ha podido mantener más de 
dos domingos consecutivos 
tan preciada cifra, pero al 
menos, en esta ocasión el con
junto merengue sigue disfru
tando de un positivo que le 
consolida en la zona interme
dia de la clasificación, bastan
te lejos de la zona de descenso 
y a la expectativa por lo que 
pudiera pasar en la enconada 
lucha por entrar en Europa 
la temporada que viene.

El Zaragoza demostró en 
el Carlos Belmonte que el 
cuarto puesto que luce no es 
fruto de la casualidad, sino de 
la confección de un once peli
groso que mueve con una

El empate ante los maños dejó buen sabor de boca. JESUS MORENO

rapidez endiablada el balón y 
que no suele especular con sus 
posibilidades ofensivas. No 
obstante, sufrió en el segundo 
tiempo y el Albacete Balom
pié también demostró que se 
encuentra en un gran momen
to de forma.

El banquillo de lujo del que 
en estos momentos dispone 
Benito Floro logró nivelar un 
partido que se había puesto 
muy cuesta arriba con el gol 
de Higuera en el primer tiem
po. Primero echó mano del 
argentino Daniel Toribio 
Aquino y posteriormente de 
Pedro Corbalán.

El primero demostró que 
es un jugador de enorme cali

dad, aunque, lógicamente, 
acusa la falta de partidos con 
su nuevo equipo. Solo la con
tinuidad en las alineaciones 
puede darle el ritmo necesa
rio, pero el gol logrado ante 
Andoni Cedrún es un buen 
botón de muestra de sus posi
bilidades. En el saque de los 
córners y en el lanzamiento 
de faltas también será un fut
bolista a tener en cuenta. En 
la pierna izquierda tiene un 
cañón similar al que Zalazar 
dispone en su diestra.

Por su parte, Pedro Cor
balán demostró que no ha per
dido el olfato de gol que le 
ha llevado a ser el máximo 
goleador del Albacete en la

actualidad con cinco tantos. 
Pudo haber logrado el sexto 
de no haberse encontrado con 
la oposición de Higuera que, 
bajo los palos, sacó un balón 
que había rematado a la salida 
de un córner, botado por 
Daniel Aquino.

Con la recuperación de 
Manolo, a quien Benito Floro 
quiere tiener ya en Oviedo, 
las posibilidades ofensivas del 
conjunto merengue quedarán 
ampliamente reforzadas. No 
cabe dudq de que de estiletes 
está bien surtido el técnico 
merengue, y todo dependerá 
de las tácticas a emplear. 
Menéndez y Julio Soler son, 
de momento, los titulares.

Javier Val ejerció de improvisado 
entrenador en el Atlético Albacete

A.G.

El técnico del Albacete 
Balompié juvenil, Javier Val, 
fue el pasado domingo el 
improvisado entrenador del 
filial Atlético Albacete que en 
la Tercera División lucha por 
meterse entre los cuatro prime
ros que dan derecho a jugar 
la fase de ascenso. El titular 
del banquillo atlético, Bernabé 
Herráez, no pudo viajar con su 
equipo por encontrarse enfer
mo, aquejado de una fuerte 
gastroenteritis.

Javier Val no pudo ofrecer 
a su colega Bernabé un resul
tado positivo tal y como hubiera 
sido su deseo, ya que el Atlético 
volvió de vacío. Perdió por la 
mímina (1-0) y la decepeción 
del propio Javier Val era ayer 
evidente: “Fue una pena porque 
se podía haber logrado algo 
más, pero al final se pagó un

gol de despiste que nos hicie
ron; nosotros tuvimos nuestra 
ocasión y no la aprovechamos”.

Javier Val se confiesa sen
tirse “fastidiado personalmente 
por la derrota después de que 
el club depositó su confianza 
en mí” y considera que algunos 
jugadores del filial merengue 
“tienen que espabilar más, 
puesto que en condiciones nor
males, el Atlético de Albacete 
es un equipo que debe superar 
a la mayoría de sus rivales en 
los últimos veinte minutos”.

Por otro lado, el Albacete 
juvenil reemprende la compe
tición el próximo día 26, con 
la fase de ascenso a la liga 
sub-19. Para evitar un parón 
demasiado largo, se ha progra
mado un amistoso con el Hér
cules el próximo domingo, a 
partir de las doce. Para Javier 
Val, este descanso obligado tan 
prolongado es “horroroso”.
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Albacete conseguía una justa victoria ante el Grupo 76 de Alcázar.

Sí

Victoria del Aeromundo.

El Aeromundo 
F.S. sentenció al 
Socuéllamos en 
los últimos 
minutos (2-7)
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Victoria del C.B. Albacete en su 
encuentro ante el Grupo 76 (94-68)

El Aeromundo derrotaba en su encuentro a domicilio al Almansa (61-77)

J Afl^^ Oub Baloncesto Albacete venció al Grupo 76 (94-68)
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^Almansa por 61-76.

idente del LT
"mÍüS L"^ Raya (20),

je coB»^ 
retaria iA 
ladrid- do”! 

Atlético g 
Albacete 

icia. J 
a fomta-i 
;rpo 2 of^

de tcci»í8
3 en 
español‘’^pJ 

de Aiidal^

os peis^J 
car par» H 
nci«^ d 
.dospor^ 
de P^^iM 

les J 
le los
1 ioteresojl 
le. M« 

“‘Tey 
os iníM 
irdciP^ ^ 

o>'» d 
M 

Alie'* 

rsos es 1

J^)> Tarancón (11), Pla 
•'Squez (2), Piñero (9^), 

Pérez (4), Buedo
Pwninez.

Cotillo, Oliver 
* ^Tolosa (6), Pei- 
J^Navalón, Menéndez

(8), Castro (5), 
Carrasco.
Martínez y Herre- 

enfrentaba 
^^bacete al Grupo 76 
hilad? ^^^P^és de haber 
1 ^na importante vic-

toria en partido amistoso en 
Cuenca contra el equipo que 
milita en la Primera División 
femenina. Por este motivo se 
esperaba una victoria fácil 
ante el equipo de Alcázar, 
pero no fue así, ya que las 
jugadoras del Grupo 75 vinie
ron a Albacete con el ánimo 
de llevarse la victoria.

El comienzo del partido fue 
planteado por ambos equipos 
con defensa individua. En 
estos primeros minutos el par
tido fue bastante nivelado con 
un Club Baloncesto Albacete 
jugando a rachas y con un 
Grupo 76 muy disciplinado,

poniendo en práctica todos 
sus sistemas y fue sólo en él 
minuto 14 cuando las de Pepe 
Sanz consiguieron despegarse 
en el marcador y llegar al des
canso con un 46-38.

El comienzo de la segunda 
parte fue impresionante por 
parte del Grupo 76 que en 
cuatro minutos consiguieron 
un parcial de 4-16, y de esta 
forma empataban el partido. 
Tras un tiempo muerto pedido 
por Pepe Sanz las albaceteñas 
se despegaron definitivamente 
en el marcador hasta llegar 
al resultado final de (94-68).

Por otro lado, el equipo de 
baloncesto del Aeromundo 
Albacete derrotó al CB. 
Almansa por 61-77 en un par
tido celebrado el pasado sába
do en Almansa y correspon
diente a la undécima jornada 
de la Tercera División.

El encuentro tuvo un 
comienzo muy igualado hasta 
el minuto 12 en que el mar
cador reflejaba un empate a 
16. A partir de ese minuto, 
el Aeromundo empezó a mar
car diferencias en el tanteo 
hasta llegar al 28-40 del 
descanso.

El comienzo de la segunda 
parte fue arrollador por parde 
del Aeromundo que endosó 
un parcial de 0-12 en los cua
tro primeros minutos dejando 
sentenciado el partido: 28-52. 
El C.B. Almansa lo intentó 
todo y llegó a acercarse a 12 
puntos en el minuto 13 
(48-60), pero nada pudo hacer 
para que al final el resultado 
Tuese un claro 61-77 para los 
de la capital. Esta es la quinta 
victoria consecutiva del Aero
mundo que se mantiene 
segundo en la clasificación.

'Hellín Deportivo terminó la
Phniera vuelta con goleada
"^—^gel Romero 
í^’ p!*®scüsa: Lara, 

(Juan), 
C¿r p «s* Cano,

M ’ ^^^ Amo, 
^^Un ^^^^^^eiano), 
KT^a). Arbitro: 

Aguilar, Sin pro-

■ ^U, Juanillo,

0-5, min. 77, Eloy y 0-6, min. 
79, Juanma.

Comentario: Se cumplieron 
todos los pronósticos: El Hellín 
terminó la primera vuelta de 
la competición en Regional 
Ordinaria, no sólo a la cabeza 
de la tabla, sino sin llegar a 
conocer la derrota en ningún 
encuentro y llevando la casi 
totalidad de los puntos en liza. 
A pesar de que siempre hay 
que ponderar lo que el con
trario pueda hacer, se veía venir 
antes de iniciarse esta segunda 
parte del campeonato que el

Villescusa no podría terminar 
con la racha imparable que los 
pupilos de Gómez han mante
nido durante los meses que ha 
durado la competición, con lo 
que los ánimos de los jugadores 
y aficionados no pueden ser 
mejores a la hora de comenzar 
la segunda vuelta. El Villescusa 
intentó sujetar como pudo a los 
visitantes, consiguiendolo casi 
en el primer tiempo, donde solo 
Eloy pudo perforar la portería. 
Tras la continuación, el Hellín 
salió a por todas, logrando otros 
cinco goles. F. Gómez, entrenador hellinero.

F.S. Socuéllamos: Navarro, 
Bermejo, Aguado, Mateo, 
Alberto (Caañas, Requena, 
Horcajada). Aeromundo F.S.: 
Paco, Carlos, Fabi, Boli, 
Becerra (Domingo, Clemente).

Comentario: Se reanudó la 
competición en la liga castella
no-manchega después del 
paréntesis navideño. El conjun
to de Antonio Esparcia se des
plazó hasta Socuéllamos, donde 
disputó un gran encuentro en 
él que los locales no cedieron 
terreno hasta los últimos minu
tos, en que tuvieron que ren
dirse ante un continuo acoso.

El Aeromundo F.S. se ade
lantó en el marcador a los pocos 
minutos de iniciarse el encuen
tro, después de una perfecta 
triangulación en las postrime
rías del área local. El F.S. 
Socuéllamos, sin embargo, pudo 
haber amargado el partido a lo.s 
de Esparcia, ya que hasta tres 
postes lograron estrellar en la 
portería de Paco, además de la.s 
grandes paradas que éste rea
lizó.

Se mostró más incisivo el 
conjunto ciudarrealeño en la 
primera mitad y, producto de 
ello, lograron empatar el 
encuentro a falta de pocos 
minutos para llegar al descanso. 
Con este resultado de empate 
a uno concluía la primera parte.

Nada más dar comienzo el 
segundo tiempo se observó el 
resurgimiento de los hombres 
del Aeromundo que impusieron 
un gran ritmo y tensión al 
encuentro, por lo que se ano
tarían un buen número de goles.

Siempre fue por delante en 
el marcador el conjunto alba
ceteño y, en pocos minutos, el 
resultado era de 1-3 que daba 
cierta tranquilidad para poder 
desarrollar con comodidad el 
juego que éstos habitualmente 
vienen desarrollando.

No se amilanó el Socuélla
mos y luchó lo indecible hasta 
reducir distancias, anotando el 
segundo tanto y poniendo el 
marcador más apretado. Fue 
entonces cuando el Aeromundo 
consiguió en los últimos seis 
minutos cuatro goles que sen
tenciaron el partido a favor del 
líder de la categoría.
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El jugador chileno del Sevilía comparte el '‘pichichi” de Primera División con Fernando Hierro

Zamorano: ^^Es una satisfacción 
personal ser máximo goleador”

**Hay jugadores como Butragueño o Stoichkov que tienen más oportunidades para hacer goP^

Iván Zamorano, delantero 
chileno del Sevilla FC, dijo 
ayer que es una satisfac
ción personal muy grande 
compartir el primer puesto 
de máximo goleador de 
primera división con Fer
nando Hierro, y añadió 
que está tranquilo y alegre 
por el buen juego de su 
equipo.

SEVILLA (Efe).- Zamora
no precisó: “No soy egoísta 
en el campo y si en alguna 
jugada hay compañeros mejor 
situados que yo para hacer un 
gol sé que debo cederles el 
balón, porque lo importante 
es marcar y no quien Jo haga”.

Sobre la posibilidad de ser 
el máximo realizador al final 
del campeonato liguero, 
Zamorano dijo: “Sería muy 
bonito porque en Europa 
siempre es difícil hacer goles, 
pero, pese a que estoy en bue
na forma y veo el gol con 
facilidad, hay otros jugadores, 
como Butragueño, Laudrup o 
Stoichkov, que tienen más 
opo.'tunidades que yo por los 
equipos en que militan. Real 
Madrid y Barcelona”.

Coñ los dos tantos conse
guidos en el estadio Sánchez 
Pizjuán ante el Tenerife, 
Zamorano igualó el número 
de goles de Hierro, que ha 
logrado batir en once ocasio
nes a porteros contrarios.

Zamorano se perfila como uno de los aspirantes para el “pichichi”.

El delantero chileno, que en 
la liga pasada, primera en el 
Sevilla, consiguió nueve goles, 
ya que una lesión de rodilla 
lo tuvo apartado más de un 
mes de los terrenos de juego,

ha superado ya en dos esta 
cifra, cuando aún falta más 
de medio campeonato por dis
putarse y es un serio candidato 
a la trofeo “pichichi” esta 
temporada.

Once tantos 
con el Sevilla

Zamorano ha marca
do en el Sánchez Piz
juán ocho goles: dos al 
Barcelona en la segunda 
jornada de liga, otros 
dos al Albacete en la 
séptima, uno al Mallor
ca en la novena, uno al 
Osasuna en la decimo
quinta y los dos del 
pasado* domingo ante el 
Tenerife.

En campos rivales ha 
anotado tres tantos: uno 
al Español en la jornada 
décima y dos al Atlético 
de Madrid en la deci
mocuarta.

Once tantos que le 
colocan junto al madri
dista Femando Hierro 
en la cabeza de golea
dores de Primera Divi
sión.

Después de estos dos 
jugadores se encuentra 
el rojiblanco Manolo a 
sólo un gol de desven
taja. Estos tres hombres 
son en principio los que 
cuentan para conseguir 
el trofeo “pichichi” al 
máximo goleador de la 
temporada, sin olvidar a 
los Butrageño o Lau
drup.

Ratifícada do 
CSDDIa 
clausura del 
Vicente Caldj 
por un partii

MADRID (Efe)..B' 
Superior de Discipb; 
tiva (CSDD) ratificó Í 
clausura por un naníj 
estadio Vicente CaW 
multa de 500.000 J 
Atlético de Madrid. 1

El CSDD confirma i 
anteriores fallos del JiJ 
de Competición y ddl 
de Apelación de la fj 
Española de Fútbol pwi 
sión que sufrió era 
canario José Merino (a 
quien fue alcanzado ea j 
lía por un vaso del 
durante el encuentro a 
Atlético de Madrid y

Jesús Gil Marín, 
en funciones del Alli 
Madrid, dijo ayer, tiasj 
la ratificación de clan 
un partido del estadio 1 
Calderón, que cónsul 
ha adoptado una medm 
plarizadora, aunque esi 
rar que no sea el col 
indias”. |

Antonio Domínguez 1 
jefe de prensa del Alli 
Madrid, confirmó que! 
“pese a que podría haca 
fecta y legalmente" nol 
tará recurso ante esiai 
y jugará el próximo® 
fuera de su estadio 
Deportivo de La Cori 
partido de lajomadalW

El portavoz del Alli 
Madrid afirmó que 1 
momento, no se ha d« 
qué campo se juga^ 
tido”, aunque recoí» 
además de Sahm^ 
muchas otras eiwwi 
podrían albergarlo. I

En un informe realizado por José Javier Forcén Hubo múltiples incidentes en diferentes encuentros

Expedientados Hugo 
Sánchez y el Real Madrid

Jornada negra en Italia 
debido a la violencia

MADRID (Efe).- José Javier 
Forcén, Juez Unico del Comité 
de Competición de la Federa
ción Española de Fútbol, ha 
abierto expediente al méxicano 
Hugo Sánchez, por sus decla
raciones a la revista “Tribuna”, 
y a su equipo, el Real Madrid, 
por negar a Antonio Martínez 
Laredo, presidente del Burgos, 
el acceso al palco del estadio 
Santiago Bernabéu.

El informe de Forcén señala 
que las declaraciones de Hugo 
Sánchez a la citada revista, 
“vierten conceptos a través de 
los cuales se ofende abierta
mente a la justicia federativa”.

El delantero mexicano ase
guró al semanario: “Me da risa 
que con el tema mío del bote
llazo en Sestao ni cerraron el 
campo ni nada. Se me ha que
dado grabada la anécdota con 
mucha tristeza. Lo que me gus
taría es que a Forcén le diesen 
el mismo botellazo que me die
ron a mí. para ver cómo reac
cionaría y qué pediría”.

El Juez Unico considera que 
las declaraciones del delantero 
mexicano del Real Madrid pue
den calificarse “como una con
ducta contraria al buen orden 
deportivo” y que suponen “una 
notoria falta de respeto a las 

autoridades competentes para 
velar por el mismo”.

Forcén dictaminó incoar 
expediente disciplinario a Hugo 
Sánchez y le da un plazo de 
diez días para que formule las 
alegaciones pertinentes.

Por otra parte, el Juez Unico 
del Comité de Competición, 
decidió incoar también un expe
diente al Real Madrid, club al 
que da un plazo de diez días 
para presentar sus alegaciones, 
por no permitir que el presi
dente del Burgos accediese al 
palco del estadio madridista, en 
el partido que ambos equipos 
disputaron el pasado día 8, 
correspondiente a los octavos 
de final de la Copa del Rey.

Forcén señala en su informe 
que, tras estudiar el escrito 
enviado por el Real Burgos, 
“existen indicios racionales de 
responsabilidad por parte del 
Real Madrid por incumplir deli
berada y premeditadamente la 
obligación de que le impone el 
artículo 166.1. del reglamento 
general de la RFEF”. La nega
tiva del Madrid de facilitar el 
acceso al palco a Martínez 
Laredo determinó, según For
cén, “un posible daño moral 
para el legal representante de 
la entidad burgalesa".

ROMA (Efe).- La última jor
nada de la liga italiana de fútbol 
resultó una de las más violentas 
de las disputadas últimamente, 
debido a los múltiples inciden
tes que se produjeron dentro 
y fuera de los estadios tanto 
de primera como de segunda 
y tercera división. Uno de los 
partidos en que se vivieron más 
altercados fue el que enfrentó 
a Verona y Milán, en terreno 
veronés, y que se saldó con un 
total de 22 personas heridas, 
entre ellas un agente policial, 
que recibió una puñalada, y un 
grupo de trabajadores de la 
RAI, además de once arresta
dos y seis denuncias.

Los incidentes se suscitaron 
después del partido, cuando 
unos aficionados del Verona 
atacaron a seguidores del Milán 
que eran escoltados por la poli
cía a la estación ferroviaria. 
Entre los heridos, catorce 
miembros de las fuerzas del 
orden lo fueron de carácter 

Í leve. Estos tuvieron que hacer 
j uso de las bombas lacrimógenas 
i para restablecer la paz.
i En el Torino-Atalanta. tam- 
i bién de Primera División, dis- 
j putado en el estadio DelIAIpi, 
| resultaron heridos dos agentes 
j de la policía, presumiblemente 

por seguidores torineses, quie
nes lanzaron piedras antes y 
durante el encuentro al sector 
donde se ubicaban aficionados 
del club de Bérgamo.

En el partido Palermo-Co- 
senza, de Segunda División, 
también se registraron inciden
tes entre grupos de aficionados 
y fuerzas del orden, al término 
del partido y cuando partían los 
autobuses que transportaban al 
equipo visitante al aeropuerto.

La policía intervino, asimis- ! 
mo, a un kilómetro del estadio, 
cuando un grupo de seguidores 
del Palermo intentó bloquear el 
tráfico situando sobre la auto
pista algunas cajas.

En la tercera división los inci
dentes más graves se produje
ron en los encuentros Adria-Ca- 
tania (1-0) y Ternana-Salerni- 
tana (1-1). Cuatro horas y media 
después del término del prime
ro los seguidores cataneses 
seguían en el interior del esta- j 
dio ante el asedio de grupos j 
de aficionados locales, que obli- ' 
garon a la policía a utilizar j 
gases lacrimógenos para permi- 
tir la salida de los visitantes.

Los incidentes se iniciaron ; 
antes del partido, cuando unos ' 
500 seguidores del Catania Ian- ’ 
zaron objetos sobre aficionados ' 
locales.

El Logroñés! 
inicia 1 
negociación® 
para fichar I 
brasileño 01

LOGROÑO (^a 
Eguizábal, P«^

Madrid con d 
Atlético Mineiro. ■ 
en el que juega e '^W 
a quien desea > 
riojano hasta e 
porada.
Conceiao no a 
presidente

principio csp ^| J 
Eguizábal, qy^Ini 
sábado anuncio ^^^^^

¡a Cantil® 
jero para la P « 
Vidal. Jesús Lo^ 
Logroñés, q 
Madrid junto 
Zábal, se reun « ^ 
martes, con .¿O 
Atlético M'" g5* 
tante del J^

Atlético 
ausencia de ^^ 
do estos día_ ^«

Logrones el J - 
próximo jue ■

M.C.D.2022
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imbos eqfjipo^’ líderes en la competición española, lucharán por mantenerse en los primeros puestos

Estudiantes y Joventut se enfrentan en
Í Madrid en la Liga europea de baloncesto

El Real Madrid 
recibe hoy al 
colista Hapoel 
en la Copa de 
Europa

ipliiu 
lificó

En el grupo A, el Barcelona recibirá en su cancha al Olimpique Antibes francés

P^ pelona, líder del grupo A, que recibirá al Antibes 
Mcés, F Joventut y Estudiantes, primero y segundo 

® grupo B, que se enfrentarán en Madrid, intentarán 
íJ^ aníener sus privilegiadas posiciones en la Liga Euro- 
lel™ B rfd baloncesto, cuya segunda vuelta comienza en

y del 
la Fei

u octsvs jornada.

lOlpOI 
el’ 

riño < 
idoeo 
o de 
entro 
rid y el 
rín. 
el A 
:r, tras 
le da 
estadio 
:on su 
a med' 
que es 
1 el

Jorge SUAREZ

níngua 
del A 
nó que 
Jría h
nie". M

El encuentro Estudian- 
Joventut. equipos que tam- 
n ocupan el segundo y el 
er puesto en la Liga ACB, 

i sin duda, el más intere- 
ie de la jornada europea, 
el partido de ida, dispu- 

en Badalona el pasado 
de octubre, los verdinegros 

ratón con facilidad a los 
iantiles (91-66), que per- 
n entonces su primer 
entro de competición ofi- 
enesta temporada.

Fala Liga ambos conjuntos 
ieron el encuentro que 
laron en su cancha, pero 

beniut está demostrando 
sc encuentra en una gran

motivado tanto en la Liga 
española como en la europea.

En este mismo grupo, el 
Philips Milán, tercer clasifica
do con cuatro victorias y tres 
derrotas, recibirá al penúltimo 
clasificado, el Malinas belga, 
mientras que el Partizán, 
empatado a puntos con el 
Milan, recibirá en Fuenlabra
da al colista del grupo, el Den 
Helder holandés.

Grupo A t

Disputa de la octava jornada de la Liga Europea de baloncesto.

ya que antes de caer 
ite esa frotado el pasado domingo 
óximo

oñés

stadio 
La Ce 

madató 
del

‘í el Barcelona (75-73) 
ba más de tres meses sin

^® la Copa

ó que 
leha
í juguó 
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0 (Efí 
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"a 
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lías en ^ 
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leves

r. desde que el pasado 
* octubre cayera precisá

is ante el Estudiantes 
'5). Además, ha finalizado 

I^niera vuelta de la Liga 
opsa como líder imbatido 
(«irando que es un serio 
"Ote a jugar la final de 

lomeo.
^® obstante, no hay que 

9i*e el Estudiantes, 
’ niostrarse irregular al 
^Pio de la Liga europea, 
" Que incluso perdió en 
* ante el Den Helder, 
filado en segunda posi- 

grupo tras sus últimas 
a domicilio ante el 

UrF^vo (75-95) y

, * fu Que le coloca como 
peligroso conjunto muy

En el grupo A, el Barce
lona, líder con una sola derro
ta ante el Cibona, recibirá al 
Olimpique Antibes francés, 
equipo situado en sexta posi
ción con tres victorias y cuatro 
derrotas. En el partido de ida 
disputado en Antibes el pasa
do 31 de octubre los azulgra
nas se impusieron por 78-85 
merced a la serenidad que los 
veteranos Epi y Solozábal 
supieron infundir a su equipo.

Sin embargo, el equipo 
francés, cuyo jugador más des
tacado es el alero Occansey, 
lleva dos victorias consecutivas 
en la Liga europea, ante el 
Slobodna croata (83-81) y'ante 
el Kalev Tallin de Estonia 
(119-114), aunque ambos 
encuentros los disputó en su 
pabellón Salusse Santoni. No 
obstante, no parece que el 
conjunto azulgrana pase 
demasiadas dificultades para
vencer al equipo francés.

En el mismo grupo A, 
croata Cibona de Zagreb, 
italiano Knorr de Bolonia

el 
el 
y

el israelí Maccabi Tel Aviv, 
los tres equipos que están

empatados tras el Barcelona 
con 5 victorias y dos derrotas, 
se desplazarán respectivamen
te a Caserta, La Coruña y 
Tallin para enfrentarse al Pho- 
nola Caserta, Slobodna Dal
macia y Kalev Tallin.

Tal vez el encuentro más 
complicado sea el del Knorr 
de Bolonia, ya que el equipo 
croata del Slobodna lleva tres 
victorias y cuatro derrotas, y 
no querrá perder todas sus 
posibilidades de colocarse 
entre los cuatro primeros del 
grupo, y pasar así a la siguien
te fase.

Encuentros de la octava jor
nada (16 de enero):

-Grupo A:
Phonola-Maccabi.
Slobodna-Knorr.
Barcelona-Antihes.
Kallev Tallin-Cibona.
-Grupo B:
Estudiantes-Joventut.
Philips Milán-Malinas.
Bayer Leverkusen-Aris.
Partizán-Den Helder.

Victoria de 
Lakers

El base Byron Scott 
realizó su mejor actua
ción ofensiva de la tem
porada al anotar 31 pun
tos y ser el elemento cla
ve en la victoria de 
112-99 que lograron Los 
Angeles Lakers ante el 
equipo de Orlando 
Magic. El alero A.C. 
Green también aportó 
25 puntos en lo que fue 
el segundo triunfo con
secutivo para los Lakers 
y la derrota número 19 
para Orlando Magic en 
los últimos 20 partidos 
que han disputado.

La Magia de Orlando, 
finalizó su mala racha 
(0-17) de derrotas en 
Seattle donde venció a 
los Supersonics.

MADRID (Efe).- El Real 
Madrid, líder junto al Pau Ort- 
hez francés del grupo B de la 
Liga de semifinales de la Copa 
de Europa, recibe hoy en par
tido correspondiente a la sexta 
jornada de esta fase, al Hapoel 
Galil Elyon de Israel, equipo 
colista empatado con el Benfica 
portugués de este mismo grupo.

El Real Madrid, quien vio 
cortada su racha de once vic
torias consecutivas el pasado 
domingo ante el Fórum Valla
dolid (90-79), ha perdido un 
único partido en esta liga de 
semifinales, frente al Orthez en 
el Palacio de Deportes de la 
Comunidad de Madrid, todo lo 
contrario que el Hapoel, equipo 
que sólo ha ganado un encuen
tro. Ganó en su cancha al 
Panionios griego en la cuarta 
jornada (93-85).

En el partido de ida dispu
tado en Israel entre el Hapoel 
y el Real Madrid, los madri
distas vencieron (106-100), aun
que el encuentro fue más ajus
tado de lo esperado y hasta el 
minuto 32 no pudieron senten
ciar a su favor el encuentro, 
cuando el buen juego de Mar
tín, Simpson y Binukov les dio 
una ventaja de 14 puntos.

Jugadores destacados

^orna Godella , vencedor
de la Reina

El Taugrés, se juega el pase 
a cuartos en la Copa Korac

Í’A (Efe).- El Dor- 

¿ ’ Que ha ganado 
disputados

** 89-82 ”^P°’
r Femenino 

en k . ^^'«"cesto dis- 
'^’andií^^‘‘^^d valen- 

momento un 
de com- 

^Padeí^ y 

'^itobi derrota, 
con^^^’^delación de 

.? nueva?-"^corporación 
extr -¡"gadoras, dos 

lea fieras, no ha 
''nleiipi^ "dimiento del 
>2V''' y»«" '^ 
"^vo. "*^^0 los títu- 
'*’l® de la Reina, 

u semifinales

de la Copa Ronchetti.
El fichaje de la pivote yugos

lava Razina Munjanovíc, con
siderada como la mejor juga
dora del continente y decisiva 
en la victoria de la final de la 
Copa de la Reina, ha dado ya 
sus frutos con este primer título 
que puede verse acompañado 
con el de Liga a tenor de lo 
realizado por el equipo de 
Godella en la primera fase.

La continuidad una tempo
rada más del técnico Mihajlo 
Vukovic, ex-seleccionador 
nacional femenino de Yugosla
via y conocedor de las posibi
lidades de su equipo, también 
es uno de los factores del éxito 
del Dorna Godella tanto en 
competiciones nacionales como 
internacionales. Tras este pri
mer título, el equipo valenciano 
afronta la segunda vuelta de la 
liga semifinal de la Copa de 
Europa.

VALLADOLID (EFE).- El 
Fórum Valladolid, con la cla
sificación ya asegurada y CAI 
Zaragoza, sin posibilidad alguna 
de pasar a cuartos de final, 
afrontan la última jornada de 
la liga de octavos de final de 
la Copa Korac, mientras que 
el Taugrés Vitoria se jugará el 
pase en su cancha frente al KK 
Zadar croata.

El conjunto vitoriano perdió 
en la última jornada ante el 
Benetton de Treviso por 98-86 
y ahora se juega ante el KK 
Zadar la posibilidad de ocupar 
una de las dos plazas del grupo 
D que dan acceso a los cuartos 
de final.

A los hombres de Herb 
Brown, que ocupan la tercera 
plaza con ocho puntos, los mis
mos que el Benetton, sólo les 
sirve una victoria, ya que su 
amplia derrota ante el conjunto 
italiano les haría quedar elimi-

nados por la diferencia de pun
tos en caso de quedar empa
tados con el conjunto de Toni 
Kukoc.

El conjunto croata del Zadar, 
que disputa sus partidos en 
Trieste, visitará al Taugrés con 
nueve puntos y tan sólo una 
derrota, la sufrida ante el 
Benetton en la primera jornada 
por 90-96.

Los jugadores de Slavko 
Trninic, que ya vencieron al 
Taugrés por 100-97 en la tercera 
jornada, cuentan como elemen
tos más destacados con el escol
ta Arian Komazec, internacio
nal con la selección de yugos- 
lavia, y el pivot Mrsic.

En el otro encuentro del gru
po el Peristeri de Atenas, sin 
posibilidades de clasificación, 
recibirá al Benetton de Treviso 
que puede permitirse el lujo de 
perder, ya que aún así se 
clasificaría.

En el conjunto israelí, los 
jugadores más destacados de 
este primer encuentro de la liga 
semifinal de Copa de Europa 
que se disputó el pasado 26 de 
noviembre fueron el estadou
nidense y ex-jugador del Huesca 
la Magia Michael Gibson, con 
26 puntos, el jamaicano Andrew 
Kennedy, con 21, y el alero 
Yoav Kadmon, quien anotó seis 
triples y 21 puntos.

En este mismo grupo B, el 
líder francés Orthez recibirá al 
Panionios griego, que perdió en 
su cancha de Atenas la semana 
pasada ante el Real Madrid, y 
el Olimpia Ljubljana yugoslavo, 
equipo que, con tres victorias 
y dos derrotas, todavía mantie
ne serias aspiraciones para cla
sificarse entre los dos primeros 
del grupo, recibirá en Trieste 
al modesto Benfica portugués.

En el grupo A, el encuentro 
más interesante será el que dis
puten Limoges y Verona en 
Francia. El Limoges es tercero 
con tres victorias y dos derrotas, 
mientras que el Verona es líder 
con cuatro victorias y una 
derrota.

El PAOK griego, que tam
bién ha perdido un solo partido, 
puede situarse como líder en 
solitario si supera en su cancha 
al Maccabi Rishon de Israel, 
equipo colista del grupo, con 
uña sola victoria. Además el 
Maccabi es el conjunto que, con 
484, más puntos ha recibido en 
este grupo.

El otro encuentro de este 
grupo lo disputarán en Alema
nia Alba Berlín y el belga 
Ostende Sunair, dos equipos 
que parece que no tienen
muchas posibilidades 
ficarse entre los dos 
para la siguiente fase.

de clasi- 
primeros
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En la VI Copa del Mundo de balonmano que comienza hoy en Suecia

España, entre las selecciones 
favoritas para el triunfo

El séptimo puesto, la mejor clasifícación española en un mundial

En la primera competición de ¡a tempos

Elkington, vencedor del 
torneo de campeones de g#

á

W

La selección española de 
balonmano es una de las 
favoritas para ganar la VI 
Copa del Mundo que dis
putarán a partir de hoy 
en Suecia las mejores 
selecciones del mundo a 
excepción de la de Alema
nia, que declinó la invi
tación,

MADRID (Efe).- La citada 
competición será la última de 
relieve internacional que dis
putará España antes de los 
Juegos Olímpicos de Barce
lona. por lo que será una 
importante prueba para 
demostrar que posibilidades 
tienen los hombres de García 
Cuesta de estar en el podio.

El combinado hispano con
firmó su mejoría en la Super
copa de Alemania, disputada 
el pasado mes de noviembre, 
en la que consiguió el primer 
puesto.

Pese a ello, el selecciona
dor nacional Javier García 
Cuesta ha insistido en la 
importancia de jugar con 
humildad y trabajar duramen- 
te para evitar el exceso de 
confianza de sus jugadores.

Para esta Copa del Mundo 
Cuesta contará con Maleo 
Garralda y Ricardo Marín 
como importantes novedades, 
pero no estará en el equipo 
el extremo del Barcelona 
Eugenio Serrano, que se 
lesionó en la final de la Copa 
ASOBAL.

Rivales más duros

Los españoles tendrán 
como adversarios mas difíci
les a los suecos, anfitriones 
y actuales campeones del 
mundo, y a la Comunidad de 
Estados Independientes 
(CEI), antigua Unión Sovié
tica.

.Alemania renunció a par
ticipar por problemas de 
calendario en la Bundesliga 
y Yugoslavia presentará de 
nuevo un equipo joven, al que 
afectan en su auténtico nivel

España parte entre las selecciones favoritas en el Mundial.

1

de juego los problemas polí
ticos.

La lista de participantes la 
completan Rumanía, que ven
ció recientemente a Austria 
por 8 goles y empató con 
Noruega. Checoslovaquia. 
Dinamarca y Hungria, esta 

. última con posibilidades de 
ser el conjunto revelación.

La preparación de España 
para la Copa del Mundo ape
nas ha existido, con dos 
encuentros amistosos ante el 
Granollers (27-25) y Dina
marca (20-18), aunque la 
selección cuenta con un equi
po más completo que el que 
presentó en la pasada Super
copa de Alemania.

La selección española ha 
participado en tres de las cin
co ediciones de la Copa del 
Mundo (1971, 1984 y 1988) y 
su mejor clasificación fue un 
séptimo puesto logrado en 
1984. que reeditó cuatro años 
después.

Las selecciones participan

tes en este mundial de balon
mano son: En el Grupo A. 
Rumanía, España, Suecia y 
Dinamarca. En el Grupo B. 
Checoslovaquia. Yugoslavia. 
Hungría y CEI.

Programa de partidos:
- Martes (Goteborg) 
Rumanía-España 
Checoslovaquia-Y ugoslavia 
Suecia-Dlnamarca 
CEI-Hungría
- Miércoles (Malmoe) 
Dinamarca-Rumanía 
Yugoslavia-Hungría 
España-Suecia
CE 1 -Checoslovaquia
- Jueves (Halmsiad) 
España-Dinamarca 
Hungría-Checoslovaquia 
Suecia-Rumanía 
Yugoslavia-CEI
- Viernes (descanso)
- Sábado (Uppsala 

Umea)
y

Semifinales y partido por 
el cuarto y quinto puesto.

- Domingo (Estocolmo) 
Final.

MADRID (Efe).- Más tem
pranero que el circuito europeo, 
el norteamericano se ha puesto 
en marcha en el campo cali
forniano de Carlsbad donde, 
como en 1991, se ha disputado 
el torneo de campeones, pri
mera competición de su calen
dario 1992.

La temporada no ha comen
zado de manera feliz para los 
jugadores estadounidenses. Son 
pocos los extranjeros que con 
pleno derecho participan en el 
circuito y, sin embargo, fue un 
foráneo el que alcanzó la gloria 
y se llevó la bolsa más grande 
de premios.

Steve Elkington, australiano 
de 29 años, profesional desde 
1985, revalidó el título conquis
tado en 1991 en el mismo terre
no de Carlsbad y, por segunda 
vez consecutiva, obtuvo los 
honores en este torneo que abre 
la temporada, al ganar el primer 
hoyo del desempate a Brad 
Faxon.

Elkington, aficionado al dibu
jo, la caza y la pesca, se ha 
confirmado como uno de los 
golfistas extranjeros más sólidos 
en el circuito desde que comen
zó a competir en él en 1987, 
Su primer triunfo llegó en 1990 
en el torneo de Greensboro y 
con el recién conquistado eleva 
a tres los conseguidos en el 
circuito.

Antes de embarcarse en la

aventura americana, « 
Elkington estuvo una i- 
da en el circuito e 
mejor que pudo hacer 
confesión propia, porqué 
mitió adquirir una ;; 
preparación que le p 
la experiencia necesam 
competir en el duro ctó 
Estados Unidos.

Pero antes de luchar 
rivales estadounidenses; 
ton tuvo que enfrentare 
alergia a la hierba, m 
inconveniente en una Dnl 
en la que el juego se de 
precisamente sobre ella.

Mientras el circuito US 
ya en marcha, los gol&iñ 
peos velan sus palas y 
sus golpes para emp 
temporada 1992 con d 
neos más que el últimoas 
granados a lo largo de." 
ñas, en la que los mas á 
se llevarán la mayor 
los 40 millones largos de 
destinados a premios.

Pero aunque el cirt 
europeo, los organ 
aprovechan el interés 
a los maestros del golfea 
países alejados del V 
tinente para llevar a 
competiciones.

Como primera p 
calendario 1992. con la 
abrirá la temporada, está 
el Clásico de Asia, que 
por escenario tailandia 
30 de enero al 2 de

\m Clave 
1 ád Aba 
ÍK Garríz
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La CEI y Yugoslavia, en 
sorteo para la Eurocopa
ZURICH (Efe).- La Unión 

Europea de Asociaciones de 
Fútbol (UEFA) anunció ayer su 
autorización para que la Comu
nidad de Estados Independien
tes (CEI). antigua Unión Sovié
tica, y Yugoslavia participen en 
el sorteo de la fase final de 
la Eurocopa de Suecia’92 , que 
se celebrará el pró.ximo 17 de 
enero en Gotemburgo.

Asimismo, la Federación 
Internacional de Asociaciones 
de Fútbol (FIFA), en un comu
nicado conjunto con la UEFA 
hecho público en Zurich, indica 
que “tras evaluar los datos de 
que se disponen por el momen
to y hasta nuevo aviso” se reco
noce a la Asociación de Fútbol

Ho)

?K den 
k la vic

dura 
<pic

^inás

coraodi 
ror 

traía fav 
al

B( 
Monii

queh 
direc 
*son 
. Ull 
ra

de la CEI, creada el 
sábado, como suceso*' 
antigua Federación St’ 

”La participación de 
lavia, por el momento-^ 
ra de dudas . En 
comparecencia de la 
fase final de la EinW 
se disputará en Suec^ 
al 26 de junio. k^J* 
nismos' intemacionaie» 
que “todos los 
territorio de la 
ración de Eúibo 
podrán ser sele 
nueva Asociación ' 
la CEI está for®7¿ 
de las ex-repubW^ , 
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DONA TERESA GARCIA GARCI
Falleció en Albacete, a los 83 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su

D. E. P.
Su esposo, Ricardo Zafrilla Valera; hijos, María, Ernesto y M- Teresa; ^ 

políticos, Manuel López Carboneras y Pilar Carcedo Cabañas; hermanos) 
manos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy martes día 14 a las ONCE de la mañana partiendo de C/ Rosario. 54 a 

de San Francisco, celebrándose a continuación la misa de Córpore Insepulto. Albacete.
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® U^s Gorriz cayó en tres sets en su debú ante el israelí Gilad Bloom

del

¡cana. [ 
una tep 

o euros 
3 hacen

^ Martínez pasó la primera 
inda del Abierto de Australia

Hoy juegan los tres hermanos de la familia Sánchez Vicario

una '*^- flJfo Gavet y Conchita Martínez superaron la primera 
le propeí 11(¡ Abierto de Australia dé tenis, mientras que 

necesam gj Gorriz cayó en su debú ante el israelí Gilad,
luro cii«

[BOURNE (Efe).- Cla-
luchar s tó al checoslovaco Mar- 

idenses-S^tba por 6-2, 7-6, 2-6 y 
Conchita Martínez a lanfrentanc 

erba, m Biiidense Shaun Stafford
n unapra 3 y 6-1. El madrileño se 
go se dea erá en la siguiente ronda
ibre ella. redor del encuentro entre

El sueco Stefan Edberg, que 
aparecía en un torneo oficial 
después de dos meses, estuvo 
nervioso en los comienzos con
tra el británico Jeremy Bates, 
pero salvó el escollo por 6-4, 
6-2 y 6-4.

”No me sentía a gusto al 
principio, pero bástaron dos. 
juegos para concentrarme lo 
suficiente”, dijo Edberg.

La única sorpresa fue la eli
minación del checoslovaco Petr 
Korda, noveno favorito, que 
cayó ante el estadounidense Jeff 
Tarango, vencedor hace una 
semana en Oacldand, por 4-6, 
4-6, 6-3, 6-3 y 6-3.

1

Conchita Martínez venció con comodidad a la norteamericana Stafford.

rcuiio IS
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Woodforde (AUS) y Jai- 
sp (PER), mientras que Í
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l últimos e Vicario. Emilio, deci- i 
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contra la IrS •“ Nicole Provis 

s del ,
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levar a
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12. con h 1 
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, y
tn el partido más com-

- se medirá al alemán 
•ti Stich. vencedor en 
lt<lon y cuarto preclasi-

con muchas
Boris Becker y laAsia, qw' 7 . "’’ Decker y la 

tailandiai •* Monica Seles, los dos 
al 2 de fe ^ del título, soiventa- 1 O

J*
 

5 o
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i¡^^ posibles rivales 
5^jj ^ estadounidense 

anunciaba su 
^ Jní^P^^’^tón debi- 
^«S en el hom- 

^^’^^nte su par-

;j^^.h¡én fue baja del 
*^,el año pasa- 

. tifas antes de
itibias'"^""^^

j^g® sin el 
los últimos 

a en el cuello 
¡^ japonesa Akiko 
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Sene limitada.Sierra 2.01 CLX.

Durante este mes. la nueva sene Sierra 20001 con 
su potente motor DOHC de 125 CV y su 
excepcional equipamiento de sene, pone en sus 
manos una ofena fuera de sene aire

* acondicionado, sistema 
^IGfl^Q mjUUl ^^^bloqueodefrenos(AB^y 
———— ■ ■ BI II ■—— dirección asistida a un precio 

muy especial Y además Ia posibilidad de elegir 
entre 4,5 puertas y familiar al mismo precio. 
Sólo Ford podría dar tanto por este precio 
Venga a verlo a su Concesionario

H>
t.

Todo lo que hacemos nos conduce a ti.

Ford Sierra desde 1.975.000 *Ptas.
Precio recomcviado en PeninsaU y Batearet. IVA f transpone incluidos.

FORD COCHE OFICIAL EXP^
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Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
QUIJADA, Tejares, 19 y MEMBIELA, García Reyes, 5
De 10 de la noche en adelante: QUIJADA, Tejares, 19 y 
MEMBIELA, García Reyes, 5
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
LUIS MARTIN. Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147 
De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 
22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. Atienza,
31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO,
O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú,
8
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: M® TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 
37
PARA MAÑANA: ANA M® GOMEZ CACHACHO, Manuel 
de Falla, 28 

Crucigrama

1 2 34 5 6 7 89 10 11

HORIZONTALES: 1: Que no 
pueden engañar ni engañarse. 2: 
Evitaron. 3: Voz para detener a 
la.s caballerías. Nombre de mujer. 
Río africano. 4: Animal salvaje 
parecido al torno. Bucles. 5: Deno
táis alegría. Río de Francia. 6: 
Nivel. Al revés, nivel. 7: Termi
nación de infinitivo. Letras de “nu
do". Letra griega. 8: Sal resultante 
de la combinación del cianógeno 
con un radical-simple o compues
to. Al revés, fluido. 9: Paso por 
tamiz. Nota musical. 10: Relativo 
al oído. Pieza de materia rígida 
en forma de circunferencia. 11: Lo 
contrario a lo exotérico.

VERTICALES: 1: Sublevado.

rebelado contra la autoridad públi
ca. 2: Ventilaríate. 3: Símboio del 
hierro. Escucháis. Al revés, cavi
dad grande y muy profunda en 
la tierra. 4: Dios de los maho
metanos. Sólo en su especie. 5: 
Satélite. Al revés, cabezota. 6: Dis
traída. Carta de la baraja. 7: Sím
bolo químico del bismuto. Gorro 
militar. Terminación de infinitivo. 
8: Blandura en exigir el cumpli
miento de los deberes o en castigar 
faltas. Prefijo que significa tres o 
tres veces. 9; Poner de punta. Anti
gua lengua de Provenza. 10: Legis
lador griego. Nivel. 11: Parte de 
la medicina que tiene por objeto 
descubrir, diferenciar y clasificar 
las enfermedades.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Refinerías. 2: Florencia. 3: Va. 
Agatas. 6: Bes. Are. 7: En Pes. 
10: Rapaz. Mas. 11: Serafines.

VERTICALES: 1: Reverberar. 

Ana. sorP. 4: élO. Atrio. 5: Ríes.
Ma. 8: Ratería. Lis. 9: Adulen. Li.

2: Alienadas. 3 FF. oeS. Tupé. 4
ílA. Pelar. 5: Nono. Pereza. 6: Era, Sin. 7: Re. Agá. Mi. 8: Instara. 
San. 9: Acorte. Se. 10: Siria. Mil. 11: Apostasía.

TeléfonosEl tiempo

Cielo cubierto

Teléfono del Vecino

Predicción por Comunidades

Calendario
EL SOL Y LA LUNASANTORAL

HOJA DEL ALMANAQUE

Carteleras

PALAFOX

El sol sale mañana a las 
07,37 y se pone a las 17,11 (H.

Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja........... 
Casa de Socorro.

La lum^ sale mañana a las 
11,58 y se pone a las 01,49 (H.

Emergencia de Gas C
Mancha....................

Santos Milagros, Eufrasio, 
Benita y Macrina

Días transcurridos: 13
Días hasta finalizar el año: 

353 días

La nueva película del direcior ganador 
del Oscar por "Cinema Paradiso” 

“ESTAN TODOS BIEN”
Con Marcelo Mastroianni, Valeria 

Cavalli. Norma Martelli. 
No recomendada a menores 

de 13 años 
Sesión continua: 

Pases 5’45 - 8'05 y 10'30

DIVERTIDISIMO ESTRENO. Josema 
y Millán. "MARTES Y TRECE”. En 

la película más divertida de estas 
Navidades.

“EL ROBOBO
DE LA JOJOYA”

(Recomendada para todos los públicos) 
Martes y 13. Valeriano Andrés y Anabel 

Alonso. Sesiones: 6'30. 8’30 y 10’30 
Dirigida por Alvaro Sáenz de Heredia

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Las grandes carcajadas vienen en 

envases pequeños 

“LA PEQUEÑA PICARA” 
(Recomendada para todos los públicos) 

James Belushi. Kelly Lynch y Alisan 
Porter 

Sesiones: 6,15 - 8’30 y 10,45. 
Director: JOHN HUGHES

ALBACETE

Anum

ALQUILAN 
spueblados 
ina amu 

piscina, 7( 
Tel: 215139

UNDEN pare 
úe500 m21

Cmpoltanc d 
Í23 88 35

Abante. 
«3087 y 4

HECES 
SíTERN 
DE9A. 

T tek 
^26 de

piso, 145 m 
Avda. Es| 

ftwreo) 12.50C
228391. De

ALQUILA pi 
frente al 
22 48 09

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en el 
día de ayer fue de 8,4 grados a las 14,10 horas, mientras que 
la mínima registrada fue de -4,8 grados a las 6,30 horas. El viento 
sopló en dirección sur sureste con una fuerza de 10,8 km por 
hora. La humedad relativa del aire fue del 76% y el cielo estuvo 
cubierto.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que mañana 
martes estará nuboso en la mitad sur peninsular y Comunidad 
Valenciana, con intervalos muy nubosos y precipitaciones en Anda
lucía, Sistema Central y, a partir de mediodía, en Valencia y 
Murcia.

Estas precipitaciones serán de nieve por encima de los 1.200/1.500 
metros y por debajo de estos niveles en la Comunidad Valenciana, 
Cataluña, Aragón y Castilla y León. En el sur de las citadas 
Comunidades, habrá intervalos nubosos con posibilidad de algún 
chubasco. En el resto de la Península la nubosidad será escasa.

Se formarán bancos de niebla matinales en el interior peninsular, 
que serán localmente persistentes en el valle del Ebro, Galicia 
y regiones cantábricas. Soplarán vientos fuertes de levante en el 
área de Tarifa; moderados en el litoral andaluz; de flojos a mode
rados de componente este en el Mediterráneo, y flojos de dirección 
variable en el resto de España.

Parque de Bomberos....:.
Policía Nacional......j
Policía Municipal.....^ 
Guardia Civil ....2211 ¿ñ 
G. Civil de Tráfico... 11 
Casa de Socorro........ ’
Cruz Roja Ambulancia.: 
Urgencias..................
Hospital General..j 
Alcohólicos Anónimos.5 

- Estación de Ferrocarril..'! 
Telégrafos............... : 
0. Reclamación Precios) 
Protección Civil..... 2 
Tele-Ruta (Madrid) 
.............................. 91ÁT5
Teléfono de la Esperana

ALQUILAN Itx 
bta« desde lOí 
¿ en las Cí 
de Aragón, Sí

Varela y < 
y en el Polh 

de 500 m^ 
Tel: 22 87 39

TBASPASA
P planta 
Los Llano 

221565

de tran: 
auxiliar adm 

i exige: mees 
mientos di 

(Contabilidad.
edad rnáxi' 

Se ofrece: I 
Social fégiiner 

ión segú 
de pror 

as dirijan 
ala calle 
36-5’A d 

a la entidad

- Comunidad Valenciana.- Cielos nubosos con precipitaciones 
a partir del mediodía, que podrán de ser nieve a partir de los 
900 metros de altitud. Vientos del este, de flojos a moderados. 
Temperaturas mínimas algo más altas y sin grandes cambios las 
máximas.

- Comunidad Murciana.- Cielos nubosos con precipitaciones a 
partir del mediodía. Vientos de flojos a moderados del este. Tem
peraturas mínimas en ascenso y sin cambios las máximas.

- Castilla-La Mancha.- Nuboso con intervalos muy nubosos, 
Precipitaciones débiles en el Sistema Central, que serán de nieve 
por encima de los 1.200 metros. Brumas matinales y heladas noc
turnas. Vientos flojos de componente este y temperaturas esta
cionarias.

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

HELLIN
Comisaría de Policía.
Servicio Urgencias S.S.2
Policía Municipal 
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

ALMANSA
Parada de Jaxis 
Bomberos.........
Hospital Ntra. Sra. Belto

ALQUILA [ 
«me-160 n

Tel: 215

LADU 
ssin i

OS i 
«locales. C

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal.- 
Centro de Salud...  
Centro de Salud...  
Comisaría.............  
Guardia Civil.......  
Bomberos.............

í de 7

DO | 

estrenar

SENSACIONAL ESTRENO. Ni "la 
novia de Frankenstein” soñó jamá.s 

con un cuerpo... tan horrorosamente 
perfecto.

“LA NOVIA DE 
RE-ANIMATOR”

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Jeffrey Combs, Bruce Abbott. David 
Gale y Fabiana Udenio 
Pases:’6'30 - 8’30 v 10’30

SENSACIONAL 
más polémico de 
con te secuencias^

la pornografía. UC

CALIGUL^ 
(Versión Ini**^ 
(No recomendada ■‘ '‘' ’I

Malcolm McDo««“-' .gi 
Sesiones:

SENSACIONAL^,¿ 

pesadilla ‘^^“" junfr’ 
desconocía a - p 

“LA NOCHE 
CRISTALES»", 

(Norecomenda^P^^ftí 
TomBerenger.^

Director "'ol^ '

SENSACIONAL ESTRENO.Una 
comedia ni Blanca ni Negra, sino 

todo lo contrario

BLACK GHOST”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Bob Hoskins. Denzel Washineton 

y Chloe Webb 
SESIONES: 6’15 - 8'30 y 10’45

“TERMIH^ 
El J»»*® . 

(Nü 
res de 

Pases: 5 *

M.C.D.2022



n Precios:

g'

í Gas C

pal

3

rro

ixis

cipa!

orro

ANUNCIOS

J.S.

DE TOLDOS

INGLES PREESCOLAR
CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

VIDAS

CALEFACCION INDIVIDUAL

OPOSICIONES MAESTROS
AUXILIAR DE CLINICA

NUEVOS GRUPOS

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián.

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.

MUJER 
1.675

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel: 22 03 52/22 0214

HOMBRE 
950

De 10 a 22 horas. Centro 
Comercial Los Uanos 
(Pryca). Teléfono; 50 53 93

• SE OFRECE patronista 
escalador de confección 
técnico en caballero. Gon 
experiencia. Tel 14 35 35

• VENDO furgón Avia buen 
estado, tarjeta nacional. 
Razón; 21 50 40

• SE VENDE piso 200 m^. 
Frente al Parque. Con Gara
je. Tel: 50 21 11 de 2 a 6 
de la tarde

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 2113 40

• TRASPASO junto al Ayun
tamiento café-bar muy eco- 
'nómico aconsejable matri
monio. Tel: 24 08 27

• SE NECESITAN calefac
tores e instaladores de gas. 
Tel 50 58 00. Preguntar Sr. 
Emilio.

• SE OFRECE pensión o 
pensión completa. Tel. 
22 28 09 (de 10 a 3)

• SE ALQUILA local en 
Juan de Toledo 430 m®. Tel 
22 49 54

• SE TRASPASA cerveze- 
ría-pub, sillas, mesas, plan
cha y recicladora. Tno: 
24 08 27

• VENDO piso C/ José 
Isbert, 1. Tel: 21 24 40

• SE VENDE Café Bar Rue
do en Albacete. Tel: 
23 88 35

• PRECISO personas 
mayores 25 años, jomada 
total-parcial. R.M. Sra. Cor
batón. 96/361 77 61

• SE TRASPASA Bar Res
taurante con piscina pública, 
por no poder atender. Tel:' 
21 60 38

• VENDO piso. Avda. Espa
ña. Tel: 22 52 29

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APUCACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO 

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

• SE ALQUILA nave 400 m^ 
mejor zona del Polígono 
Campllano. Se venden dos 
parcelas polígono Campo- 
llano. Tfno. 21 95 51

ZA’AR 
PELUQUEROS 
LAVAR-CORTAR Y SECAR

TEL: 21 86 35

TEL; 52 03 66 Albacete

Dionisio Guardiola, 56

Simón Abril, 13

Tfno; 22 67 66

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Oirecooo (jeneral oe Planificación Sanitaria

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono; 21 88 65. 
Albacete

• COMPRARIA piso de 
180-2(X) m^ frente al parque. 
Tel 22 42 03 (tardes)

Naves en Polígono 
Industrial Campollano.
- Módulos de 450 m® útiles
- Nave de 2.400 m® y 375 
m® de oficina
- Nave de 1.056 m®.

Interesados llamar al 
te!; 21 95 48

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 

« 21 04 29_______ ALBACETE

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

DE ALBACETE
1.000 m^ por

1.000.000. Pida infor
mación a los teléfonos 

21 17 73 - 21 58 25

Tribuna
Martes, 14 de
Enero de 1992

al......
221100.3
ico.... 3
).......... '1

•ulancia.5!

al......:( 
ónimos.:;
rrocaiTil.2

drid)
...... 91-535
Esperana

Policía, 
ncias S.S...' 
:ipal

a. Sra. Belea

BL® 
¡cipal..  
alud...  
,alud...

/puados por palabras
iLOUILAN locales 
^ d^e 100 m 

1^2 en las calles:
* Aragón, Santia- 

y Capi- 
y en el Polígono 

¡le 500 m^ infor- 
Tel:22 87 39 de 4

piso, 145 m* úti- 
Avda. España, 

jc¿«co) 12.500.000.
228391. De 9 a

ESPASA local 
!• planta centro 
Los Llanos, 75 

?21S65

de transportes 
auxiliar administra- 
exige: mecanogra- 

ientos de infor- 
ycontabilidad, buena 

edad máxima; 28 
Se ofrece: Alta en 

5xal régimen gene- 
ión según valía, 
de promoción, 
dirijan currícu- 

a la calle Alcalde 
36¿’A de Alba- 

1 la entidad Grano- 
SA

«NOEN parcelas de 
úe 500 m^ en Polí- 

CanpoUanc de Alba- 
!it23 88 35

ALQUILAN aparta- 
spueblados, vacíos 

na amueblada, 
piscina, 70.000 y

Tel: 215139

LADUR 
s sin obra 

los interio-
í ocales. Decora-

^*>4C8te. Teléfo- 
‘*30 87 y 44 21 60

NECESITA 
EXTERNA 
DE9A5

J teléfono 
^26 de 10 a 
He 7 a 9

TE DAMOS UNA 
OPORTUNIDAD 
De ganar a la semana 
en tiempo libre de 
15.000 a 25.000 Ptas. 
Uamar de lunes a vier
nes de 10 a 13 horas.

Tfno: 23 42 60

• OFICINA, alquilo en Rosa
rio, 16 entresuelo 65 m^. 
23 66 07

• SE OFRECE chica para 
cuidar Sra. mayor noches. 
Tel; 22 63 25

• ALQUILO piso amuebla- 
dOj^ Avda España, 43. Tel: 
22 45 75

• ALQUILO piso amuebla
do. Tel; 22 27 89

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel: 21 63 90

AZULEJOS Y TERRAZOS

VALDI, S.L.
Por cierre de fábrica, liquidación. 
Existencias. Venta Mayor y Detalle 

OFERTAS 
ftodepéWOptas mettoíneal 
AzJejos Rústico 200 pte m’ 

Decoradas a mano 200 ptas. peta 
CENEfAS-USTElOS 40 ptas peta 

Ora. Jain, Ion. 3 Atsacete

1

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

■Estracción de fosas sépticas.
—úUnipiszaflO tuberías y alean- 

tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina
21 44 81. Particular.

SE VENDEN
GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación
-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono; 50 71 01

VENDO
Piso muy céntrico a 
estrenar, tres dormito
rios, salón, cocina 
amueblada, dos baños. 
Teléfono; 22 93 55.
Hora de 2 a 4,30 y de 
9 a 11.

anmartín
asesores

SE VENDE 
NEGOCIO

Con todo su mobilia-' 
rió 1.300.000 ptas. Si 
interesa género pre
cio a convenir.
Tel; 50 52 24

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor- 

* ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón.
María Marín, 19. Tel: 2315 75

A 3 KM. ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

ILQUILA piso zona 
frente al museo. 
22 48 09

WIUILA piso lujo 
»iw 160 mí Gara-

Tel; 2151 39
Centro de estudios

CURSO DE NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES
Dirigido a
-Personal empresarial.
-Alumnos de Formación Profesional
-Personas que necesiten reciclaje
PLAZAS LIMITADAS
Plazo de Inscripción hasta ei 31 de enero
Interesados .dirigirse a
C/ Zapateros, 27 TeIf: 21 86 35
C/ Padre Romano, 1 Teif: 52 03 66

GAONA. 5 
S 24 10 84

ESPECIALIDADES: 
* MUSICA * ED. FISICA * PREESCOLAR 

* LOGOPEDIA * INGLES 
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

GAONA, 5 
® 24 10 84

Centro de estudios

CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES EL TITULO

OFICIAL DE F.P.I

* No se necesita tener estudios
* Preparación intensiva
* Horarios de mañana, tarde y noche
* Empezamos nuevos cursos
* Exámenes en Mayo

INFORMATE

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA

MAL REf^^i

jencias 
imite 
fía? De»^*"'

KLIGUL*
ión IK»*
omenda'í® - 

de 18®"®^'
icDo*'«“frj'^; 
¡Siones: M-.-'

110 PISO
^®f’ar zona

132 m^, 

1^ indivi- 

gara-
2228 21

ULTIMAS PLAZAS PARA CURSOS DE
AZAFATAS, GUIAS TURISTICOS 

SECRETARIA COMUNITARIA,
RELACIONES PUBLICAS...

PRACTICAS Y BOLSA DE TRABAJO GARANTIZADAS

INSCRIPCION HASTA EL DIA 15 DE ENERO

ABIERTO PLAZA MATRICULA: 
-Curso Superior de Logopedia (315 horas) 

PLAZAS LIMITADAS 
RESERVAS EN:

C/ ZAPATEROS. 27 

0/ PADRE ROMANO, 1

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

tCADEMIA 
EMAS

ONAL1 
, de un 11 
onecía a

A O
 ’IÍ 3

CION*

£1 JU>C‘®

res 
es:

SANGRE SALVA
^^figre ni se compra ni se vende

M.C.D.2022



Martes, 14 de
Enero de 1992 38. PROGRAMACION La Trib, ^fríbuní

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07J0.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 
08,00.. AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08.35.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “Besos bru

jos” (1937 - 70'). Dirección: José 
A. Ferreyra. Intérpretes: Libertad 
Lamarque, Floren Delbene. Laura, 
famosa cantante en pleno éxito, 
está a punto de abandonar su carre
ra para casar con Alberto, joven 
de elevada posición social.

10,15.- DE PAR EN PAR
12,10 - AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL

13,30. - UNA FAMILIA PARA JOE
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI. Víctor Alfonso acude a casa 

de Leonardo para buscar a Rubí. 
Pero la servidumbre le comunica 
que allí no trabaja ninguna criada 
llamada así.

16.25. - PASA LA VIDA

17.30.- AVANCE TELEDIARIO
17.35.- JUEGA CON NOSOTROS - La 

tira de cuentos. - La tira de aven
turas. - La tira de juegos

19.30.- JAKE EL GORDO
20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- LOS VIDEOS DE PRIMERA
21.40.- SESION DE NOCHE CON... 

ALFREDO LANDA “Cateto a 
babor” (1969 - 83'). Dirección: 
Ramón Fernández. Intérpretes: 
Alfredo Landa, José Gálvez, Flo
rinda Chico. A Miguel Cañete, un 
lugareño que vive solo con su her

mano pequeño, y que 
solicitando sucesivas 
para no ir al servicio 
llega por fin la hora 
porarse.

23,15.- ORDEN ESPECIAL

ha ey¿, 
prórroga: 
militar.^, 
de inciv.

23,20.- A DEBATE
00,20.- DIARIO NOCHE
00,40.- PUNTO DE VISTA
00,50.- SEMBLANZAS “José Luis Boraf 

Uno de los directores más pr^ 
tigiosos del cine español, compa
gina esta faceta con la de prodix 
tor. Entre su filmografía destacár 
“Furtivos”, que consiguió la Ce- 
cha de Oro en el Festival de Sa

Else 

j ’ tiene ¡ 
s (licúen ti

Sebastián, “Río Abajo”, rodadaa im españo 
Estados Unidos, y “Tata < ajunco 
Cuando recibió la Medalla 4 ■
Bellas Artes en 1988, declaró; * ^nmer 
cultura, los pueblos no viven, sób sfídoi
vegetan, no alientan”.

01,45.- TESTIMONIO
01,50.- DESPEDIDA Y CIERRE

porte, en 
nía con 
t (onsegu
irfío ea loí

07,15.- CARTA DE AJUSTE
07.29.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP. VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- PREESCOLAR
0930- REDACCION DE LA 2
09.35.- TV EDUCATIVA
11.30.- REDACCION DE LA 2
1135.- LA H0R.A DE...
1230.- PREESCOLAR
Ü,OO.- CLIP. CLAP, VIDEO
Ü30.- REDACCION DE LA 2
1335.- DIBUJA 2
14.05.- DE OTRO MUNDO
1430.- TENIS
15.00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- NATURALEZA SALVAJE
16.20.- REDACCION DE LA 2
16.25.- PRIMERA SESION, “

hO

Distintos aspectos de Madrid se ves 
reflejados eri esta serie.

0030.- CINE CLUB. LOS MALDITOS 
“Pastel de sangre” (1971 - 83') Dic
ción-guión: J.M. Vallés, Emilio Ma- 
tínez-Lázaro, Francisco Bellnmn

«ADRID, 
IS españe 
iromo fav 
i el iriunl 
¡Mundo í 
«a. últir

Jaime Chávarri. Intérpretes: Mam ri antes

Despacio,
forastero” (1950 - 77‘). Dirección; 
Robert Stevenson. Intérpretes: Alida 
Valli, Joseph Cotten. Un bandido, 
que sólo ha cometido pequeñas 
fechorías, perseguido por la Justicia,

conoce a una hermosa muchacha, 
paralítica, de la que se enamora. 

17,45.- BALONMANO Copa del Mundo.
Rumania - España. En directo des
de Goteborg (Suecia)

19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
19,55.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,00.- BALONCESTO Recopa de Europa. 

Real Madrid - Hapoel Galil. En 
directo desde el Palacio de los 
Deportes de la C.A.M.

21,50.- LAS COLECCIONES DE LA 2 
2330.- LINEA 900

00.00.- BUSCARSE LA VIDA EN 
MADRID “Literatura” Este capítu
lo pretende mostrar el ambiente lite
rario madrileño, sus estilos y dife
rentes puntos de vista. Escritoras 
famosas como Alumedena Grandes 
(“Las edades de Lulú”) y Ana Ros- 
seti; jóvenes autores de la “novísima” 
narrativa española como Javier Bar
quín; y un poeta maldito, aunque 
reconocido por sus premios litera
rios, Leopoldo María Panero, nos 
muestran el apasionante mundo de 
la literatura en la capital española.

May, Charo López, Marisa Parefe 
Cuatro historias de terror ambí? 
tadas en diferentes épocas.

02,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

Dencueni 
selección 

wo dest 
xeborg, se 

las 17.45 
c el reste 
¡a prime: 

lo el mié

antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08.03.- LA GUARDERIA
09.30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA

14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
- NOTICIAS REGIONALES
14,30.- LA MUJER SHERIFF
15,00.- NOTICIAS
1530.- LEONELA
16,15.- TELECINE “Reportaje peligro

so” (1984 - 85‘). Dirección: Mela
nie Read. Intérpretes: Annie 
Whittle, Judith Gibson

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,15.- UN HOMBRE DE FAMILIA
19,45.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
21,00.- EL COCHE FANTASTICO
22,00.- NOTICIAS
22,01.- LA PELICULA DEL MARTES 

“Castillo de naipes H” (1990 
100') Dirección: Paul Seed

00,00.- NOTICIAS
00,15.- MANCUSO
0L15.- HOSPITAL GENERAL
02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3
03,15.- CIERRE DE EMISION

07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA 
09,25.- MARIA, MARIA
10,05.- VACACIONES EN EL MAR 
U,00.- CINE CORAZON: “El retorno 

del marino” (1980 - 108‘), Direc
ción; Jack Gold. Intérpretes: Tom 
Bell, Shope Schodeinde

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO (especial navideño)
13,30.- ...A MEDIODIA ALEGRIA

“Ana de las tejas verdes 
14,00.- LA PANDA DE JULIA 
1430.- INES DUARTE, SECRETARIA 
15,30.- REMINGTON STEELE 
16,25.- VIENTRE DE ALQUILER 
17,20.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTlEMHi 

LA BASCA?
19,59.- HOY
20,02.- SU MEDIA NARANJA 
20,45.- TELECUPON
21,05.- MANUELA
22,00.- GRAN PANTALLA TY 
00,15.- ENTRE HOY Y MANAJW j
02,00.- LAS CHICAS CON LAb 1

CAS0230.- EL INSPECTOR DERR^^^l 
crimen inútil” Un nuevo J 
plantea a la policía alema 
no dudará en encargar 3 
tigaciones al
par aque resuelva los
que han surgido. 1

03,00.- CIERRE DE EMISION 1
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08,00.- ABC WORLD NEWS
0835.- EL GRAN MUSICAL
09,20.- LO + PLUS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE “Chicos escandalosos” 

(1986) (c)
1130.- SESION ESPECIAL V.O.; “La 

chica de la fábrica de cerillas” 
(1990) (c)

1235.- DOCUMENTAL: SECRETOS 
EN VENTA (c)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS “Los 

gatos samurais”

14,30.- TELECOMEDIA: NEWHART
15,00.- CINE “Orquídea salvaje” (1989) 

(c)
16,47.- CINE “Batman” (1989) (c)
18,50.- CINE “El baile del pato” (1989) 

(c)
20,05.- AVANCE. REDACCION
20,10.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
21,00.- TELECOMEDIA: PADRES 

FORZOSOS
2138.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2L30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- PROGRAMA DOBLE: ESTRE

NOS CANAL + “Un lugar en 
ninguna parte” (1988) (c)

23,52.- CINE: “Black Rain” (1989) (c)
01,52.- MUSICA NOCHE; HAENSEL Y 

GRETEL (c)
0238.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ENTRE AMIGOS
10,45.- BENDIGAME PADRE
11,45.- KIR ROYAL
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA
14,00.. NOTICIAS 9

1430.- EL TIEMPO | 
14,35.- BELLEZA Y PODER j
15,20.- LOS COLBY .urcil 
16,15.- TARDES DE CINE 1

por el destino” |
17,50.- A LA BABALA .r y J 
18,45.- EL ESPANTAPAJAR*^

SEÑORA KING 1 
1930.- PARAISO M01
20,15.- EL SHOW DE JD^

LEON
21,00.- NOTICIAS 9 J
2130.- EL TIEMPO , iW
21,40.- AMOR A PRIMER 

2230.- SERIE
23,30.- MIKE HAMMER
0030.- NOTICIAS 9 J
00,45.- ENCUADRES fM
01,15.. L'AFER DE

CA. Estamos en
blecito de Shropsh ^ -32*1 
volviendo a su c^^Sn M 
pués de la con' । 
guerra. |

01,45.. FIN DE EMISION I



Martes, 14 de
Enero de 1992iTribun® TELEVISION Y ESPECTACULOSO

"
s' 

S 3
 S 

3 ;
^'§

 ^ Nuestra selección parte como favorita para alcanzar un histórico triunfo en Suecia
Jagger, padre

> Borau" 1 
lás pt«.j 
. compl 
‘ prod iK-1 
desiac2N'l 
I la fe 
11 de Sa;¡ 
odadaail 
ita raia'.l 
Jalla del 
laró: "M 
iven, soti|

La 2 transmitirá los encuentros de 
España en el Mundial de Balonmano

El segundo capítulo de la serie ^^Buscarse la vida en Madrid” estará dedicado a la literatura

b 2 tiene previsto emitir 
Íaicuentros de la selec- 
L española en la Copa 
tuundo de Balonmano, 
Í primer aperitivo para 
1 accionados a este 
Lrte, en el que España 

con posibilidades
Icoaseguir alcanzar el 
mo en ¡os JJ.OO.

Irid se ral

IDITOS 
88‘) Dík-I 

Imilio Mai-| 
Bellraius.

;tes: .Manw 
sa Paredes, 
or ambiew 
iS.

MRID. (Efe).- Los juga- 
b españoles también par- 
iromo favoritos para alcan- 
t el triunfo en esta Copa 
B Mundo que se disputa en 
ría, última cita de alto 
n antes de Barcelona.

El encuentro de hoy, contra 
1 selección rumana y en 
reto desde la ciudad de 
bborg, se ofrecerá a partir 
llas 17,45 horas, mientras 
k el resto de los partidos 
1 la primera fase están pre- 
1» el miércoles a las 19.45 
ins y el jueves a las 18.00

Las retransmisiones deportivas ocuparán un lugar destacado en la 2.

des"
-IA 
CRETARl^ 
TE 
UILER

ENTIENl

lU partidos de la segunda 
F se disputarán el sábado 
Id domingo, y su emisión 
pflderá de la clasificación 
f logre el combinado nacio- 
| ® la primera ronda.

programación deportiva 
t en el segundo canal 

se complementa con 
I®isión de un resumen del 

de Australia de Tenis, 
E^ir de las 14.30 horas, y 
P partido de baloncesto

Real Madrid y el 
poel Galil de Israel.

Este encuentro, correspon
diente a la Recopa de Europa, 
se emitirá en directo a las 
20.00 horas desde el Palacio 
de los Deportes de la Comu
nidad de Madrid.

Los espectadores que con
sideren excesivas las retrans
misiones deportivas en TVE 
pueden prepararse para incre
mentar sus críticas, ya que al 
margen de las retransmisiones 
de los Juegos de Barcelona 
parece evidente una tendencia 
a aumentar la presencia del 
deporte en la pequeña pan-

talla.

^Buscarse la vida en Madrid*’

El segundo capítulo de la 
serie divulgativa “Buscarse la 
vida en Madrid”, dedicado a 
la literatura, constituye uno de 
los más densos de esta pro
ducción, debido a las pecu
liares características del asun
to tratado.

A diferencia de otros epi
sodios, protagonizados por 
uno o ,dos personajes, en esta 
ocasión se ha decidido contar

con una auténtica múltitud 
debido a “la profundidad” del 
ambiente literario madrileño y 
por “su amplitud, estilos y 
diferentes puntos de vista”.

En este capítulo desfilarán 
poetisas y escritoras famosas 
como Almudena Grandes y 
Ana Rosseti, y jóvenes autores 
de la llamada “novísima” 
narrativa española, como 
Javier Barquin y Leopoldo 
Alas, entre otros.

También un poeta maldito, 
Leopoldo María Panero, reco
nocido con grandes premios 
de poesía pero que está triste 
e indignado por el olvido en 
que se encuentra.

Poco después de finalizar 
este programa, en el primer 
canal, se emitirá hoy dentro 
del espacio “Semblanzas” el 
episodio dedicado a José Luis 
Borau, uno de los directores 
españoles de mayor prestigio.

Alumno de la antigua 
Escuela de Cine, en la que 
también fue profesor de 
guión, ha compaginado a lo 
largo de su carrera su labor 
de director con la de produc
tor.

En su lista de éxitos se 
encuentran películas como 
“Furtivos”, galardonada con la 
Concha de Oro del Festival 
de Cine de San Sebastián, y 
“Hay que matar a B” y “Río 
abajo”, rodadas en Estados 
Unidos. También es autor de 
“La Sabina” y “Tata mía”.

Mick Jagger.

LONDRES. (Efe).- El can
tante y líder del grupo británico 
“Rolling Stones”, ÍS4ick Jagger, 
presenció el domingo el naci
miento de su quinto hijo, una 
niña llamada Georgia May 
Ayeesha, comentó ayer la pren
sa popular londinense.

Mick presenció el nacimiento 
de Georgia en el “Portland 
Hospital”, de la capital britá
nica, y según los tabloides lon
dinenses el líder de los “Ro- 
llings” estaba “encantado”.

La esposa de Mick, Jerry 
Hall, que dio a luz a la pequeña, 
tiene otros dos hijos con el can
tante de los “Rollings”, Eliza
beth Scarlett, de 7 años, y 
James, de 6 años.

Además de estos tres niños, 
Mick tiene una hija de su pri
mera esposa, Bianca, y otra de 
la actriz Marsha Hunt.

Sarah Norcliffe, portavoz del 
cantante dijo el pasado domin
go que “a Mick no le importaba 
si era un niño o una niña, sólo 
quería que el bebé naciera 
saludable”.

NJA
^^npleaños El Festival Internacional de Programas Audiovisuales cumplió este año su quinta edición
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CANNES. (Efe).- Las pro
ducciones españolas “El Quijo
te”, de Manuel Gutiérrez Ara
gón, y “La seducción del caos”, 
de Basilio Martín Patino, logra
ron el pasado domingo, los 
máximos galardones del Festi
val Internacional de Programas 
Audiovisuales (FIPA) entrega
dos en la ciudad francesa de 
Cannes.

“El Quijote” obtuvo el pre
mió FIPA de Oro a la mejor 
Serie y Folletín de televisión, 
otorgado por la mayoría de 
votos del jurado, que presidió 
el actor español Fernando 
Rabal.

Por su parte, “La seducción 
del caos” logró el FIPA de Oro 
a la mejor Ficción del Festival
al obtener la unanimidad 
votos del jurado.

Fernando Rey, también 
galardonado

de

Además de los premios otor
gados a ambas obras, produ
cidas por Televisión Española 
(TVE), el actor español Fer
nando Rey recibió el premio 
de Interpretación masculina por

su destacada intervención en la 
serie “El Quijote” como pro
tagonista.

Estos premios recompensan 
extensamente la producción 
española, que concursó en el 
Festival con sólo tres obras 
frente al centenar de seleccio
nadas procedentes de veintitrés 
países.

El FIPA de Oro al apartado 
sobre Documentales de Crea
ción y Ensayos fue concedido 
a la obra francesa “Les mes- 
sageries de l’ombre”, de Michel 
Van Zele, producida conjunta
mente por la cadena “FR3” y 
por el “Instituí National de 
I’Audiovisuel”.

Respecto al apartado Gran
des Reportajes y Hechos de 
Sociedad, el premio recayó en 
la producción francesa “L’hom- 
me qui voulait sóffrir Holly
wood”, de Jean Pierre Mos
cardó.

Por su parte, la obra cana
diense “Le dortoir”, del reali
zador Francois Girard, fue con
siderada la mejor en el apartado 
Obra de Música e Imágenes, 
y la producción francesa “La 
difference entre l’amour”, de

Fernando Rey, galardonado por su interpretación en “El Quijote”.

Pierre Trivdic, galardonada con 
el premio en cuanto a Progra
mas Cortos.

El Festival Internacional de 
Programas Audiovisuales, que 
cumplía este año su quinta edi
ción, es un Festival indepen
diente sin afán comercial o de 
lucro que selecciona las produc
ciones presentadas por diversos

países.
De las 866 obras presentadas 

este año, el jurado realizó una 
selección previa de 105 películas 
de distintos géneros y duracio
nes, entre las que figuraban, 
además de las dos españolas 
premiadas, la producción “El 
lado oscuro”, de Gonzalo Suá
rez.
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Tres personas 
detenidas por 
conducir bajo la 
influencia del 
alcohol

Durante el pasado fin de 
semana, tres personas fueron 
detenidas por conducir bajo la 
influencia de bebidas alcohóli
cas, según fuentes del Gobierno 
Civil de Albacete.

El primero de ellos fue J.F.G., 
vecino de Casas de Juan Núñez 
y que conducía una furgoneta. 
En el término municipal de 
Almansa, fue detenido P.M.V., 
por conducir un turismo, tam
bién bajo los efectos del alcohol. 
Y por último, en el kilómetro 
93,300 de la N-530, J.J.G.R. 
resultó también detenido por el 
mismo motivo.

Por otro lado, en Aguas Nue
vas se procedió a la detención 
de P.F.G. y posteriormente, de 
J.M.S.T., presuntos autores de 
un incendio intencionado de un 
turismo y robo de radio-casette 
en camiones.

En Almansa, fue detenido por 
R.Z.M., como supuesto autor de 
un robo y falsificación de datos 
bancarios.

■

I»

1

Nuevas tácticas para limpiar la ciudad .-Como puede apreciarse en la foto, ; 
el tradicional método de la escoba y el recogedor ha perdido su eficacia debido a la i 
invasión de la calzada por los vehículos. Ahora, además de un personal flexible capaz I 
de hacer contorsionismo en ocasiones difíciles, es preciso una buena manguera con un ; 
potente chorro a presión para poder arrastrar toda la suciedad que se acumula debajo | 
de los coches, luis miguel I

El conductor dt 
un vehículo 
resultó muerto 
al salirse de la 
carretera

Según informaron fuente 
Gobierno Civil de Abaces, 
pasado fin de semana, raí 
muerto E.G.L. en un acaá 
automovilístico.

El siniestro tuvo lugar o

&
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Fajemadi 
termino municipal de .Mi

güeras, cuando el turismo F 
Sierra con matrícula AB-?Í 
y conducuido por E.G.L ») 
un accidente saliéndose '‘^ 
vía por su lado derecho, 1 

Por otro lado, las Fuensí
Seguridad realizaron 
acciones humanitarias, ens'
que se encuentra el trsS 
desde la carretera de Aik^ 
al Hospital General, a R?^ 
que resultó herido en una íp^ 
ta con heridas leves y qi^ 
posteriormente en obsen^ 

También, se trasladó da 
su domicilio en Albacete,!. 
Hospital General, a ECCj 
encontrarse enferma y W 
do en observación. 1

donada en 
¿Bail 
Cciiírode 
¿.sin m 
ttimjer 
a que ei 
oapo.
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Varios robos 
durante el fín de 
semana

En La Roda. A.C.C. denunció 
que autores desconocidos habían 
penetrado en su domicilio y 
habían sustraído 500.000 pesetas 
en billetes y varias joyas valoradas 
en 15.000 pesetas.

Asimismo, en Albacete, 
M I.P.G., denunció un robo en 
una guardería de distintos elec
trodomésticos valorados en 
200.000 pesetas, 93.000 pesetas 
en metálico y y daños valorados 
en 90.000 pesetas.

En Albacete también , BJ.C. 
denunció un robo en el interior 
de su vehículo de 1.000.000 de 
pesetas en metálico, un muestra
rio de ropa valorado en 200.000 
pesetas y daños valorados en 
5.000 pesetas.

En .-Aguas Nuevas, A.A.L, 
denunció a J.M.PJA.. A.C.U. y 
J.E,N., por apropiación indebida 
de productos alimenticios, de los 
locales sitos en El Salobral, valo
rados en 2.000.000 de pesetas.

En Albacete también se 
denunció la sustracción de un 
ciclomotor Derbi-variant, valora
do en 100.000 pesetas v propiedad 
de M.A.C.S..

Por una supuesta estafa de 
reparación de un tractor por 
\’alor de 323.000 pesetas, \ .CJ. 
puso una denuncia.

En Bajrax, P.L.G. denunció la 
sustracción de un compresor y 
de una batería vadorados en unas 
120.000 pesetas, y L.A.G.L. 
denunció en Albacete el robo en 
una empresa de diversas herra
mientas valoradas en 65.000 
pesetas.

■ Los chicos del PSOE 
en la provincia de Albacete 
se muestran contentos y feli
ces y plenamente dispuestos 
a enfrentarse a otra cita con 
las urnas.

■ Y es que su campaña 
de los nueve años de gobier
no socialista llega en el pre
ciso momento en que se 
especula con la próxima con
vocatoria de elecciones. ¿05- 
mo no van a estar contentos 
y dispuestos, si en .Albacete 
y en Castilla-La Mancha los 
comicios han demostrado ser 
para ellos algo tan sencillo 
como un paseo militar? 

♦ ♦♦
■ Se trata, una vez más. 

de un mérito compartido 
entre lo bien que venden los 
sociatas sus logros, y lo mal 
que lo hacen desde la opo
sición. Salvo que las cosas 
cambien mucho, allá por el 
mil novecientos noventa y 
cinco Juan de Dios presen
tará la campaña de los trece 
años de gobierno de su par- 
tido... y los que les quedarán.

■ Aunque todavía falten 
algunos meses, las organiza
ciones correspondientes 
están preparándolo todo 
para que la Semana Santa 
mantenga su línea ascenden
te.

■ Y este año parece que 
los periodistas van aJ copo 
en lo que a pregones se refie
re: si en Hellín será Antonio 
Ruescas el encargado de dar 
el chupinazo de las fiestas

Se prepara la Semana Santa.

sacras, en Albacete va a ser 
nuestro subdirector Luis 
Parreño el pregonero. Enho
rabuena a los dos, que segu
ro que cumplen como los 
buenos.

■ Parece que se están 
prodigando las detenciones 
por conducir bajo la influen
cia de bebidas alcohólicas. 
.-Algo bastante lógico y nece
sario, si tenemos en cuenta 
el índice de siniestralidad de 
nuestras carreteras. .Aunque 
más de uno va a tener que 
cambiar radicalmente sus 
hábitos, o contratar un chó
fer si sus fínanzas se lo per
miten, saKo que prefiera 
darse una vueliecita por la 
comisaría o incluso por la 
cárcel.

Existe riesgo de cáncer en
el pescado congelado

ESTOCOLMO (Efe).- El 
pescado congelado contiene 
sustancias que pueden provocar 
cáncer de estómago, según un 
análisis de la Clínica de Medi
cina Laboral de la Universidad 
sueca de Lund.

La congelación “no suspende 
el proceso de deterioro” del 
pescado, que sigue produciendo 
aminas, un compuesto orgánico 
que acompaña la putrefacción, 
y produce el característico mal 
olor en el pescado fresco.

Una de estas aminas cono
cida como DMA, está presente 
en el cuerpo humano y se expul
sa por la orina: pero si la DMA 
se toma en grandes cantidades, 
unida a las sustancias nitroge
nadas que se encuentran en el 
estómago, producen compues
tos “altamente cancerígenos”.

Los análisis confirman inves
tigaciones anteriores en Estados 
Unidos, dice el doctor Bengt 
Akesson, toxicólogo que dirigió 
los trabajos en Lund donde se 
examinó a 20 personas alimen
tadas con pescados congelados.

A las 24 horas, los sujetos 
presentaban altas concentracio
nes de la amina DMA, que lle
gaban al doble de la que mos
traba el grupo testigo que siguió 
un régimen sin pescado, indica
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